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SECUESTRO FRUSTRADO 

En la localidad norteamericana de Orlando, Estado de Florida, un 
hombre se encerró en un edificio de apartamentos, manteniendo 
como rehenes a cinco personas, tres niños y dos mujeres. Poste
riormente, los rehenes lograron escapar al tiempo que la policía 
cargaba sobre el edificio, produciéndose entones el incendio. Al 
entrar la policía en el edificio halló muerto al secuestrador, sin 
que hasta el momento se pudiesen conocer las causas. -- (Foto 

Cifra Gráfica - UPI) 

Durante su estancia en Egipto, la Reina doña Sofía ha desplegado gran número de actividades 
Culturales y humanitarias. La presente fotografía fue obtenida cuando visitaba, en compañía de 
la esposa del presidente Anuar El Sadat, un centro de recuperación de jóvenes paraHí.5cos.-(Foto 

CIFRA GRAFICA - UP!) 

EL NUEVO SALARIO 
MINIMO SERA DE 
m P E S E T A S 
L o a p r o b a r á 
mañana el Consejo 
d e M i n i s t r o s 
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A p a r e c i ó e 1 
director de la 
Ca|a de Ahorros 
en E l Grove 

Vivió 14 días 
en el monte 
a la intemperie 
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PERSONAS HASTA AYER 

Fueron libertadas 
doscientas once 
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M A D R I D : LOS SOCIALISTAS SE 
REHEN EN BUSCA DE LA UNIDAD 
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CINCO ESPIAS, DETENIDOS EN PARIS 
DURANTE C A T O R C E A Ñ O S 
T R A B A J A R O N PARA RUSIA 
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Dimitió el Gobierno holandés 
Por la valoración de los terrenos 

expropiados por la Ley del Suelo 
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A R M A N D O R O D R I G U E Z C A S T R O 

M U E B L E S • P R O Y E C T O S • D E C O R A C I O N 
L A M P A R A S C R I S T A L E R I A S 

V A J I L L A S • O B J E T O S D E R E G A L O 
% Ronda Caídos, 24 • Tel. 21 82 04 ¿ 

TODO COMO EN CANARIAS 
Prolongue sus momentos felices. 
Adquiera para ello, a precio de 
CANARIAS, cámaras, tomavistas, 
proyectores, antorchas, pantallas, 
prismáticos, flash. 

TODO CON LA GARANTÍA 
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C I N E P A Z CINE KURSALÍ GRAN TEATRO 
HOY, 5,45 - 8 y 10,30 
Mayores de 18 años y 

mayores de 14 acompañados 
COLOR 

R O B E R T M I T C H U M 
P E T E R B O Y L E 

en 

EL CONFIDENTE 
Cuando el hampa descubre a 
un delator, sus horas están 

contadas 

m 

w 

P R I M E R A CADENA 

13,45 Carta de ajuste de pano
rama de Galicia. 

14,00 Panorama de Galicia. 
14.30 Apertura y presentación. 
14.31 Avance informativo. 
14,35 Gente. 
15,00 Telediario. Primera edi

ción. 
15,35 Pianíssimo. 
15,45 ¿Quién es...? 
16,00 Los patrulleros. «Muerte 

repentina». 
16,55 E l Cisne, Sant Saent. 
17,05 Despedida y cierre. 
18,05 Carta de ajuste. «Home

naje a ía seguidilla», Mo
reno Torroba. 

18.20 Apertura y presentación. 
18.21 Avance informativo. 
18,25 Baloncesto. Real Madrid-

Maccabi. 
20,00 N o v e l a (Capítulo I I I ) . 

«Bl desconocido», de Car
men Kurtz. 

20,30 Telediario. Segunda edi
ción. 

21,00 España, hoy. Tema de ac
tualidad. 

21,30 Hombre rico, hombre po
bre. «Episodio número 3». 

22,30 B l mundo en acción. 
«Amundsen. Ciclo: Gran
des Exploradores». 

23,00 Ultima hora. 
23,15 Teledeporte. 
23,25 Despedida y cierre. 

FOTOCOPIAS 
precios según cantidad 

A M P L I A C I O N E S 
R E D U C C I O N E S 

Dr. Castro, 15-1.° 
2.* puerta, tiqda. 

Teléfono 215456 — L U G O 

SEGUNDA CADENA 

19,30 Carta de ajuste. «Opera y 
Sinfonía Pop: Las seis es
posas de. Enrique VIIl». 

20.00 Presentación y avances. 
20.01 Cine club. Cielo Orson 

Welles. «La dama de San-
ghai». 1948. 

21,30 Flamenco. «Manuel Gere-
na». 

22,00 Redacción de noche. 
23,00 Despedida y cierre. 

SEMANA SANTA 
E N P O R T U G A L 

Una atractiva excursión de 
cuatro días (jueves a do
mingo) que organiza para 

. Vds. 

VIAJES AZOR, S. A. 
G A T . 127 

Cruz, 16. (Galerías) 
Teléfonos 21-21-77 y 21-21-80 

Salida desde LUGO. Apresú
rese a reservar su plaza, 

HOY. 5,45 - 8 y 10,30 
E X C E P C I O N A L E S T R E N O 

Ellos no eran amantes, se co
nocieron en trágicas circuns
tancias y quedaron unidos 

contra el crimen 

L O S LARGOS DIAS 
DE LA VIOLENCIA 

Cinemascope - Eastmancolor 
R O B E R T B L A K E 

C A T H E R I N E S P A A K 
E R N E S T B O R G N I N E 

TOMAS M I L I A N 
Mayores de 18 años 

HOY 
ATENCION AL HORARIO 

4,45 - 7,45 y 10,30 
E S P E C T A C U L A R E S T R E N O 

Mayores de 18 años 
P A Y E DUNAWAY 

VQN SYDOW, en 

EL VIAJE DE 
LOS MALDITOS 

con OSCAR W E R N E R 
ORSON W E L L E S 

L a incertidumbre de su des
tino final, convirtió aquel 
lujoso barco, en una cárcel 

de desesperados 

M U E B L E S 
TODOS LOS ESTILOS Y PRECIOS 

Marcos y molduras para cuadros 
Coches para niños 

MUEBLERIA AMERICANA 
SAN MARCOS, 1 

Tv.E. ; £1 programa de hoy 

Un buen tanto el de "Pianíssimo" 
# En la Segunda Cadena, " L a dama de 

Shanghai", viejo film de Orson Welles, 
lo mejor de la programación 

M A D R I D . — ( M U L T I P R E S S ) . — 
Vn buen tanto el de «Pianíssimo» 
recuperando, tras una larga ausen
cia de los programas musicales, al 
grupo «Nuestro Pequeño Mundo». 
Hasta el propio Joaquín Merino, 
parece más comedido. Y es, nada 
más ni nada menos que el resultado 
de una comparación. Ha sido tan 
malo el «Andante» de Marisa Me
dina, que ahora resulta hasta me
nos retórico Joaquín Merino. Y 
sobre todo, «Nuestro Pequeño Mun
do» ha conseguido levantar el es
pacio. 

• G U I L L E R M O D I A Z 
P L A J A 

Académico de la Lengua. Será 
quien esté presente en este espacio, 
cada vez menos expresivo. Le falta 
hondura a los temas que se suscitan 
y datos a las biografías que se 
presentan. De todas formas, resulta 
atractiva la de hoy. 

i t «MUERTE REPENTINA» 
Es el título del episodio. de hoy 

en «Los Patrulleros», dirigido en 
esta ocasión por Phil Bondelli. L a 
guerra de' Vietnam es el tema de 
fondo en la historia de un asesinato 
que tiene como protagonista a un 
ex-boina verde. Típica intriga de 
telefilm con «estigma» vietnamita, 
tal como ahora se lleva en el te
lefilm a la americana^ A las cuatro, 

•k R . M A D R I D - M A C C A B I 
Desde el Pabellón Deportivo del 

Real Madrid, retransmisión de este 
partido de baloncesto correspon
diente a la Copa de Europa. De 
18,25 o 20,00. 

ÍC N O V E L A , D E C A E 
E t tema que plantea Carmen 

Kurtz es un poco viejo, y si a eso 
se le añade el maniérismó propio 
de Domingo Almendros, especialis
ta en este espacio, pero realmente 
poco ambicioso como realizador, el 
resultado es más bien pobre. Hoy, 
capítulo tercero. Antonio, ante la 
actitud defensiva de Dominica, 
acepta los consejos que le da su 
padre. Reanuda su vida profesional 
y espera recuperar el amor de la 
joven, a la que ama y desea con 
todas sus ansias... Dominica busca 
refugio en la amistad de Germán, 
otro repatriado... 

* A M E R I C A R E D E S C U -
B I E R T A 

E n «España hoy», que por lo 
visto va a tratar sobre lá próblé-
mática de ta A mérica Hispana, des
de el punto de vista español. Como 
invitadós, Salvador Bermúdez de 
Castro, director general de Ibero
américa; Juan Ignacio Tena Ibarra, 
director del Instituto de Cultura 
Hispánica; Apolino Ruiz Ligero, 
director de Asuntos Iberoamerica
nos en el Ministerio de Comercio; 
Fernando Murillo Rivera, director 
del Centro de Estudios Jurídicos 
del Instituto de Cultura Hispánica y 
José Parat, presidente del P.S.O.E. 
(Histórico). A las 21,00. 

* T R A G E D I A A L A A M E 
R I C A N A 

Y con ribetes de dramón está 
resultando «Hombre rico, hombre 
pobre» que tan bien había comen
zado. Demasiado drama contenido 
en tan pocos minutos. Una nueva 
historia «a la americana» como 
tantas vistas en el celuloide. E l 
que esté basada en una novela más 
que popular, no significa casi nada. 
Los personajes funcionan a nivel 
simbólico. En el episodio de hoy, 
el hijo bueno piensa en montar un 
negocio de esquí, mientras la oveja 
negra se ve envuelto en un lío de 
faldas que lo conducirá a prisión. 
Los ahorros del padre servirán para 
pagar la libertad del hijo encarce
lado, pero el viejo alemán tomará 
una determinación... 

* T O D A V I A A M U N D S E N 
E n el segundo capítulo de la ma

no de Miguel de la Quadra. Sigue 
pecando la historia de morosa y 
poco elocuente. Necesita más rit
mo, y bien se podrían comprimir 
los capítulos en vez de estirarlos 
tanto. Miguel de la Quadra se que
ma un poco con este programa que 
la pasada semana fue sustituido 
por un avance de la «Operación 
Orellana» para más confusión. A 
las 22,30. 

* «LA DAMA D E SHAN
GHAI» 

Sin duda lo mejor que ofrece 
la programación de hoy es este 
viejo film de Orson Welles y Josep 
Cotten, su inseparable amigo, con 
un escenario y argumento fasci
nante. L a famosa secuencia de los 
espejos de Welles y Rita Haywort 
es ya antología del cine... 

* F L A M E N C O CON G E -
R E N A 

También en la segunda cadena, 
a las nueve y media, un recital del 
cantaor Manuel Gerena, acompa
ñado por el guitarrista Manuel Ca
ñizares. Interpretará: Aloreas, tien
tos, garrotín, tarantos y nanas. 

MARCOS A I Z P U R U A 

1 . 0 5 0 P L A Z 
M I N I S T E R I O S C I V I L E S 
Ambos sexos - Mayores 18 años 

CUERPO EJECUTIVO COUREOS (M.0 Gobernación). 
625 plazas más vacantes —Bachiller superior o equivalente. 
Ingreso 400.000 anuales. Instancias hasta 13 Abril (B. O. E . 5-3-77). 
INSPECTORES S. ESPECIAL V. FISCAL (M.° Hacienda). 
Bachiller superior o equivalente. 490.00 Ptas. anuales. 
Exámenes Octubre. Instancias hasta 27 Abril. 

AUXILIARES INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION (M.0 Tra
bajo). 4 convocatorias anuales. Oposición abierta. Bachiller ele
mental. 400.000 Ptas. anuales (B. O. E . 25-6-76). 

Hágase funcionarlo del Estado en pocos meses. Programas sencillos. 
Clases orales y por correspondencia. Profesores especializados. 
Textos a vuelta de correo. Pídanos ya información e Instancia 

Monteleón, 25 
ACADEMIA BULEVAR 
• Teléfono 447 32 03 MADRID • 10 

" I A SANGRE NO SE PUEDE FABRICAR" 
La donación de sangre cada tres o cuatro meses, cons

tituye un deber cívico, una costumbre normal en todos ios 
países civilizados. 

¿ L E G U S T A R I A 
P O N E R U N A T I E N D A 

D E L A N A S 
P A R A L A B O R E S ? 

N O S O T R O S L E A Y U D A M O S m 

• ¿Es aficionada a fas lanas de tabores? 

¿Tiene un local disponible? ¿De qu§ dimensiones? 

1 
I 
I 

•
¿Tiene posibilidades o Intención de adquirirlo 
(o alquilarlo)? 

| , 
•

¿Dispone de un pequeño capital? 
<Alrededor de...) ' 

- I 
I 

J ¿Tiene ya usted un comercio? ¿De qué tipo? 

8 ¿Ha trabajado en la venta en algún establecimiento? I 

I 
I 
I 
I 
I 
I 

.¿De qué tipo? .̂ ^J=ra===I====^^ 

I ¿Tiene o ha ejercido otra profesión? 

NOMBRE , 

CALLE _ i 
I 
1 ^ 

: TELEFONO, 

CiUDAD = , PROViNCiA. 

Buscamos una persona entusiasta, que se 
encuentré a gusto en el trato con el público 
y se vea capaz de llevar su propio negocio. 
¿Le agrada tricotar? Le ofrecemos una acti 
vidad sencilla y atractiva/ y desde luego, 
altamente rentable. 
Pingouin-Esmeralda, la marca líder en el 
mercado de lanas de labores, le confiará la 
amplia gama de sus productos, promocio-
nando sus ventas a través de campañas de 
publicidad de ámbito nacional y local, 
Pingouin-Esmeralda instalará y decorará su 
establecimiento, y le aconsejará con su ex
periencia, ayudándole, incluso, en la mejor 
gestión de su tienda. 

Sí usted cree que nuestra proposición pue
de interesarle, rellene por favor enseguida, y 
sin compromiso alguno, este pequeño cues
tionario. Pronto recibirá noticias nuestras. 

Escríbanos a esta dirección: 
APARTADO 103 - LOGROÑO 
(Referencia T . Piloto) 

A O P I N G O U I N 
m i m m m w M « l lTESMERALDA 
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SOBRELA 1 
MARCHA 
» EL n w m DE 

LOS CINES 

E l pasado día veinte de fe
brero, los precios de las salas 
cinematográficas experimenta
ron una subida, que el publico 
acogió con resignación porque 
la fuerza de la costumbre ya 
puede más que los propios sen
timientos. 

—Claro que tampoco ha si
do muy importante —nos ha 
dicho don José Várela Arias, 
gerente del Gran Teatro. 

—-¿A qué llama usted poco 
importante"? 

—Hombre, que de sesenta y 
cinco pesetas se aumentó a se
tenta. Creo que no es mücho. 

Y hay otra cosa: 
—Se han unificado los pre

cios. Antes las 65 pesetas era 
para sábados, domingos y fes
tivos. E n los laborables se co
braban sesenta. 

—Las setenta pesetas, ¿es lo 
máximo que se puede cobrar 
en Lugo? 

—No, lo máximo, el tope es
tá en las noventa pesetas. E n 
otras capitales, como en Ma
drid, son ciento veinticinco. 

— E l incremento, ¿ r e s t ó 
afluencia? 

—No, porque como le decía 
es mínimo. Por otra parte re
sulta más barato meterse en un 
cine que en un café. 

—¿Se registran cada día me
jores entradas? 

—Normalmente la afluencia 
viene siendo la misma. Hemos 
notado un descenso cuando se 
inició el bingo. L a novedad de 
este juego restó entonces mu
cho público. 

— E l destape, ¿no favoreció 
la asistencia? 

— A l principio, con aquel 
«boom», si. Ahora ya no, la 
gente empieza a cansarse, co
mo ocurre con todo: cuando 
se nos prohibe una cosa gusta, 
cuando se nos brinda en ban
deja, cuando hay libertad, ya 
aburre. 

—¿Sigue habiendo cierto re
celo, cierto menosprecio hacia 

'el cine español? 
— E l cine español, las pe

lículas españolas gustan cuan
do son buenas, pero desgracia
damente no disponemos ni de 
medios ni de actores como en 
d cine americano. 

—Señor Várela, ¿por qué no 
'raen a Lugo más espectáculos 
'le revista? 

—Sí, la revis: n poco 
'xplotada, pero es un género 
que espero abunde en esta 
temporada, poraue llar la 
atención al público. Más po
siblemente que la comedia. Zn 
i última temporada desfilaron 
>or Lugo comedias frnncnmen-
'e buenas, que pasaron casi 
desapercibidas. 

—De existir en Lugo otro 
Q*ne, ¿se restarían los tre ac
tuales? 

—Pienso que no. A l 
vorque la abundancia hace afi
ción. Eran otros tiempos, pe 
ro en Lugo iba más gente al 
cine cuando había se salas, 
que ahora. 

I OPEZ CASTRO 

¿Hasta cuándo este estado de cosas? 
P R I M E R O fue el Gobernador 

quien nos transmitió un comuni
cado del Ministerio de la Vivien
da anunciándonos como cosa in
minente el comienzo de las obras 
de pavimentación, urbanización y 
saneamiento de las calles interio
res del Polígono de Fingoy; des
pués, el Delegado Provincial de ía 
Vivienda, nos lo ratificó; final
mente, en la última entrevista 
que sostuvimos con el Alcalde 
también nos confirmó la «grata 
nueva». Pero he aquí que los días 
van pasando y lo cierto es que no 
acaba de aparecer en el Boletín 
Oficiar del Estado la subasta de 
las obras. 

Mientras tanto, zonas de este 
Polígono están prácticamente ais
ladas del resto. Ta l cosa ocurre 
con el Grupo de L a Paz y todo 
el complejo del Obispado y la 
Granja Pecuaria. Casi en la con-
fluenciá de la calle de la Mari
na Española con la de la Armó-
rica, y precisamente en ésta, exis
ten unas zanjas imposibles de su
perar por los vehículos hasta el 
punto de que todos ellos se ven 
obligados a subir por la acera pa
ra salvarlas en donde, si en ellas 
se metieran, allí quedarían inde
fectiblemente metidos, sin salida 
posible. Varios coches que por la 
noche han querido pasar por aquí 
y sus conductores no conocían 
el terreno por el que rodaban, se 
han partido. 

Mientras tanto, como decíamos, 
van pasando los días, las sema
nas —y si seguimos así también, 
los meses— sin que las obras den 
comienzo. ¿No sería oportuno 
que por el Ministerio de la V i 
vienda se habilitaran unos cuán
tos miles de pesetas, muy pocos, 
para echar ahí unos camiones de 
gravilla y algo de riego asfáltico 
mientras las obras «de verdad» 
no se producen?. Decimos el Mi
nisterio de la Vivienda porque, 
la verdad, no nos atrevemos a se
ñalar al Ayuntamiento quien el 
pasado año, en una zona anterior 
a ésta, en la misma calle de la 
Armórica, ya se gastó 350.000 
pesetas en hacerla transitable. 

• i l l i l i i 

. . . . . . . . , - . 

Lo que sea, pero una de dos: 
o empiezan las obras de pavimen
tación, urbanización y saneamien
to en todo el Polígono o justo es 
que se resuelva este problema 
que, insistimos, amenaza con de
jar aislado un núcleo muy impor
tante de viviendas del resto de la 

ciudad. A l menos por lo que se 
refiere a la circulación rodada. 

E n los grabados de Vega pue
den ustedes comprobar —aque
llos que no lo conocen ya— el 
estado en que se halla esa calle de 
la Armórica en su empalme con 
la Marina Española. 

"Nos hallamos en estos momentos pendientes de reformas para 
incorporarnos inmediatamente a nuevas cadenas de producción" 

(Sanchís Armelle, director general de ttCARCESAw) 
A Y E R estuvo en Lugo José 

Luis Sanchís Armelle, director 
g e n e r a l de " C A R O E S A " , en 
donde figura P R I G S A . Tenía
mos ganas de hablar con el di 
rector general para aclarar a l 
gunas cuestiones relacionadas 
con la factoría lucense. L a úl 
tima conversación la habíamos 
sostenido con el Sr . Sanchís en 
presencia del presidente del 
consejo de administración hace 
aproximadamente un año, en 
Madrid. Hoy están presentes los 
señores Fernández Sío, director 
de P R I G S A y Rafael Ratón, ad
junto a la dirección. 

—¿Cómo marcha F R I G S A en 
estos momentos? 

—Tenemos una ocupación to
tal. E n los últimos dos meses los 
trabajadores de la factoría han 
tenido que hacer horas extraor
dinarias. 

—¿Las ventas, cómo van? 
—Con arreglo al año anterior, 

bien. 
—¡Entonces estaréis ganando 

lo vuestro! 
—Pues no, se está perdiendo. 

Hay que tener en cuenta que 
suben los precios de venta pero 
no estamos autorizados para su
bir paralelamente los márgenes 
y claro, como la vida sigue su
biendo.. Sin ir más lejos el ú l 
timo convenio ha supuesto un 
aumento del 25 ó el 26 por cien-

co en los ingresos de los traba
jadores, 

— E l año pasado me habíais 
hablado de cierta cqmercializa-
ción de conservas... 

—Por una serie de imponde
rables que sería prolijo el rela
tar aquí, no hemos podido cum
plir nuestros deseos. De produc
tos nuevos sólo hemos sacado 
el jamón en pieza pero con to
do y eso hemos aumentado en 
un 50 por ciento la comerciali
zación de los productos que es
tábamos elaborando. 

—¿Existe posibilidad actual de 
ir a la producción de cosas nue
vas? 

—Hasta final del año en cur
so, rotundamente no. 

—¿Piensa, de verdad, " C A R -
C E S A " mantener a P R I G S A en 
el actual estado? 

—Nos hallamos en estos mo
mentos pendientes de reformas 
para incorporarnos inmediata
mente a nuevas cadenas de pro
ductos. Precisamente hoy nos 
nan llegado dos máquinas nue
vas con estos fines 

—¿Piensa la empresa en la 
posibilidad de desmantelar lo 
que existe en Lugo y llevar la 
factoría a otro lado, a lo me
jor en el mismo término muni
cipal? 

—Por el momento estamos 
tratando de hacer los cosas aquí. 

—¿Qué seguridades puede te
ner el personal? 

—Absolutas. C o m o director 
general se las doy a todos y ca
da uno de ellos. 

—¿Cómo ha sido el ejercicio 
de 1976? 

—Bueno, todavía no se há ce
lebrado la Junta general pero 
puedo adelantarte que si bien 
las ventas han aumentado, mu
cho más han aumentado los 
gastos. 

—¿Es cierto que P R I G S A se 
ha mantenido en el pasado año 
gracias al sacrificio del ganado 
de cerda? 

(Pasa a la página siguiente) 

# EMBOTELLAMIENTO 
s E X A C T A M E N T E a las siete 
menos veinticinco se produjo ayer 
tarde un embotellamiento en la 
calle de José Antonio. ¿Causas? 
Como siempre, el abuso. En este 
caso el abuso de una furgoneta 
azul que a la altura de «Demetrio 

: Alvarez» se estacionó sobre la | 
acera de la derecha sin dejar pa
sar a nadie. L a cola de vehículos 
llegó enseguida a la calle de la 
Reina, por Juan Montes. Los co
ches hicieron sonar sus señales 
acústicas... ¡Pero si quieres, Ca
talina! E l conductor de la furgo
neta hizo caso omiso durante 
varios minutos de estas protestas 
y cuando le vino en gana se mon
tó en el vehículo y arrancó. 

Estas situaciones se están plan
teando todos los días en todos los 
sitios. Mientras que no se regla

menten las zonas de carga y des
carga y, sobre todo, los horarios, 
ocurrirán estos estrangulamientos 
en el tráfico con las perturbacio
nes consiiguientes. 

• Nuevos ahogados 
EN el día de ayer, ante la1 

Audiencia Provincial, con la so-, 
lemnidad de costumbre, presta-' 
ron el juramento preceptivo, se
gún el que quedan facultados 
para Iniciar el ejercicio de la 
prof esión como abogados, don I 
Miguel Angel González Trigás y 
don Celestino Díaz Pardeiro. 

E l acto al que asistió el deca
no de dicha Corporación, don Pe
dro González López, resultó muy 
concurrido y cordial por la pre-l 
senda de familiares y numerosos 
compañeros y amigos, muchos del 
éstos trasladados exprofeso de 
distintos puntos. 

• ¿Presenta Tomás 

Notario su dimisión 

como alcalde para 

presentarse a las 

e l e c c i o n e s ? 

E N medios allegados al Ayun
tamiento de Lugo se comenta es
tos días la posibilidad de que el 
alcalde, Tomás Notario Vacas, 
presente su dimisión como regidor 
de la ciudad en fecha no lejana 
—en cuanto se convoquen las 
elecciones—, con el fin de pre
sentar su candidatura para sena
dor del Reino. 

E n este caso, se haría cargo 
de la Alcaldía el primer teniente 
de alcalde, Jesús Ibáñez Méndez 
hasta que se celebraran las elec
ciones para designar una nueva 
Corporación Municipal, cosa que 
ocurrirá después de que las Cor
tes Constituyentes que sean elegi
das en junio, elaboren la nueva 
hey Electoral. 

Ferretería ASTURIANA 
A L M A C E N D E H I E R R O 

Para carpintería metálica " carrocerías 
Tubos soldados conformados en frío 

Redondos 
Cuadrados 
Angulos 
Perfiles abiertos 

Formas U 
Omegas 
Rectangulares 
Chapas 
Chapas Pegaso 

Calle R. Cabanillas, 6 - Teléfono 215705 
*vvvvvv»vvvvvvvvvvvvvvvv»vvv»vvvvvvvvvvvvv» 
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A G E N D A 
HOY, MIERCOLES, DIA 23 DE MARZO DE 1977 

Luna nueva, cuarto creciente el día 27. El Sol sale a las 7,14 y se 
pone a las 19,30 

t eléfonos de urgencia 
Ambulatorio Cedrón del Valle 
Teléfono ordinario 21 14 40 
Teléfono de urgencia, de cinco de la farde 
a nueve de la mañana, 21 27 10 

C R U Z R O J A 
Consulta especial para pobres, los miércoles de 7 a 8 

18 de Julio (Dispensario) 
CRUZ ROJA Y AMBULANCIAS (Lugo). Permanente ... 212299 
PUESTO DE SOCORRO DE BECERREA " ... 860131 
PUESTC DE SOCORRO OF OTERO DE REY " ... 390393 
PUESTO DE SOCORRO DE CHANTADA 7S2 

Ambulancias Fernández 
Teléfonos 2122 56 y 21 89 66 • Miño, 23 

Guardia Civil ... 221436 
G. Civil de Tráfico ... 223586 
Cruz Roja 212299 
Casa de Socorro ...... 220628 
Juzgado n.0 1 221325 
Juzgado n.0 2 223626 
ESTACION DE AUTOBUSES 
TELEGRAMAS POR TELEFONO 

Renfe 222141 
C. de Policía 213640 
Bomberos 212000 
P. Municipal 214488 y 214502 
Hospital 220250 
R. del SOE 215840 

223985 
222000 

• o -
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Puerta de Santiago ... 221080 
P. de la Milag-osa ... 218827 
Fonte dos Ranchos ... 218825 
Barrio del Puente ... 215046 
Fervedoira 221030 
Plaza de B Ferro! ... 218880 
P. de Sto. Domingo ... 214536 
Plaza de Avilés 220022 
Casas Sindicales 218828 
P. Comandante Manso 221006 
P. de A. Fernández . 214504 

Tolda 222660 
Estación RENFE ....... 220026 

SERVICIO NOCTURNO 
Ayuntamiento (Gda.) 214488 y 
214502. 
Ambui 'García" Permanente 
Teléfonos ... 211016 y 211415 
AMBULANCIAS FERNANDEZ 
Teléfonos ... 212256 y 218966 
Ambulancia C. Roja . 212299 

T R E N E S 
LLEGADAS TRAYECTOS SALIDAS 

— lugo a Vigo, vfa Monforte (Om. ferrobús) 6,50 
—- Lugo a Coruña (Omnibus ferrobús) . , . 7,45 

8,46 Irún a Coruña (Exp.) (literas) . . . . . 8,53 
9,13 Madrid a Coruña y Ferrol (Exp.) (C. y lite.). 9,20 

10,21 Coruña a Monforte (Omnibus ferrobús) . 
10,27 Orense a Coruña (Omnibus ferrobús) . . 
!1,01 Ferrol a Madrid y Astorga-Zamora (TER) (1). 
13,30 Barcelona a Coruña (Exp.) (lit.) . , , . 
14,32 Coruña a Monforte (Semidirecto) . . , 
15,05 Monforte a ' Coruña (Semidirecto) . , . 
15,47 Coruña a Barcelona Hendaya (Exp.) (lit.) . 
18,15 Coruña a Orense (Omnibus ferrobús) . . 
19,12 Monforte a Coruña (Omnibus ferrobús) . 
19,43 Madrid a Ferrol y Zamora-Astorga (TER) (1). 
20,32 Coruña y Ferrol a Madrid (Exp.) (C. y lit.). 
22,15 Vigo y Monforte a Lugo (Omnibus ferrobús) 
22,36 Coruña a Lugo (Omnibus ferrobús) . . 

10,28 
10,30 
11,03 
13,37 
14,42 
15,15 
15,54 
18,22 
19,13 
19,44 
20,36 

(1) Enlaza en Monforte con TER a/de Irún y Bilbao. 

VENTA DE BILLETES DE AVION Y TREN 

"VIAJES MIRANDA" 
Agencia de Viajes (G. B T. 106) 

Juan Montes, 3 - Teléfonos 211542 - 212708 - LUGO 

SERVICIO AEREO 
SANTIAGO/MADRID Iberia Boelng.727 

Diarlo a las 00,30, 07,45, 13,55, 17,35 y 19,35 horas. 
Sábados a las 15,45 horas. 

SANTIAGO/ASTURIAS/BARCELONA Iberia Boelng-727 
Lunes, miércoles, viernes y domingos a las 08,05 horas. 

SANTIAGO/BARCELONA 
Martes, jueves y sábados a las 09,05 horas. 

SANTIAGO/SE VILLA/LAS PALMAS Iberia DC-9 
Lunes v sábados a tas 18,00 horas. 

SANTIAGO/MALAGA/TENERIFE Iberia Boelng-727 
Miércoles a las 17,25 horas. 

SANTIAGO/MADRID/GIN EBRA Iberia Boeing.727 
Diario a las 13,55 horas. 

SANTI AGO/BILBAO/PARIS Iberia Boelng-727 
Lunes y ciernes e las 11,00 horas. 

SANTIAGO/BILBAO/LONDRES iberia Boeing-727 
Martes, jueves, sábados y domingos a las 11.00 horas. 

SANTIAGO/BILBAO/FRANFURT Iberia Boeing-727 
Miércoles a las 10,25 horas. 

LA CORUÑA/MADRID 
Diario a las 17,10 horas. 
Lunes, miércoles y viernes a las 12,15 horas. 

l A R M A C I A 
F A R M A C I A S D E G U A R - jeiro, 2, y doña Carmen Piñei-
D I A ro Castro, San Roque, 63. 

Hasta las 10,30 de la noche Desde esa hora prestarán ser-
permanecerán abiertas las de: vicio las de: 

Doña Teresa, Davifia Saave- Doña Teresa Daviña Saave-
dra, Río ül la , 36; don Manuel dra y don Manuel Pardo y Par-
Pardo y Pardo, Tte. Cnel. T e i - do. 

N O T I C I A R I O L O C A L 
JUZGADO DE GUARDIA Rodiblan, Plaza Santa Ana, 

Desde el día 17 al 23 de mar
zo, permanecerá de guardia el 
Juzgado de Instrucción núme
ro 2, sito en la Avenida de Ro
dríguez Mourelo 

T E L E G R A M A S D E T E N I 
DOS 

De Madrid, para Pedro Re i -
Ja, Muñoz Grandes, 13. 

De Benavente, para Boutique 

nueve. 
De Mondoñedo, para José Be

nito Pardo, Abogado, San Proi-
lán, 23-1.°. 

De Valencia, para Josefa 
Iglesias Tallón, Catasol, Bloque 
C , portal 1.° izquierda. 

De Monforte, para José Qui-
roga Mariño, Quiroga Balles
teros. 9. 

De Muenchen, para Mónica 
Rodríguez, C. Río Navia 15 3 B . 

R E L I G I O S A 

SANTORAL DE HOY 

Santos Toribio Alfonso de Mogrovejo, ob.; José Oriol, Julián, cfs.; 
Félix, Victoriano, Frumencio, Fidel, Liberato, Domicio, Nicón, Pe-
lagla, Aquila, mrs.; Benito, mj., Lea, vda.; Dimas, el buen ladrón 

T V C O L O R 

v i s i t e TELELUGO 
B O L A Ñ O R IVA D E N E I R A , 14 

HORIZONTALES.—1: Símbolo químico del nitrógeno. Cifra que en
tre los griegos valía 100. 2: Compositor peruano autor de "Poema in
dio". Planta hortense comestible. 3: Campamento militar al aire libre. 
Punto del cielo a que corresponde verticalmente otro de la Tierra. 4: 
Sitios donde se toma el sol. 5: Ciudad de Colombia, en la provincia de 
Santander. 6: Pequeñas. 7: Hicieren diligencias ocultas para averiguar 
o conseguir algo. 8: En sentido figurado, anduviésemos vagando sin 
ocupación fi¡a. 9: Peces de río comestibles. Principiante. 10: En plu
ral, artículo. Rio gallego 11: Consonante. Símbolo del azufre. 

VERTICALES.—1: Cifra romana. Antiguo símbolo del mercurio. 2: 
Título de nobleza inglés. Catálogo. 3: Embarcaciones. Dícese del toro 
descornado. 4: Dinastía persa que reinó desde el año 226 al 652. 5: Ele
vaciones de terreno menores que la montaña. 6: Grapas que sirven 
para unir dos objetos. 7: Estiraren las velas de una nave para que 
recibiesen bien el viento. 8: Tomásemos la comida de la noche. 9: 
Buena reputación. Estrellas que se toman visibles por aumento brus
co de su brillo. 10: Lirio. Esencia, espíritu. 11: Consonante. Cifra ro
mana. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR 

HORIZONTALES.—1: T. T. 2: Cam. Mal. 3: Dólar. Polis. 4: Salad, 
dad. 5: Raposas. 6: Canal. 7: Parodia. 8: Retasadas. 9: Dores. Saros. 10: 
Las. Don. 11: L. N. 

VERTICALES.—1: D. D. 2: Cos. Rol. 3: Talar. Peral 4: Malacates. 
5: Raparas. &: Conos. 7: Pisadas. 8: Modalidad. 9: Talas. Aarón. 10: Lis. 
Son. 11: S. S. 

ECOS DE SOCIEDAD 
P E T I C I O N D E MANO 

Por los señores Núñez-Anaya y 
para su hijo Gabriel, ha sido pe
dida a doña Zoila Vázquez (viu
da de Chao), la mano de su h i 
j a Margarita. L a boda quedó f i 
jada para fecha próxima. Nuestra 
cordial enhorabuena. 

Nos hallamos en... 
(Viene de ta página anterior) 

—Efectivamente el problema 
de las terneras es difícil. Por un 
lado el mercado de Santiago, 
que ha restado mucha concu
rrencia al matadero de Lugo y 
por otro la exportación para re
cría. No obstante, en cerdos he
mos superado el 30 por ciento 
más de sacrificios que el pasa
do año. 

—¡El cerdo también baja en 
estos momentos! 

— S i , en el mercado catalán 
la baja experimentada es de 
4,50 ó 5 pesetas kilo. 

—¿Por qué? 
—Parece que el problema es

tá más en la escasez de deman
da que en un exceso de pro
ducción. S i , eso, no hay exceso 
de producción sino disminución 
del consumo. 

—¿Hay esperanzas de que es
to se resuelva? 

—Yo creo que en los meses de 
abril y mayo se nivelará la cosa 
y en el verano se producirá un 
aumento muy sustancial en las 
actuales cotizaciones. 

—Bueno, Sanohís, p e r o lo < 
cierto es que la carne de cerdo 
baja en origen y sin embargo la 
gente sigue pagándola lo mis
mo cuando auiere adquirirla pa
ra el consumo. 

—•Mira, cualquier baja tiene 
forzosamente que incidir en el 
consumidor. 

—¿Y si no incide? 
—¡Ah, en todo caso ese es un 

problema de policía. De todas 
formas si no ha bajado hasta 
ahora en esta semana tiene que 
bajar. 

—¿Podrías hacerme un escan
dallo por kilo de cerdo? 

—Bien: al productor esta se
mana se le paga a 93 pesetas k i 
lo. E l matadero puede cargar 
11 por sacrificio, manipulación, 
transporte, etc. E l carnicero 
puede cargar el 15,70 por cien
to y en total el precio medio no 
debería exceder de 119,70 pese
tas. 

—¿Cómo ves el f u t u r o de 
P R I G S A ? 

—^0 ío veo venturoso. 
—¡Ten en cuenta que si aho

ra la factoría st apoya, sobre 
todo, en el cerdo, corre el ries
go de que debido a la baja del 
precio en origen el productor 
diga que "por aquí se va a P a 
r í s " y deje de producir para el 
año que viene... 

—No creo que ocurra esto. Y a 
te digo que el precio subirá y 
no habrá ningún riesgo de fa l 
ta de demanda. Tendremos cer
do, tendremos trabajo y. repi
to lo que te advertí, la empresa 
aumentará su capacidad de sa
crificio y entrará en nuevos ca
nales de comercialización de 
productos envasados que ofre
cerán la perspectiva de nuevos 
beneficios. 

José Luis Sanchis Armelle ha 
hablado en exclusiva para E L 
P R O G R E S O . Sus declaraciones, 
sin ser triunfalistas —reconoce 
que la empresa está perdiendo 
dinero—, resultan lo suficiente
mente alentadoras como para 
esperar nuevos y mejores tiem
pos para la empresa. Y sobre 
todo, la seguridad que da al 
personal es concluyente desvir
tuando asi cualquier clase de 
rumor que haya podido pren
der en la buena fe de muchos 
de sus trabajadores.— R . 

Las cuntas de la Seguridad 
Social, no son impuestos. Su
ponen por el contrario, la par
ticipación 5e! empresario v tiel 
trabajador a la Justicia social 
y al emiilibrio er la distribucifin 
cunitatíva de la riqueza nació• 
nal 

SE NECESITA 
C H U A O SEÑOEA 

—Para casa particular, to
do el día excepto dormir. 

—Sueldo interesante. 
Informes: Telf. 21-44-67. 
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Reunión de la "Junta General contra 
el Cáncer": Dentro de poco, puesta 
en marcha del "Centro de 
diagnostico precoz" 

E l Gobernador Civil, señor 
Fernández Combarro, acompaña
do de su esposa en calidad de ti
tular de la Junta de Damas, doña 
María Rosa Cortijo, y de los se
ñores Codesal y Vázquez Río, 
presidente y secretario de la 
Asamblea Provincial, ha presidido 
ayer la Junta General de la Aso
ciación Provincial de la Luoha 
contra el Cáncer, Mediada la reu
nión ocupó también un lugar en 
la presidencia el Dr. Sánchez Cas-
tiñeiras, Jefe Provincial de Sani
dad, que preside ©1 Comité Téc
nico de la Asociación, quien ren
diría un detallado informe sobre 
la próxima puesta en marcha del 
Centro de Diagnóstico Precoz. 

E n la sala, la casi totalidad de 
la Junta de Damas y un discreto 
número de miembros del Comité 
Técnico y del Comité Adminis
trativo. 

Iniciada la sesión por el presi
dente, el señor Codesal pronun
ció unas afectuosas palabras de 
saludo y bienvenida al Goberna
dor y a su esposa. Después el se
cretario, señor Vázquez Río, dio 
lectura al estado de cuentas. E n 
1976 se obtuvieron los siguientes 
ingresos: 

—Cuestaciones, 1.362.854 pe
setas. 

—Donativos, 201.900 pesetas. 
—Festivales, 422.750 pesetas. 
—Huchas, 50.902,50 pesetas. 
—Intereses B a n c o s , 4.141,09 

pesetas. 
T O T A L , 2.042.547,59 pesetas, 
Los gastos han sido los siguien

tes: 

La junta rectora de la Cofradía de 
la Esperanza, en El Ferrol 

Garda Bohadilla, 

—Atención enfermos, 419.490 
pesetas. 

—Cuota 25 por ciento a Jun
ta Central, 508.389 pesetas. 

T O T A L , 927.879 pesetas. 
I N F O R M E D E L P R E S I 
D E N T E TECNICO 

Informó a continuación el titu
lar del Comité Técnico, Dr. Sán
chez Castiñeiras; Dijo que en el 
quehacer de la Junta se estaba 
olvidando lo más importante: la 
acción preventiva. De ahí la in
quietud que sobre todo la Junta 
de Damas había demostrado por 
la instalación del Centro de Diag
nóstico Precoz, sentimiento que 
paralelamente ha mantenido tam
bién el Comité Técnico. 

Después explica el futuro de la 
acción a desarrollar: E n primer 
lugar se llevará a cabo una cam
paña de divulgación a nivel de 
médicos. Se les enviará un decá
logo de la sintpmatología en las 
formas de la enfermedad a que 
preferentemente va a ir dedicado 
este Centro: mamas, matriz, gar
ganta, etc. Después se nombrará 
el médico que se haga cargo del 
Centro. Inmediatamente después 
una también intensa campaña por 
los medios de información para 
concienciar a la población sobre 
este problema y ya, a renglón se
guido, el Centro de Diagnóstico 
Precoz empezará a funcionar. 
Dijo también que tanto Sanidad 
como la Junta, trabajarán estre
chamente unidas. 

E n cuanto a la fecha en que 
el Centro iniciará sus trabajos, 
dijo que era muy difícil de deter-

(Pasa a la página 9} 

A N Z A 
OE EDUCACION Y CIENCIA 

(CONCURSOS ESPECIALES DE TRASLADO) 

Relación de Profesores de E.G.B. que han soücitado parte en los 
referidos concursos, con expresión de la puntuación otorgada: 

CONCURSO DE PARVULOS. (TURNO DE CONSORTES) 
DARRIBA. IGLESIAS, Ana Maria. Apartado A. 3 hijos. 
FERNANDEZ LOPEZ, Rosa María. Apartado F) . 1 hijo menor 9 años. 

CONCURSO DE PARVULOS. (TURNO VOLUNTARIO) 
ALVAREZ FERRE1RO, María Pilar. Curso Especialización U.N.E.D. 
AMADO GARCIA, María del Carmen. Curso Especialización U,N.ED 
COLADAS CARBALLOSA, María Gloria. 23,535 puntos. 
DOMINGUEZ RODRIGUEZ, Milagros Beatriz. Curso Especialización 

U.N.E.D. 
FERNANDEZ F R E I R E , Antonia. 12,007 puntos. 
FERNANDEZ LOPEZ, María Consolación. Incompleta. 
FERNANDEZ LOPEZ, Rosa María. 6,007 puntos. Incompleta 
FERNANDEZ MENDEZ, María del Carmen. 11,007 puntos. 
MONTENEGRO CRIADO, Ana María. 16,007 puntos. 
MOURE ARBOR, María del Carmen. 6,007 puntos. 
OTERO A B E L A I R A , María Jesusa. 
PARGA VAZQUEZ, María Luisa. ' Curso Especialización U.N.E.D. 
PEREZ D E L HIERRO, María Teresa. 14,007 puntos. 
PUMARIÑO V I L E L A , María Dolores. 32,007 puntos. 
RODRIGUEZ GAYOSO, Consuelo. Curso Especialización U.N.E.D. Exce

dente. 
RUBAL MARIÑA, María Antonia. 17,184 puntos. 
SACO GONZALEZ, Emilia. 
SALGADO A B E L L E I R A , María Laura. Curso Especialización U . N. E . D. 
V I L A GONZALEZ, María del Carmen. Curso Especialización U.N.E.D, 

CONCURSO DIEZ MIL. (TURNO CONSORTES) 
RODRIGUEZ RODRIGUEZ, María Teresa. Apartado G). Licenciada. 

CONCURSO DIEZ MIL. (TURNO VOLUNTARIO) 
Profesores: 
DIZ CORRAL, Jesús. 6,005 puntos. 
Profesoras: 
ARIAS ALVAREZ, María Mercedes. 2,005 puntos. Sin consumir plaza. 
BLANCO CARBALLO, Amalia Serafina. 7,465. Licenciada F . y Letras. 
C A R B A L L A L LOPEZ, Genoveva. 6,130 puntos. Excedente. Licenciada. 
COUSO COUSO, Victorina. 8,225 puntos. Licenciada. 
FERNANDEZ V A L I N , María Luisa. 45,285 puntos. Plan Profesional. 
FUGAROLAS R E A L , Pilar. 56,005 puntos. Plan Profesional. 
LOPEZ VTLLAMEL, María Berta. 4,675 puntos. Licenciada. 
PENADO NUÑEZ, Ana. 18,005 puntos. Sin consumir plaza. 
RODRIGUEZ RODRIGUEZ, María Teresa. 2,005 puntos. Licenciada. 
SANCHEZ QUIROGA, Jesusa. 40,005 puntos. Plan Profesional. 
ULLOA RODRIGUEZ, Visitación. 4,005 puntos. 
VAZQUEZ CADAHIA, María Luz. 2,005 puntos. Sin consumir plaza. 
VAZQUEZ CANEDA, Emilia. 4,005 puntos. 

Se concede un plazo de ocho días naturales para las reclamaciones 
a que pueda haber lugar. Termina dicho plazo el próximo día 30 del 
presente mes. 

CITACION 
Para un asunto de su interés, se 

ruega a la Profesora de E.G.B. do
ña MARIA PILAR ARANGO RON, 
Opositora de 1976, pase por esta 
Delegación (Unidad de Personal) 
a la mayor brevedad. 

ASAMBLEA PROVINCIAL 
DE LA ASOCIACION D E L 
PROFESORADO ESTATAL 
DE E.G.B. 

L a Asociación Provincial del 
Profesorado Estatal de E.G.B. , i n 
vita al profesorado de la provin-
cia, o, una asamblea que tendrá 

lugar, el próximo sábado, día 26, 
a las once de la mañana , en el 
salón de actos del Instituto Mas
culino de Enseñanza Media de 
Lugo (Avenida Rodríguez Moure-
lo). 

Dicha asamblea, estará presidi
da por el presidente nacional don 
Lorenzo Navarro Pérez. 

ESCUELA DE COMERCIO 
Se pone en conocimiento de los 

interesados que el plazo de matrí
cula, para la convocatoria de ju
nio, quedará cerrado definitiva-
mente, el día 31 del presente mes. 

E L pasado sábado, la Junta 
Directiva de la Cofradía de la 
Esperanza visitó en su despacho 
oficial al Capitán General de íá 
Zona Marítima, Pedro Español 
Iglesias, con el que mantuvo un 
largo cambio de impresiones so
bre el próximo Lunes Santo. 

Ayer, volvimos a dar una vuel
ta por la Nova y allí estaba la 
plana mayor de ia Hermandad en 
pleno plan de trabajo. Lo viene 
haciendo desde principios de año 
para preparar con dignidad ©1 
X X V Aniversario de la funda
ción. Y supimos que durante la 
conversación sostenida con ©1 al
mirante, éste manifestó su entu
siasmo e hizo presente a los co- .' 
misionados que podían estar se
guros de que no regatearía esfuer
zo para que la participación de la 
Marina resultara este año de lo 
más brillante. Todo se hace a ba
se de la venida a Lugo del Minis
tro de Marina, que como ya sa
ben nuestros lectores tiene anun
ciada su asistencia a la procesión, 
sin que de momento haya orden 
contraria. 

Tenemos que destacar las pala
bras de afecto y de reconocimien
to que ©1 almirante Español Igle
sias tuvo con los directivos hacia 
el Ayuntamiento de Lugo, que le 
comunicó días antes la imposi
ción de la Medalla de Plata el 
mismo día de Lunes Santo. 

Y como es natural, en la con
versación salió a relucir el deta
lle de la Corporación local de co
locar en la Casa Consistorial ©1 
guión de la Autoridad de Marina 

- que se encuentre en Lugo, siem
pre que la Bandera de las Fuer
zas Navales esté depositada en el 
Ayuntamiento. Esto es único en 
España, y nos consta que hizo 
época en la Armada, porque se 
k) manifestaron a la directiva los 
más variados sectores de la mis
ma. 

Sólo nos resta hacer público un 
ruego de la Cofradía, que con mu
cho gusto exponemos: que todos 
ios hombres de Lugo que deseen 
inscribirse en la misma pasen por 
la Nova a partir de las siete y 
media de la tarde, y que los ac
tuales cofrades que tengan algún 
problema de hábito lo .hagan a la 
misma hora para resolvérselo. 

E n el grabado el almirante Es
pañol Iglesias con la directiva de 
la Cofradía de la Virgen de la Es
peranza. 

P R E G O N 
Y a informamos a nuestros lec

tores hace más de un mes, que 
este año pronunciaría el Pregón 
de la Semana Santa de nuestro 
pueblo ©1 Delegado Provincial del 
Ministerio de Información y T u 
rismo, José Luis Hernangómez 
Sastre. Pues bien, por parte de la 
Cancillería del Obispado se nos 
ha comunicado ayer que este Pre
gón tendrá lugar en el Salón Re
gio del Círculo de las Artes el 
próximo día 1.° de abril, a las 
Ocho de la tarde. 

E L C A R T E L 
E l cartel de la Samana Santa 

Incensé está ya en la calle. Es una 
composición pintura-fotografía a 
cargo de los artistas locales se
ñores Agrelo y Valcárcel. Fran
camente bonita, aunque de muy 
difícil reproducción para nuestro 
periódico. Representa, natural
mente, a la Virgen de la Esperan
za iluminada por las velas y por 
la luz de un farol y flanqueada 
por dos especies de columnas. E l 
fondo, en negro. 

Y decimos, o escribimos, «na
turalmente» porque en esta Se
mana Santa se cumple el 25 Ani
versario de la constitución de es
ta Cofradía que tantos seguidores, 
hombres y mujeres, tiene en nues
tra ciudad. 

en 
IPROCEDiEiNTE de Madrid en 

donde estuvo internado en la 
Clínica de la Concepción para 
ser intervenido quirúrgicamen
te de una afección renal, ha re
gresado a nuestra ciudad Paco 
García Dobadilla, director del 
Hotel Méndez Núñez, presiden
te de la Confederación de Co
fradías de Pescadores y conce
ja l del Ayuntamiento de Lugo. 

A saludarle han acudido por 
la noche a su domicilio un ele
vado número de amistades que 
testimoniaron al señor García 
Bobadilla su satisfacción por el 
favorable restablecimiento ex
perimentado. 

Por nuestra par-te también le 
damos la bienvenida al querido 
amigo, alegrándonos muy de ve
ras de su curación. 

¡ATENCION MIS OS! 
DIRECTAIVIEMTE DE T. V. E. LLEGA 
VUESTRO ESPECTACULO PREFERIDO 

DE LA "TELE" 

"ANTENA DE PLATA" y "ARO DE ORO" 

A l MEJOR PROGRAMA INFANTIL DE 

R. T. V. E . 

i f s 

m m m m m 

PABELLON DEPORTES DE LUGO 
PROXIMO DOMINGO 

A LAS 12 DE LA MAÑANA 

Venta de localidades a partir del viernes en la taquilla 
instalada en la Plaza de España 

N I Ñ O S P R E C I O S E S P E C I A L E S 
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a o r o v i n c i a 
FERIAS Y FIESTAS DE 

PRIMAVERA IOS DIAS 9,10, I I Y 12 DE JUNIO 

HOY SE CELEBRA SESION MUNICIPAL 

Grupo de vecinos de San Simón de ia Cuesta escuchando a su paisano don Manuel Fraga Iribar-
ne, secretario generar de Alianza Popular, que les expuso su programa político.—(Foto BARREIRO) 

V I L L A L B A . — <D€ nuestro co-
¡rresponsal, Alfonso R A M U D O ) . — 
Para las ocho de la tarde de hoy, 
miércoles, día veintitrés están con
vocados en el salón de actos de la 
Casa Consistorial los concejales de 
este Ayuntamiento que, bajo la pre
sidencia del alcalde don Francisco 
Roca Agras, celebrarán sesión or
dinaria correspondiente al mes de 
ia fecha, con arreglo al siguiente 
orden del día. 

Lectura y aprobación del acta 
de la sesión anterior. 

Dar cuenta de la solicitud de 
don Antonio Cendán Eimil , pidien
do aplicación del Decreto de am
nistía, en su condición de guardia 
municipal, destituido por motivos 
políticos, y tomar acuerdo sobre el 
particular. 

Dar cuente para tomar el opor-
íuno acuerdo, de comunicación de 
ia Diputación Provincial, relativa 

al impuesto municipal de tasa de 
rodaje. 

Dar cuenta de otra nueva comu
nicación de la Obra Sindical del 
Hogar, sobre amortización antici
pada del débito de este Ayunta
miento para la urbanización del 
Grupo de "Viviendas Pedrosa Latas, 
y tomar acuerdo sobre el particu
lar. 

Estudio y aprobación, si proce
diera, del proyecto del Mercado 
Comarcal Ganadero y plano par
celario de los terrenos. 

Estudio y aprobación, si procedie
ra, del proyecto suscrito por el ar
quitecto, del nuevo cementerio mu
nicipal. 

Dar cuenta de una petición de 
vecinos, para que se les autorice a 
realizar obras de acondicionamien
to en el camino de Corbite, y to
mar acuerdo sobre el paTticular. 

Dar cuenta de disposiciones ofi
ciales que afectan a este municipio. 

Proposiciones de la Alcaldía y 
ruegos y preguntas. 

HOY, SEPELIO DE 
DONA MARIA TERESA SANTISO FERREIRO 

BOSCH 

nuevas 
buj ías 
gastan 
menos. 
BOSCH 
C h i s p a 

i n f a t i g a b l e 
E D E L M I R O 
RODRIGUEZ, 
S . L. 
Mallorca, 20-22 

Tel. 21 48 20 
Lugo . 

BAR ALLA.- - (Especial para E L 
PROGRESO). 

Profundo y general sentimien
to ha causado en Batalla y todo 
su municipio el fallecimiento de 
la virtuosa señora doña María 
Teresa Santiso Ferreiro (Viuda de 
Víctor Vázquez Díaz), Profesora 
de Enseñanza General Básica, ju
bilada. 

Era la extinta persona bonda
dosa, madre ejemplar y maestra 
culta y respetada de todos cuan
tos formaron su alumnado. De 
ahí que su mverte sea hoy sen
tida por todos los estamentos so
ciales de Batalla. 
. Al dejar constancia de su fa
llecimiento elevamos una oración 
al Señor por su eterno descanso 
y enviamos nuestro sentido pésa
me a sus hijos Víctor y María 
Teresa Vázquez Santiso, Practi
cante y Directora del Colegio Co
marcal de Enseñanza General Bá
sica, respectivamente; a sus hi
jos políticos, Oscar Fernández 
Lago, industrial, y María Núñez 
Becerra; hermana política Ma
ruja Vázquez Díaz y al resto de 
su familia, todos ellos buenos 
amigos nuestros. 

Los actos de funeral y sepelio 
tendrán lugar hoy, miércoles, día 
23, a las cinco de la tarde en la 
iglesia parroquial de Santa Ma
ría Magdalena de Batalla y sin 
duda que han de eonstituit una 
exttaotdinatia manifestación del 
dolor que en toda la comarca ha 
producido el óbito de doña María 
Teresa Santiso Fetreiro. 

Minusválido La soeiedad te 
necesita. La Seguridad Social te 
ayuda. Infórmate en el Servi
cio Social de Recuperación v 
Rehabilitación de Minusválido. 
María de Guzmán, número iZ. 
Madrid. Teléfono 2-53-68-68. 

PARAMO.—(De nuestro corres
ponsal). 

Según nos ha informado la di
rectiva de la asociación de "Ami
gos del Campo de la Feria", que 
preside don Armando Ibáñez Ló- . 
pez, sus miembros están trabajan
do intensamente en la organiza
ción de las ferias y fiestas de pri
mavera, que ha creado dicha aso
ciación y que tendrán lugar los 
días 9, 10, 11 y 12 del próximo mes 
de junio, en el incomparable mar
co que constituye el Campo de la 
Feria de este Municipio. 

Es propósito de la citada direc
tiva ofrecer un variado programa 
de festejos, donde la tradicional 
música regional, a cargo de renom
brados quintetos, alterne con la 
más moderna y actual de afama
das orquestas dé hoy. Con todo 
ello, parece que habrán de simul
tanearse diversas actividades de
portivas. 

Mas, como quiera que esta aso
ciación está dispuesta, sobre todo, 
a dar un gran impulso a nuestro 
mercado, dedicará especial aten
ción al ferial, en el cual, aparte 
de las más diversas transacciones, 
se desarrollará una exposición de 
ganado vacuno de la raza rubia ga
llega, para la que anunciaron su 
colaboración las autoridades pro
vinciales de la especialidad y en 
la que se otorgarán importantes 
premios a las reses galardonadas. 

De otra parte parece que ya 
existen abundantes firmas indus
triales y comerciales que tienen 
confirmada su asistencia, con ob
jeto de exponer sus productos, es
pecialmente de maquinaria agrí
cola. 

E n fin, más adelante, txi fechas 
más próximas se irá dando a co
nocer el programa con más deta
lle, pero ahora en principio sólo 
queremos adelantar que la directi
va de la asociación de "Amigos 
del Campo de la Feria" está des
arrollando una gran actividad, en 
aras de que estas ferias y fiestas 
de primavera resulten extraordi
narias, lo que por nuestra parte 
no ponemos en duda, al propio 
tiempo de celebrarlo, porque ello 
redundará en beneficio de todo el 
Término Municipal. 

DIA FORESTAL MUNDIAL 
E l pasado 21, se ha celebrado el 

"Día Forestal Mundial" en esta lo-
calidad, con diversos actos, mere
ciendo especial mención el presi
dido por el alcalde don Julio Mo-
reira, al que acompañaba el secre
tario don Jesús Méndez, y en el 
que se llevó a efecto la plantáción 
de dieciocho abetos en el campo 
de la feria, tantos precisamente 
como parroquias cuenta este Mu
nicipio. 

SUBVENCIONES 
Por nuestro Ayuntamiento, es

tos días, han sido hechas efecti-
vas las siguientes subvenciones: 
15.000 pesetas a la Junta Vecinal 
encargada de la construcción del 
camino general de "Eiras", 15.000 
pesetas a la Junta Vecinal encarga
da del acondicionamiento del ca
mino público "Santema-Outeiro" y 
15.000 pesetas a la Junta Vecinal 
encargada de la reparación del ca
mino que de Cendoy conduce has
ta Villeiriz. Indudablemente son 
cantidades muy modestas, pero 
que estimulan en gran manera 
a estas comunidades parroquiales, 
que de hecho están haciendo posi' 
ble que el tráfico rodado llegue 
hoy a casi todos los rincones del 
término. 

CURSOS DEL P.P.O. 
En la primera semana del pró

ximo mes de mayo,, darán comien
zo en la parroquia de Saa dos cur
sos para tractoristas, que imparti
rá el FEAF-PPO, los cuales, como 
siempre, están despertando un 
gran interés en toda la zona, ello 
debido, sin duda, al merecido pres
tigio que tiene ganado dicho Orga
nismo en este Municipio. 

F E R I A S 
HOY, E N GROLOS 

— • — 
Mañana, Monforte de Lemos, 

L a Espiñeira y Láncara 

VIDA MUNICIPAL 
COSPEITO 

Han sido admitidos a la oposi
ción para cubrir en propiedad una 
plaza de auxiliar de la Administra
ción General, vacante en la plan
tilla de este Ayuntamiento, María 
Elva Anido Anido, Daniel Cabanas 
Yáñez, Juan Carlos Sánchez y Sán
chez, María Teresa López y López, 
Sabina Lozano Pedreira, Fernando 
Vicente Real Caudal, Carmen Rá-
bade Teijeiro, Angeles Castro Cam
po y María Asunción Serafina Pé
rez Castiñeira. 

PORTOMARIN 
De acuerdño con lo que dispone 

el artículo 30 del Reglamento de 
actividades molestas, insalubres, 
nocivas y peligrosas, se abre un 
plazo de información pública de 
diez días de duración sobre la so
licitud de licencia municipal pre
sentada por Jacobo Gay Seijas, pa
ra la apertura de una cochiquera 
a emplazar en el lugar de Pousada 
de la parroquia de San Mamed de 
Río. 

APROBADO UN RECURSO CONTRA 
EL AYUNTAMIENTO DE GUITIRIZ 
H a b í a ordenado l a d e m o l i c i ó n de un p a j a r 

y un a lpendre en l a parroquia de L a b r a d a 
Según aparece publicado ayer en el Boletín Oficial de la Provincia, 

la Sala de lo Contencioso Administrativo de la Audiencia Territorial 
de L a Coruña hace público un acuerdo, en relación con el recurso con
tencioso administrativo interpuesto el pasado año por don Héctor Pe-
reirá Jove, contra decreto del Sr. Alcalde-Presidente del Ayuntamiento 
de Guitiriz de 12 de diciembre de 1975 y contra la desestimación pre
sunta al recurso de reposición contra aquél interpuesto y contra decre
tos de la misma Alcaldía de 4 de agosto, 3 de septiembre y 25 y 29 de 
octubre de 1976 sobre infracción urbanística y orden de suspensión y 
demolición de reconstrucción de un pajar o alpende sito en la parroquia 
de Labrada, lugar de Iglesia, al acuerdo de la Comisión municipal Per
manente de dicho Ayuntamiento de 5 de septiembre de 1975 en cuanto 
aL pajar de referencia se le deniega la elevación de altura. 

i ' ——.—_: —( 

Ayimlamiento de Valle de Ora 
Este Ayuntamiento de Valle de Oro, en sesión extraordinaria cele

brada el día 8 de febrero del año actual, adoptó el acuerde de aprobar 
el Plan General Municipal de Ordenación Urbana en este municipio 
y a cuyo efecto en cumplimiento de cuanto determina el artículo 27 
de la vigente Ley del Suelo y Ordenación Urbana, acordó suspender 
las licencias de construcción de obras y reparcelaciones en todas las 
zonas incluidas en dicho Plan General, con excepción de aquéllas qu« 
el mismo determina como SUELO NO URBANIZARLE. Por tal motivó 
se abre información pública, cuya duración de un mes, comenzó a 
eontar a partir del día siguiente al de la inserción de este anuncio 
en el Boletín Oficial de la provincia, que tuvo lugar el día 7 de los 
corrientes en el número 54 y durante el cual estará de manifiesto en 
la Secretaría del Ayuntamiento el expediente tramitado al efecto para 
su examen y reclamaciones. 

Valle de Oro, a 21 de marzo de 1977 
_ E l Alcalde, 

Fdo.: Enrique Geada Losada 
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L A P R O V I N C I A 
Próximo concierto de Rafael 
Sebastiá, en la Filarmónica 

No deben celebrarse ferias en domingo 

MONFORTE- D E LBMOS.~(De 
nuestra Corresponsalía). 

En la confluencia del río Mao, 
afluente del Cabe, término de la 
parroquia de L a Parte y a unos 
quinientos metros de la margen 
izquierda del río Cabe, apareció 
días pasados una vaca muerta. 

Según se desprende, fue arroja
da allí por algún desaprensivo des
de un terraplén de unos doscien
tos metros de altura, aproximada
mente (pista del canal del Regadío) 
con la intención de que fuese a pa
rar al río Cabe. 

E l animal, actualmente en esta
do de descomposición despide un 
olor insoportable. 

Se supone que fu.» trasladada a 
dicho lugar en carroceta desde al
guna de las parroquias de aquel 
término. 

Este censurable hecho está sien
do muy comentado mereciendo la 
repulsa general que es de suponer, 
ante una acción incivil de esta na
turaleza, 

E L DIA 28, C O N C I E R T O 
D E R A F A E L S E B A S T I A 
E N L A F I L A R M O N I C A 

L a Sociedad Filarmónica de 
Monforte ha programado para el 
próximo día 28, lunes, un concier
to a cargo del pianista Rafael Se
bastiá, el cual es patrocinado por 
la Comisaría Nacional de la Mú
sica dentro del «VII C I C L O D E 
I N T E R P R E T E S ESPAÑOLES E N 
ESPAÑA Y D I V U L G A C I O N M U 
SICAL». 

Rafael Sebastiá, en su brillante 
carrera musical, goza de numero
sos premios nacionales y extranje
ros, destacando entre otros el Pre
mio de Virtuosismo de Piano, por 
unanimidad del Real Conservatorio 
de Música de Madrid. 

E l programa con arreglo al cual 
se desarrollará el concierto es el 
siguiente: 

Primera parte: Tres Sonatas del 
siglo X y i I I español en F a m^yor, 
de Narciso Casanovas, en la ma
yor, de Preixanet y en Re mayor 
de Antonio Soler. 

Sonata en Mi mayor de Beetho-
ven y Fantasía en Do mayor «El 
Viajero» de Shubert. 

Segunda parte: Rapsodia en Si 
¿nenor de Brahms, Cuatro Valses 
de Chopín, Nocturno en DO soste
nido menor de Chopín y Scherzo 
en Si bemol menor, asimismo de 
Chopín. 

DIA F O R E S T A L MUN
D I A L 

Como parte de los actos que se 
vienen celebrando en tomo a la 
celebración del Día Forestal Mun
dial, ayer, martes, día 22, unos 
trescientos alumnos de los Centros 
Instituto de Bachillerato, Escuela 
de Maestría, Colegio de PP. Esco
lapios, Colegio Nacional San An
tonio, Escuela de Capacitación 
Agraria y Organización Juvenil 
Española, realizaron una planta

ción de árboles en el monte de Pi-
ñeira, 

N U E V O S CAMINOS 
Los vecinos de Chao do Fabeiro 

han obtenido autorización muni
cipal para realizar las obras de la 
apertura de un camino, desde Abe-
ledo a San Martiño. Se procede 
asimismo al afirmado del ya exis
tente entre esta localidad y R¡-
basaltas. 

Mañana, a las 10,30, tendrá lu
gar en la parroquia de Santalla de 
Rey, del vecino Ayuntamiento de 
Puebla del Brollón, una reunión 
de los vecinos para proceder a la 
apertura de un camino de acceso 
a fincas. 

—-A las 12 de la mañana, ten
drá lugar una reunión de los veci
nos de Córneas-Villaesteba (Savi-
ñao), para la apertura de un cami
no de acceso. 

A ambas reuniones asistirá per
sonal de la Agencia de Extensión 
Agraria de Monforte, que viene 
asesorando sobre este tipo de obras, 
que en gran número se han reali
zado en nuestra comarca en los 
últimos años. 

A U L A D E C U L T U R A 
Se pone en conocimiento de los 

alumnos del curso de Música, que 
mañana, miércoles, continuarán 
dándose las clases con el siguiente 
horario: 

Iniciación y primer curso, de 
6,30 a 7,30. 

Segundo curso, de 7,30 a 8,30. 
Tercer curso, de 8,30 a 9,30. 

R E U N I O N D E L C O M I T E 
D E LOS J U E G O S ESCO
L A R E S 

A las ocho de la tarde, en la De
legación de la Juventud, se reuni
rá el Comité Local de los Juegos 
Escolares, con asistencia de los de
legados de los distintos deportes y 
profesores de Educación Física. 

S A R R I A . — (De nuestro corres
ponsal, V I L L A R A B I D ) . — Los be
nefactores de Caritas Interparro-
quial, acaban de recibir el Boletín 
Informativo de esta Asociación. Es 
el número cuatro, correspondiente 
al segundo semestre del pasado año. 

Aunque amplio por su contenido, 
muy conciso en cuanto al reseñar 
lo realizado. L a media mensual 
de lo recaudado sobrepasa algo las 
cuarenta mil pesetas. Pero claro, 
también los gastos son importantes. 

Se hace en este Boletín una lla
mada de atención sobre una mayor 
colaboración, ya que el ritmo as
cendente que se venía registrando, 
quedó algo paralizado y esto si se 
tiene en cuenta la importancia de 
la obra, lo mucho que se está rea
lizando y los planes que se hacen 
para el futuro, nos daremos cuenta 
de que representa para los sarrianos 
una excelente inversión. Recorda
remos que Caritas Interparroquial 
y la Residencia de Ancianos que 
en Sarria se trata de construir, es
tán en íntima relación, por no de
cir que viene a ser la misma cosa. 

Se le dan las gracias en este Bo
letín al Club «Bar Montecarlo» 
quién, después de rifar una cesta 
de Navidad, de bastante importan
cia y no ser vendida la rifa pre
miada, entregó dicha cesta a Ca
ritas. 

Sigue Caritas atendiendo a 14 

Pardo, 
curso 

D. Francisco Cacharro 
hablo sobre "El Niño" en el 

de la Sección Femenina 
V I V E R O . — (De nuestra Corres

ponsalía, por Pablo MATEOS 
CHAO). 

Como ya se había anunciado, 
se está impartiendo en las aulas 
de la Delegación Local de la Sec 
ción Femenina, un curso organi
zado sobre el niño, existiendo en 
la comarca gran interés sobre el 
mismo. L a primera lección co
rrió a cargo del inspector Jefe de 
Educación General Básica, don 
Francisco Cacharro Pardo, que 
versó sobre la Educación Prees-
colar y tuvo lugar el pasado vier
nes. E l lunes el tema de alimen
tación y nutrición, fue desarro
llado por doña Concepción B a -

santa Curbera, inspectora Provin
cial de Farmacia. 

Ayuntamiento de Valle de Oro 
PIAN GENERAL DE ORDENACION ERRANA Y R E R A l 

E l . Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Valle de Oro, pone en 
conocimiento de todos los vecinos de este Ayuntamiento, y en particu
lar a los de la villa de Ferreira, lo siguiente: 

Teniendo en cuenta el desarrollo actual y la problemática del fu-
turo que exige unos servicios imprescindibles en todo tipo de activi
dad de nuestros pueblos, y para no entorpecer la marcha de desarrollo 
de los mismos, nos vemos obligados a contar con un Plan General de 
Ordenación Urbana y Rural. 

A tal efecto esta Corporación Municipal, en sesión de fecha 14 de 
Octubre de 1975, encomendó esta labor a la Empresa GRUPO 2E 
(Madrid), la cual hizo los estudios socioeconómicos y proyectos de or
denación de nuestro suelo, según la vigente Ley del Suelo y Ordena
ción Urbana. 

Para facilitar esta labor y esclai-ecer las numerosas dudas que se 
presentasen, se nombró una Comisión dentro de la Corporación Mu-
nicip^l, la cual por carecer de conocimientos técnicos se limitó a apor
tar datos y esclarecer errores que en un principio pudieran existir. 

La Empresa GRUPO 2E, después de numerosos estudios e informes, 
llegó a la confección de dicho Plan, el cual provisionalmente fue apro
bado por la Corporación Municipal en sesión de fecha 8 de los co
rrientes, para entrar en el periodo de exposición al público, a partir 
del momento en que sea publicado en el Boletín Oficial y durante un 
plazo de 30 días hábiles, con objeto de oír todas las reclamaciones y 
alegaciones que del mismo se deriven, procediendo así a su corrección. 

Dada la transcendencia e importancia de esta obra, es deseo de 
esta Alcaldía informar clara y abiertamente a todos los vecinos afec
tados, con objeto de evitar tergiversiones y malos entendidos, para lo 
cual solicita una común colaboración de toda la vecindad para llevar 
« buen fin la mencionada obra, por un mejor nivel social nuestro y 
de nuestras futuras generaciones. Con tal motivo se celebrará una 
o varias reuniones en un coloquio abierto con todos los vecinos, las 
cuales serán anunciadas con fecha y lugar en breve, contando con la 
participación de técnicos en materia de urbanismo y asesoramiento 
de los correspondientes Organismos. 

Lo que participo para general conociáiiento y efectos. 
Valle de Oro, a 16 de Febrero de 1977 

EL ALCALDE 

Las clases se imparten los lu
nes, miércoles y viernes, hasta f i 
nales del presente mes, que será 
clausurado el curso con una ex
posición simultánea de labores de 
artesanía. 

DIA F O R E S T A L 
Con gran brillantez se ha lle

vado a cabo en nuestra ciudad el 
Día Forestal Mundial, organiza
do por nuestro Ayuntamiento en 
colaboración con los centros es
colares y. Delegación Local de la 
Juventud. A las doce y cuarenta 
y cinco, en el salón de actos del 
Centro Nacional de Formación 
Profesional, ha tenido lugar una 
charla a cargo del ingeniero de' 
Montes don Iván Pedresa Roldan, 
que glosó con sencillas palabras 
a los numerosos estudiantes que 
llenaban el salón el significado 
del Día Forestal y la utilidad del 
árbol en nuestros días. A l final 
fue muy aplaudido y felicitado. 
L a presidencia estaba integrada 
por el teniente de alcalde señor 
Fernández Llano, ayudante mil i 
tar de Marina, señor Collazo Vá
rela; jefe de Extensión Agraria 
de Vivero, señor Calvo Núñez; v i 
cesecretario del Instituto Mixto 
señor Santos y jefe de estudios 
y delegado local de la Juventud 
señor Alvarez Expósito. L a excur
sión programada para ver las ma
sas forestales de las riberas del 
Sor, tuvo que suspenderse por el 
mal tiempo, quedando para pró
ximos días en realización. 

BACHEO 
Por los equipos de conservación 

de carreteras de la Delegación 
Provincial de Obras Públicas de 
nuestra provincia, ha comenzado, 
en el día de ayer, el bacheo de 
la carretera de la Costa, que era 
de grandísima necesidad, empe
zando por el tapado de grandes 
socavones, para seguir —nos ima
ginamos— después con el resto de 
los baches. Pero a nuestro j u i 
cio la solución no está ahí, sino 
en un asfaltado en condiciones 
de toda la calzada, pudiendo ga
narse más anchuras. Esperemos 
que no les quede en el olvido la 
Avenida de E l Ferrol, a l a altura 
del puente de el ferrocarril de l a 
Costa, entrada de la ciudad, y 
que está de verdadera pena. 

SUBASTA 
Nuestro Ayuntamiento va a sa

car a subasta después de con
cluir en el día de ayer el plazo 
de reclamaciones y exposición al 
público, la iluminación desde el 
puente de la Misericordia a la 
zona escolar de la ciudad con 
un presupuesto superior a l cuarto 
de millón de pesetas. 

F U T B I T O 
Se han Jugado los encuentros 

de la segimda jornada del tor
neo de primavera del campeona
to de futbito de veteranos, que 
arrojó los siguientes resultados: 

De Wal, 16; Serra Futbito, 4. 
Olímpico, 8; Tropical, 5. 
Galaico D., 8; Denitrol, 4. 

necesitados, los cuáles están repaí1 
tidos por distintas zonas de la pro-
vincia y Galicia, distribuyendo be
cas para libros escolares, pagos da 
recibos de la Seguridad Social, me
dicinas, viviendas, ropas, etc., etc. 

En fin, quien se pare un poco a 
meditar este resumen, fácilmente 
comprenderá que todos, sin excep
ción, debemos colaborar, dentro de 
nuestras disponibilidades, con esta 
gran obra. 

Por cierto, que el capítulo de re
caudación parroquial en los prime
ros domingos de mes, está dando» 
tanto en una parroquia como en 
la otra, extraordinarios resultados, 
hasta el punto de ser uno de los 
principades ingresos. 

F E R I A S 
E l próximo domingo, con la últi

ma feria del mes de marzo, termi
nará ese largo ciclo de dos meses, 
en los cuáles 6 domingos han te
nido que permanecer los estableci
mientos comerciales de nuestra vi
lla, con sus puertas abiertas y peor 
todavía, el personal allí al frente, 
salvo alguna pequeña excepción. 

Ahora, cuando hay tiempo, ya 
que hasta el mes de noviembre no 
vuelven a coincidir nuestras ferias 
en domingo, ra cuando hay que 
hacer gestiones, llegar a donde haga 
falta, pero hacer algo. Después, 
cuando tan solo queden unos días 
no comenzar como pasó a medida 
que se acercaba febrero. Críticas 
para quienes menos culpa tenían, 
pues desde el alcalde al más bajo 
del industrial de la villa, eran cen
surados. Y ustedes me dirán por 
qué. 

Ahora es cuando se pueden ha
cer los intentos de darle solución 
al problema. Eo-otras muchas pía-" 
zas se ha hecho y con éxito. ¿Por 
qué ho en Sarria? 

No vemos gran rentabilidad para 
nadie el cerrar la jornada siguiente 
a las ferias, algo que se apunta y 
que se hace en~ algunos otros sitios. 

"En cambio creo que por intentar 
cambiar éstas, que no resulta fácil, 
ya lo sabemos, habrá ayudas dentro 
y fuera de la villa. De todos es 
conocido que se trata de una defi-
cencia social importante. 

E n fin, ahí está la situación. A 
última hora nada se podrá hacer y 
no culpar por tanto ni al alcalde 
ni a nadie. Ahí no está la madre 
del cordero, sino en la falta do 
iniciativa, especialmente en quien 
paga más directamente las conse
cuencias. 

P E S T E PORCINA 
No podrán tildarnos nuestros lec

tores de falta de opotunismo, va
mos. L a peste porcina quedó ex
tinguida en nuestra zona. Espere
mos que este látigo tarde en volver 
a aparecer. 

Créase o no, tenemos que admi
tir que a una comarca, netamente 
ganadera y de las primeras criado
ras del cerdo en España, sufre mu
cho estas consecuencias, lo que se 
debe tener muy en cuenta. 

Albricias ,por la noticia y ahora 
a ver nuestras ferias en su salsa. 

PRESENTACIÓN 
Como ya fue hecho público, ^ y , 

a las 8 de la tarde, acto de presen
tación, en el Cine Cissa, del Partido 
Socialista Popular Gallego. 

Reina cierto interés, tanto por 
su significado, como por saber 
quienes son los sarrianos que se 
encuadren como rectores locales de 
este movimiento socialista gallego. 

ANULADO E L P L A N 

GENERAL DE ORDENACION URBANA 

TRAIDA DE AGUAS A FONSAGRADA: 12.500.000 PTS. DE PRESUPUESTO 
F O N S A G R A D A . — (De nuestro 

corresponsal, R I L A N D R O ) . — Co
mo habíamos anticipado, el pasado 
día 17, celebró sesión plenaria ©1 
Ayuntamiento de Fonsagrada, con 
asistencia de todos sus miembros 
corporativos, a excepción del con
cejal señor Fernández López, B l 
Plan General de Ordenación Urba
na y el proyecto de ampliación y 
mejora de la traída de aguas fueron 
temas que despertaron el interés 
popular, dando lugar a la asistencia 
de un grupo de vecinos a los que, 
antes de dar comienzo la sesión. 

se les facilitó un amplio informe 
de los citados expedientes en la Se
cretaría del Ayuntamiento. 

A N U L A D O E L P L A N D E 
O R D E N A C I O N U R B A N A 

Previo el correspondiente infor
me de Secretaría se formuló pro
puesta en el sentido de proceder a 
la inmediata delimitación de suelo 
urbano de la villa de Fonsagrada 
y sustituir el Plan de Ordenación 
Urbana, que se encontraba en tra
mitación, por Normas de Ordena
ción Complementaria y Subsidiaria 
de Planeamiento. Tras la interven

ción de los concejales José María 
Rancaño, Martín Lagarón y Ma
nuel Castelao, - se aprobó la pro
puesta por unanimidad, quedando 
por tanto anulado el proyectado 
Plan General de Ordenación Ur
bana. 

T R A I D A D E A G U A S : DO
C E M I L L O N E S Y MEDIO 
D E P E S E T A S 

Se da cuenta de la aprobación 
con carácter definitivo, por parte 
de la Diputación, del proyecto de 
ampliación y mejora de la traída 

(Pasa a la página siguiente) 
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B O L E T I N E S 
EL DE LA PROVINCIA 

Jurado Provincial de Montes Ve
cinales de Mano Común.—Por este 
jurado provincial han sido decla
rados como montes vecinales de 
mano común, los que a continua
ción se relacionan: Ayuntamiento 
de Quiroga: "Campa y Ferreiri-
ños", en la parroquia de Hospital. 
Ayuntamiento de Piedrafita: "Val 
de Fariña", en la parroquia de Lou-
zarela; "Villasol", en la parroquia 
de igual nombre; y "Villaverde" y 
"Padornelo", en la parroquia de 
este último nombre. Ayuntamiento 
de Incio: "Serra do Edramo", en 
la parroquia de Santa María de 
Bao; "Santa Marina", en la del Vi
so; "Montes da Cruz", en la de 
este nombre; "Santa Mariña", en 
la de Reboiro; "Cervela", en la 
de este nombre; y "Montes de San 
Pedro", en la de este nombre. Y 
en el Ayuntamiento de Negueira 
de Muñiz, "Fojo y Vilar", en la 
parroquia de Barcela y Ernes; y 
"Bailón", en la parroquia de Er-
Bes. 

(Viene de la página anterior) 
ée aguas a k villa y se acuerda 
ia subasta con un presuipuesto de 
doce millones y medio de pesetas. 
Este presuipuesto estaba condicio-
aado, dadas las reclamaciones exis
tentes, a que el Ayuntamiento de 
Fonsagrada se responsabilizase de 
los daños y perjuicios por la no dis
ponibilidad de los terrenos, acor
dando la Corporación aceptar el 
antedicho condicionamiento. 

Entre las reclamaciones existen-
íes, dos han figurado en esta últi
ma sesión plenariá: Antonio López 
Fernández y siete vecinos más de 
San Pedro de Neiro han interpues
to recurso de reposición contra el 
proyecto de bombeo de agua desde 
©1 río de/ la Puebla. Se expone por 
parte del concejal José María Ran-
caño el grave perjuicio que ocasio
na en esa zona tal proyecto y la 
Corporación, previo informe del 
secretario en el sentido de que tal 
reclamación debe resolverse en el 
expediente que se tramita ante la 
Comisaría de Aguas, acuerda de
sestimar el recurso interpuesto con 
©1 voto en contra del concejal señor 
Rancaño. 

VOTO D E G R A C I A S A L 
M I N I S T R O D E O B R A S 
P U B L I C A S 

Tras la lectura de una moción 
de la Alcaldía en la que se destaca 
la gran labor realizada en pro de 
la mejora de la red de comunica
ciones de Fonsagrada y su comarca 
por el ilustre hijo adoptivo de este 
municipio Leopoldo Calvo Sotelo 
y Bustelo, actual ministro de Obras 
Públicas, la Corporación Municipal 
acuerda concederle un voto de gra-
íúas como merecido testimonio de 
reconocimiento por el interés de
mostrado en mejorar la red viaria 
del .municipio. 

N U E V A B A S C U L A 
Se acuerda la inmediata contra

tación por el sistema de subasta de 
las obras de construcción del pabe
llón, rampas y muelles y acondicio
namiento del entorno para instala
ción de una nueva báscula de, pe
saje de mil quinientos kilos. E l 
presupuesto para estas obras alcan
za la cantidad de 322.412 pesetas 
mientras que el precio tope para 
adquisición, mediante concurso, de 
la báscula de pesaje es dé 154,000 
pesetas. 

Sin lugar a dudas, esta adquisi
ción supondrá una mejora impor
tante en el Mercado Comarcai 
Ganadero de Fonsagrada. 

DOS B U E N A S NOTICIAS 
Y ya para terminar, pues en este 

caso es el tiempo quien apremia y 
no la falta de información, dos 
buenas noticias. E l Ayuntamiento 
ha realizado gestiones ante el con
tratista de las obras de la primera 
fase de la nueva Casa Consistorial, 
al objeto de que inicie los trabajos 
en el más breve plazo posible. Para 
quienes conocen el estado actual 
de las dependencias municipales, 
no es necesario recalcar en la ur
gencia de estas obras. 

Y vamos con la otra noticia que, 
aunque en otro plano, es también 
necesaria. E l Ayuntamiento, cons
ciente de la falta de instalaciones 
deportivas en Fonsagrada, da cuen
ta, por medio de su alcalde-presi
dente, de la necesidad de proceder 
al inmediato estudio y búsqueda de 
soluciones para dotar a la villa de 
un adecuado campo de deportes. 

Dos noticias las citadas que ve
mos como dos ansiados objetivos, 
que todos esperamos ver converti
dos en realidad en fecha no lejana. 

l a junta directiva del Club Valle-lndán contesta a Bocelo 
£1 pasado martes, ape

lando de manera improce
dente a la ley de Prensa, 
recibimos la siguiente car
ta, que voluntariamente 
publicamos boy: 

Sr. Director: 
Respostando ós seus comentarios 

sobar da Xunta Directiva do Club 
Valle Inclán, persoalizados no seu 
presidente doctor Ovidio Vázquez 
Rodríguez, e acollándonos á Lei de 
Prensa e Imprenta, pregámolle in

serte no seu xornal e na mesma 
páxina e lugar, sin terxiversaciós 
nin omisiós, como ten por costume 
coas notas remitidas por iste Club, 
o seguinte: 

1.°— A primeira sorpresa coa 
que nos atopamos ó lér o seu espa
cio «Sol a Sol» do domingo pasado 
foi a de comprobar que a entrevista 
que se lie enviara ó señor presiden
te oourriu hai agora, cinco meses, 
e que o seu «comentario» sobor 
déla saíra precisamente despois dis

te lempo, ó recibir ustede unha 
nota sobor do problema das En
erabas (niste espacio de tempo en
viáronse, ademáis.unha pola Am
nistía e outre en solidaridade coa 
manifestación de Xove na que se 
pedía unha moratoria de 10 anos 
prá costrución da Central Nuclear). 
Esto traínas os seguintes interro
gantes: ou ben comenzó unha nova 
campaña en contra desta Directiva 
e do Club, centrada sempre curiosa 
e únicamente na seu xornal (nos 

R e s p u e s t a 
Lamento de veras el estado de 

ánimo que supongo deprime en 
estos momentos a Presidente y 
directivos del Club Valle - In
clán, que tanto y con tan poca 
suerte han venido luchando con
tra mi días y días. En estos mo
mentos su apelación está en el 
ministerio, pero como ya no es 
cosa de esperar tres meses más 
por la respuesta, corto y zanjo la 
cuestión publicando voluntaria
mente la carta, y no por impo
sición suya, Y la contesto en sus 
puntos más importantes. 

E l primero se refiere a la acu
sación de que tergiversamos las 
notas que nos envían. 

Tergiversar —lo sabe cualquie
ra, y ellos tienen el diccionario 
de Casares a mano para disipar 
cualquier duda—, es cambiar el 
sentido de alguna cosa, y eso no 
lo hemos hecho jamás. E l vier
nes los desafiaba a mostrar una 
sola de las pruebas que dicen que 
poseen. De nuestras tergiversa 
clones, y de nuestras campañas 
contra el club. ¡Y desde que fue 
elegido el nuevo Presidente nos 
han enviado más de un centenar 
de notas! Por otra parte, querido 
lector, si tu me envías una nota 
y la publico tergiversada, ¿me 
mandas la segunda? Pues ellos 
sí. Y la tercera, y la centésima. 
Con lo que queda demostrado que 
o no tergiversamos, como digo yo, 
o ellos padecen un masoquismo 
como la copa de un pino, que los 
debe de hacer felices cuando en
vían una nota en espera de la 
tergiversación. 

Lo ocurrido es mucho más sim
ple. Ellos confunden tergiversar 
con extractar. Y parece mentira 
si recordamos que disponen de 
un diccionario, a mano. Si quie
ren las notas integras, las pagan, 
y amén. Si son de favor, estamos 
en nuestro derecho de extractar
las de acuerdo con nuestras nece
sidades como suele hacerse en to
dos los periódicos. 

El segundo se refiere a "una 
nueva campaña contra la directi-

. va y el club...". 
¿Pueden decir dónde queda la 

campaña anterior, ya que lo de 
"nueva" implica un anteceden
te? Si se refieren a nuestra críti
ca por el desarrollo de la última 
elección --otra no existió--, no 
criticamos al club, sino a la di
rectiva. Y conviene que apren
dan, pues el saber no ocupa lu
gar, que campaña es pluralidad, 
y aquello fue una crítica. Y es 
que esta junta directiva es afi
cionada a criticar, pero no le 
gusta que la critiquen. Demócra
tas puros. Liberales sin tacha 
ellos, que creen tan simples a los 
socios, que basta señalarnos con 
el dedo para que pasen a odiar
nos sin freno. 

En cuanto a mis silencios sobre 
la industrialización y As Encro-
bas, —tercer punto-- miren que 
casualidad: Dos días antes de 

recibir ia carta que asi me acusa, 
publicaba yo un articulo sobre el 
tema. Que mi punto de vista les 
agrade o no es ótrá cosa, pero ja
más dejé de comentar uno solo 
de estos problemas, como puede 
comprobarse revisando nuestra 
colección. Entre pensar que mien
ten una vez más o que no me 
leen, les hará el favor de que
darme con lo segundo. Yo creo, 
por ejemplo, que el fondo de la 
cuestión no está en saldar mejor 
o peor unas expropiaciones, sino 
en cambiar las leyes vigentes so
bre la materia para acabar con 
los problemas. Recuérdese que se 
expropia tanto en el mundo ca
pitalista como en el socialista, y 
ya que las expropiaciones no pue
den evitarse, lo que importa es 
que nadie resulte perjudicado. 
Como creo improcedente decir no 
a toda industria por contaminan
te si es posible controlar la con
taminación. Me parece utópico 
aspirar a una industria absoluta
mente limpia cuando no existe 
en ninguna parte del mundo y 
tan necesitados andamos de pues
tos de trabajo. 

Cuarto punto: Me dicen, que no 
se que cosa es cultura. Y no sé 
por que me lo dicen a mi cuan
do tanto le urge saberlo a su Pre
sidente. Pero verán ustedes co
mo tampoco aquí el culpable 
es el primer sospechoso de acuer
do con la técnica policíaca: 

—¿Qué preguntó E L P R O G R E 
SO" al Presidente del Valle - lu 
cían? 

—Si pertenecía a un grupo po
lítico determinado. 

—¿Sabía E L PROGRESO que 
el Club Valle - Inclán es un club 
cultural? 

—Si señor. No solo publican 
cada día notas sobre sus activida
des culturales, sino que hay va
rios socios entre los redactores. 

--¿Le hicieron una pregunta 
política al Presidente? 

—Si señor. En este punto coin
cidimos todos. 

—¿Y qué contestó el Presiden
te? 

—Que como preside un club 
cultural, no tiene por qué respon
der a preguntas políticas. 

—Quien es entonces el que cree 
que la política es ajena a la cul
tura: ¿El que formula al Presi
dente de un club cultural una 
pregunta política, o el que se nie
ga a responder a una pregunta 
política porque cree que no es cul
tural? 

— E l que se niega a responder. 
No cabe duda. 

Es decir, si alguien ignora que 
la política es cultura, no somos 
nosotros. Véase que fácil. Así, 
pues, los directivos del Valle-In-
clán han llamado ignorante a su 
Presidente en mi persona. 

En el quinto punto no me pri
van de todo sentido ético, sino 
de un pedazo, y les agradezco el 
detalle. Una vez más chocamos 

con el significado de una pala
bra. Para mi no es ético mentir, 
delatar, decidir una votación por 
correspondencia cuando esta so
lución no consta en el reglamen
to... A ellos este comportamiento 
les parece ejemplar. A ellos les 
parece poco ético que se les cri
tique. Se ve que estamos hechos 
para no entendernos. 

En el punto sexto se me atri
buye escaso apego al idioma ga
llego. Ahí pueden que no mien
tan. Simplemente, ignoran. Dis
culpémoslos, pues si no me leen, 
difícilmente podían enterarse de 
que hace un par de años fui el 
único periodista del país que in
sistí en* lograr de la televisión un 
programa en nuestro idioma 
cuando nadie creía que pudiera 
conseguirse. Si me apego es esca
so con esa iniciativa, ¿qué bar
baridades dirán de mis colegas? 

Y, aún les quedan fuerzas para 
llamarme cobarde en el punto 
número siete. ¿Qué hacían los que 
asi me acusan en los años cin
cuenta, por ejemplo, cuando por 
una delación política al ministe
rio —ahora ellos vuelven a de
nunciarme, pero el riesgo ya no es 
el mismo—, me sancionaron con 
seis meses de pérdida de empleo 
y sueldo? ¿Y cuándo al . mismo 
ministerio me hizo pagar diez mil 
duros de multa en el 68 por de
fender a los universitarios com-
postelanos en húelga? ¿Y cuando 
me multaron más tarde, con cer
ca de tres mil duros más por dis 
crepar de la versión oficial al in
formar sobre una manifestación 
obrera en Ferrol? Entonces no ca
bían las manifestaciones de so
lidaridad. Entonces todo queda
ba en silencio, porque bastaba 
asomar la crisma sobre el para
peto para que se la rompieran a 
uno. Hoy, señores directivos, se 
chilla mucho más por la razón de 
que se arriesga mucho menos. Si 
no hay la menor duda sobre el 
el particular, una pizca de pudor 
les hubiera ahorrado el patinazo. 
¿O pagaron todos ellos tan ca
ra su rebeldía? 

Y llegamos a todo esto, porque 
afeamos al Presidente una reac
ción intolerable que en ningún 
momento fue desmentida. No 
otra cosa hay detrás de tanto 
ruido. Como si un detalle de ma
la educación tuviera que ver con 
el país, que al parecer se ama como 
lo aman ellos, o no se ama. No 
está tan lejano aquello de quien 
está contra mi está contra Espa
ña. ¡Cuanto parecido! 

Termino: Deseo las mayores 
venturas, las mayores prosperi
dades al Club Valle - Inclán. Pe
ro creo que estas venturas y pros
peridades le serían mucho más 
asequibles si lograsen una direc
tiva más propicia al diálogo y ca
paz de reconocer una equivoca
ción del Presidente cuando se 
produce.—B. 

BACHILLERES AMBOS 
SEXOS 700 PLAZAS 

300 - 400.000 PESETAS (o más) 
Convocatoria EXCEPCIONAL para cubrir 625 plazas en MADRID, Capitales de Provincia y poblaciones 

importantes (Ibiza, Marbella, Sabadell, Elche, Gijón, Plasencia, Vigo, Cartagena, etc., etc.). MAS LAS VACANTES 
que se produzcan (en total unas 700 plazas). CUERPO EJECUTICO DE CORREOS (categoría de FUNCIONA
RIOS PUBLICOS DE CARRERA con todos sus. beneficios, con análoga "consideración y tratamiento económico 
que los establecidos para ADMINISTRATIVOS DE MINISTERIOS. EJECUTIVOS DE TRAFICO, ADMINISTRA
TIVOS DE ADUANAS, etc.). Magníficas retribuciones: 300-400.000 pts. (véase GUIA GENERAL DE INFOR
MACION). Destinos en OFICINAS, dependencias de Correos, CAJA POSTAL DE AHORROS, etc. Se exige ser 
español (hombre o mujer^ de 18 años en adelante (sin límite de edad). Título: Bachiller Superior (o Equiva
lente). Pruebas sencillas y asequibles (todas son ESCRITAS; ninguna oral) que puede preparar en su misma 
casa. | ¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!! 

Urgentemente (HOY MISMO) infórmese sin compromiso: pida por correo (adjuntando diez pesetas en 
sellos de correo para gastos) le GUIA GENERAL DE INFORMACION, con modelo oficial de INSTANCIA. 
Diríjase a: 

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS - SAGASTA, 23 - MADRID-4 

próusimos días comprobarémolo), 
ou ben os seus intereses con 
PENOSA están claras si pensamos, 
ademáis, na súa postura con res-
peuto á industrialización e ó mesmo 
problema das Enerabas (a silencio 
tamén canta). 

2. °— Cultura, economía e polí
tica están totalmente vencellados 
na espresión e desenralo tanto in
dividual como social. Por si esto 
non lie ahondara, remitímolo a 
unha fonte nada sospeitasa de par
tidismo como é o diccionario de 
Casares, que di testualmente: «Cul
tural procede de cultura y ésta con
siste en el mejoramiento de las 
facultades físicas, inteiectuales y 
morales del hombre». As limitaciós 
que usted pretende facer a iste 
conceuta son moi particulares. Den-
de haí catro anos iste Club sempre 
tivo moi claro a función da cultu
ra nun país coas características es
pecíficas de Galicia, e as súas acti-
vidás demóstrano. Que as nosas 
actuaciones non lie gasten é unha 
proba máis das loirtas que niste 
intre se están a dar en Galicia entre 
os que tratamos de defender unha 
cultura galega e as que, na práutica 
non o dan asimilado. 

3. °— O señor presidente foi ele-
xido en maio do 76 e a única en
trevista que He fixo o seu xornal 
pasóuselle cinco meses máis tarde, 
no outono da 76, co cal queda de
mostrado o seu interés pola Club 
como sacio e pola cultura como 
galega. Constaba o tal cuestionario 
de cinco preguntas. As catro pri-
meiras eran desta guisa: I.0 ¿Per
tenece usted a la UPG?.0 ¿No cree 
usted que esa línea política perju
dica al Club?... Tan soia a derra-
deira facía referencia ós praieutos 
do Club. Indudablemente o cues
tionario era máis ca esto un «in
terrogatorio» nada propia de al-
guén quese chama xornalísta, a non 
ser que teña outras vocaciós. 

Outros xarnáis e medios de co
municación fixéronnas entrevistas e 
nunca acurríu o que nise xornal 
sempreo curre, é decir, a mistura da 
información cas xuicios personáis, 
e isto volve a ser todo o contrario 
dap rafesión da que presume. 

4. °— Intentar dividir á directiva 
do Club Cultural Valle Inclán dan
do a entender públicamente que 
«segura que el presidente no tiene 
conocimiento de ésta nota», anque 
seña con interrogante, así, sin máis, 
parécenas realmente pauco ético, 
deshonesto e arbitrario, sobar de 
todo nun home que é director dun 
xornal. Non entendemos, ademáis, 
como o «democratismo» do que 
ustede presume pode levólo a escri
bir un «artigo» decindo «si tuviera 
el pronto de aclararnos estas dudas 
le agradecería que lo haga correc
tamente... Sin adjetivos desafiantes, 
sin insultos...», cando o seü propio 
escrita está concebido dende o títu
lo deica o derradeiro párrafo como 
un insulto (remitimos ó lector ó 
espacio «Sal a Sol» do xornal do 
domingo pasada)., 
' 5.°— 5i\ o «breamos» a notas, 

como nos di, non é máis que por 
estar preocupados de que o Club 
que nós dirixímos ofreza cada día 
máis actividás, que son, en definiti
va, as que fan as notas necesarias 
pró conocemento non saio dos so
cios sinan do pobo de Lugo. E n 
todo caso, coidamos que ustedes 
ñon debe sofrir tanto cando as está, 
non soia a mutiliar sinon a tradu
cir, demostración clara tamén do 
seu pauco »apego» 6 idioma galega. 

6.0— Xeríamos moi ta máis que 
decir (datos euxeitivos non nos 
faltan) pero consideramos que a 
resposta xa se alanga. O que si que
remos aclarar moi ben é que, pese 
ás campañas de que de cando en 
vez somos oüxeto par parte dun 
sector moi determinado que non 
ten a valentía de meterse, por 
exemplo, eos autores das espropia-
eiós, da prohibición sistemática do 
naso idioma e da nasa cultura, da 
industrialización irracional qué se 
nos quere imponer, da discrimina^ 
ción de todo aquelo que enfoque 
fondamente e sin vacüaciós toda (t 
problemática galega; nós, mentras 
esteamos no posto da direución dis
te Club, seguiremos a traballar con 
firmeza pra que os galegas, dunhet 
vez por todas, poidamos desenro
larnos como tales. A espranza que 
nos sigue a mover é a de compro
bar, por exemplo, que dende h<á 
catro anos, o número de socios do 
Club Cultural Valle Inclán cuadru
plicóme, contando niste intre cwt' 
hos 1.300. 

Lugo, 22 de febreiro de 1977 
A X U N T A D I R E C T I V A 
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Ayer, asamblea de trabajadores de Hostelería Los obreros de <<AIúmma-AIllmmio,, 

I O S TRABAJADORES OUIEREN 
A TRAVES DE IOS REPRESENTANTES 

E l CONVENIO 
ELEGIDOS LIBREMENTE 

Serenidad y moderación, constituyeron la tónica de la reunión 

La mesa presidencias de la asamblea de empleados de Hostelería que ayer se celebró en la Casa 
Sindical. En la parte inferior, un grupo de asistentes al mismo acto, que transcurrió en un am
biente conciliador y de ponderada exposición de las reivindicaciones que se desean para el 

próximo convenio colectivo. — (Foto VEGA) 

A las cuatro y media de la tarde 
de ayer dio comienzo, en el salón 
de actos de la Casa Sindical, una 
asamblea de trabajadores de Hos
telería, convocada con objeto de 
elaborar la plataforma del que va 
a ser primer convenio colectivo 
provincial del sector. Asistieron 
cerca de un centenar de trabajado
res, todos ellos de la capital. Diga
mos, como referencia, que este sec
tor cuenta en toda la provincia 
con unos 612 productores afiliados 
a la Seguridad Social, mientras que 
pasan de cuatro mil los empresa
rios pertenecientes a l gremio, lo 
cual demuestra que la mayoría de 
los establecimientos funcionan en 
régimen familiar. 

En la presidencia ocuparon asien
to el Comité Ejecutivo de la UTT y 
el presidente del Sindicato de Hos
telería, señor González Rodríguez 
(Granxeiro). E n el salón, cerca de 
un centenar de trabajadores del 
sector. 

"Me hacen ustedes rejuvenecer 
cuarenta años", comenzó Cecilio 
Sanjuán, presidente de la UTT, 
quien recordó sus 56 años de ca
marero y su medio siglo de lucha 
social "en distintos frentes polí
ticos", y mostró su satisfacción por 
encontrarse junto a jóvenes "con 
deseos de lucha y de mejoras so
ciales". 

Tras la salutación del señor San
juán —que demostró unas muy 
buenas condiciones de órador, 
aunque en ocasiones la asamblea 
no se mostrase de acuerdo con sus 
intervenciones—, habló el señor 
González Rodríguez, en gallego, pa
ra pedir a la asamblea autoriza
ción —él es empresario—, para su 
presencia en el acto. "Si pensades 
que non debo estar aquí —dijo— 
decídesmo, e vóume". L a asamblea 
dio un sí unánime a la presencia 
en la sala del señor González Ro
dríguez, quien mostró su confian
za "porque podamos chegar todos 
xuntos a un acordó". En futuras 
intervenciones, el presidente del 
Sindicato de Hostelería se revela
ría como un elemento hábilmente 
conciliador entre algunas posturas 
discrepantes. 

Después de una nueva interven
ción del señor Sanjuán, pidiendo 
un diálogo "honesto, abierto y 
sincero", un trabajador leyó la pla
taforma del convenio, elaborada 
conjuntamente por los trabajado
res de la capital y apoyada por la 
central sindical Comisiones Obre
ras. Es la siguiente que copiamos: 

Semana laboral de 40 horas. 
Por cada domingo ou festivo 

traballado, un plus do 50 por 100 
sobre o salario real. 
SALARIOS: 

Aprendiz de 14 a 16 anos: 13.000 
peestas ao mes. 

Aprendiz de 16 a 18 anos: 18.000 
pesetas ao mes. 

De 18 anos en adianto: 25.000 
pesetas ao mes. 

3 pagas íntegras ao ano como 
extraordinarias, máis o I.R.T.P. e a 
Seguridad Social a cargo da em
presa. 

As horas extras pagadas ao 
100 por 100 do salario real. 

Antigüedad a partir dos dous 
anos: 1 por 100. 

Aos dous anos: 2 por 100. 
Do terceiro ao décimo ano: 

3 por 100. 
A partir do décimo ano: 4 por 100. 
Vacaclóns: 80 días naturales pa

gadas ao 100 por 100 do salario 
real. 

En caso de enfermedade ou acci
dente, percepción do salario ínte
gro cobrado no activo. 

Aos que teñan que ir ao servicio 
militaí: 

a) Conservación do posto de 
traballo. 

b) Conservación da Seguridad 
Social pra muller e fillos. 

c) Sueldo do 75 por 100 do sa
lario base. 
PARTICIPACIONS: 

"Limonada": 25 por 100. 
"Restaurante": 20 por 100. 

LICENCIAS: 
Matrimonio: 15 días. 
Alumbramento: 10 días. 
Pago do salario real. 
CAMBIO DE TURNO: Libremen

te, sin intervención do patrón. 
Retiro aos 55 anos. 
Praos empleados de hoteles, hos

tales, pensións ou similares, os 
sueldos serán iguales aos expresa
dos antes prás categorías máis bai-
xas, deixando á negociación o fixar 
os das superiores. 

Plus por desgaste e limpieza de 
roupa: 1.000 pesetas ao mes. 

Plus de transporte de 1.000 pe
setas ao mes. 

Tras esta lectura —no entra
mos en el análisis de la platafor
ma, que, en algunos aspectos, nos 
parece insuficiente—, volvió a to
mar la palabra el Sr. Sanjuán, 
para recordar las diferencias en 
el planteamiento de las reivindi
caciones laborales desde antes del 
36 —"los trabajadores militába
mos en unos sindicatos libres y las 
peticiones las hacíamos directa
mente a la patronal"— hasta es
tos últimos cuarenta años, en los 
que fue - -y legalmente aún lo si 
gue siendo— necesario hacer una 

propuesta reglamentaria de Con
venio Colectivo. 

E l letrado sindical de la U T T 
de Hostelería, Sr . González Gue
rra, explicó a continuación los 
aspectos jurídicos de la tramita
ción y desarrollo de un Convenio 
Colectivo y señaló algunas posi
bles irregularidades legales de la 
tabla reivindicativa a la que se 
acababa de dar lectura. E l señor 
González Guerra mantuvo en to
do momento —y hay que decirlo 
en su favor—, una postura mera
mente informativa de la legisla
ción vigente. 

Entrando ya en la discusión de 
la plataforma del convenio, vuel
ve a la palabra el Sr, Sanjuán, 
que propone la supresión del por
centaje en favor de una eleva
ción del sueldo fijo. Un represen
tante de los trabajadores, el señor 
Rivas Pena, explica que la pre
tensión de aquéllos es i r a un 
sueldo fijo más elevado que el ac
tual y, además, al porcentaje se
ñalado en la plataforma. E n este 
punto se inicia un conato de dis
cusión —totalmente bizantina, a 
nuestro juicio—, entre los señores 
Sanjuán, que habla de sueldo 
"garantizado", y Rivas, que ha
bla de sueldo "f i jo" . E l deseo de 
los trabajadores, t e r m i n o l o g í a 
aparte, aparece bien claro: elevar 
el sueldo «fijo» —y, por lo tan
to, "garantizado" por la nómi
na— hasta lo propuesto en la ta
bla y, además, i r a un porcenta
je. E l Sr. Rivas hace hincapié en 
lo que iba a ser cuestión funda
mental del debate: "Os traballa-
dores queremos negociar directa
mente eos empresarios; non que
remos interferencias de nadie". 
También deja bien sentado que 
no tienen el propósito de ocasio
nar ningún conflicto, sino que 
prefieren la mesa de negociación. 

E l Sr . González Rodríguez i n 
terviene para decir que, en su 
opinión, la paga a los trabajado
res en período de servicio müi tar 
no debe corresponder a la empre
sa. "As necesidades do traballador 

se reintegran hoy al trabajo 
SAN CIPRIAN.- (Especial para EL PROGRESO).- Los setecientos, 

obreros que intervienen en la realización de las obras para las facto
rías de "Alúmina-Aluminio" que se llevan a cabo en las zonas de 
Bidueiros-Lago-Morás, se reintegrarán hoy, miércoles, ai trabajo tras 
el paro realizado ayer en solidaridad con el obrero Reinaldo Naya, 
perteneciente a la empresa "Obrascón" y que no ha sido admitido tras 
la huelga que mantuvieron los trabajadores de la construcción. 

En la mañana de ayer tuvo lugar, a pie de obra, una reunión de 
los trabajadores en la que actuó como mediador el Alcalde de Cervo, 
doctor don Jaime Costas, llegándose a un acuerdo para la vuelta ai 
trabajo de los obreros que mantenían el paro. 

Por lo que respecta a Reinaldo Naya, el problema habrá de resol
verse entre el trabajador y "Obrascón", a cuyo fin celebrarán con* 
versaciones en el día de hoy. 

ooOoo 
A última hora nos informan de la posibilidad de una gestión por 

parte de la Delegación de Trabajo para que la supresión de sanciones 
laborales en torno a la huelga sea total. 

na mili —explica— deben de ser 
cubertas polo Estado". Discrepa 
el Sr . Costa Barroso —"non son 
traballador de Hostelería; estóu 
aquí como militante de Comisións 
Obreiras"—, para él que son las 
empresas las que tienen que ga
rantizar el salario del trabajador 
en período militar, es decir, "can--
do vaia a defender os intreses do 
patrón, porque os obreiros non 
temos patria sinón pra servíla, e 
non pra disfrútala". E l Sr. Costa 
recuerda que lo que se pide es el 
75 por 100 del sueldo base. "S í 
os patrós néganse a iso —conclu
ye—, non demostrarán responsa
bilidades ante a sociedade". 

E l Sr. González Rodríguez man
tiene su postura, pero dice que, 
en cualquier caso, es una peti
ción que habrá que negociar. 

E l Sr. Rivas Pena toma la pa
labra para insistir en lo que ya 
había señalado con anterioridad: 
las peticiones han de ser nego
ciadas directamente por los tra
bajadores con los empresarios. 
Parece claro el deseo de prescin
dir de la U T T , confirmado por el 
hecho de que más de setenta tra
bajadores del sector —todos los 
que están en la .sala, práctica
mente— han elegido una comi
sión negociadora integrada por 
siete representantes. Naturalmen
te, la U T T no parece conforme 
con el hécho de ser sustituida por 
esta comisión, alegando que, le
galmente, no es representativa. 
L a representatividad legal de la 
"Comisión de los siete" —permí
tasenos la expresión—, es defen
dida por los señores Costa, Gon
zález Rodríguez y Rivas, el cual 
arranca los primeros aplausos, de 
la asamblea al afirmar rotunda
mente l a ineficacia de la U T T en 
estos cuarenta años de vigencia 
oficial. "Non queremos chegar á 
folga —dice—, p e r o tampouco 
queremos que se nos obligue a 
ela". 

E l Sr. González Rodríguez hace 
una propuesta sensata y conci
liadora: que se acepten, como ne
gociadoras, tanto la comisión de 

la U T T como la elegida libre
mente por los traoajadores, las 
cuales, conjuntamente, discutirán 
el convenio con otras ¿ios comi
siones —oficial y libre— de em
presarios. L a propuesta es xavo-
rablemente acogida y unán ime
mente aceptada. M propio dele
gado de faindicatos, Sr . Panero, 
que llegara al salón a instancias 
del Sr . González Rodríguez, ex
plica, con la normativa más re
ciente en la mano, que, en efec
to, la comisión deliberadora pue
de ser, a efectos legales, elegida 
directamente por los trabajado
res. 

Casi a l final de la reunión se 
produce un momento de cierta 
tensión cuando pide la palabra 
una persona totalmente ajena al 
gremio de Hostelería. L a asam
blea —con algunos gritos de "fue
ra, fuera"— le prohibe hablar. A 
favor de éste, al parecer, militan
te del P T E —que ha tenido que 
abandonar el salón—, intercede 
el Sr . Costa Barroso, diciendo que 
no se debe prohibir hablar a na
die que pueda aportar nuevas 
ideas. E l Sr. Sanjuán puntuali
za: "Estamos tratando una cues
tión profesional, no política". 

L a asamblea concluye sin ma
yores incidentes y dentro del c l i 
ma de serenidad y sensatez que 
la ha caracterizado. 

L A «COMISION D E LOS 
S I E T E " 

Como dejamos dicho, los tra
bajadores de la capital nombra
ron ya una comisión negociadora 
del convenio, integrada por siete 
miembros , elegidos libremente. 
Estos son: Manuel Rodríguez Ro
dríguez, Manuel Fernández Mar
tínez, Antonio Lorenzo Lusqui-
ños, Carlos Sindín Fernández, 
Efrén Darriba Luaces, Dionisio 
Rivas Pena y Manuel Torres Sán 
chez. Con esta comisión tendrá 
que negociar la patronal la pla
taforma de este primer Convenio 
Colectivo del sector, en evitación 
de problemas que, por lo oído 
ayer, los trabajadores son los pri
meros en querer evitar. 

Reunión de la "Junta General contra. 
(Viene de quinta página) 

minar pero que «creía que sería 
pronto». 

I N F O R M E D E L SEÑOR 
C O D E S A L 

E l señor Codesal, en su calidad 
de presidente de la Asociación, 
propuso a la Junta la convenien
cia de que la cuestación anual 
se llevara a cabo ©I 5 de mayo, 
coincidiendo con la «Fiesta de la 
Banderita» en Madrid y ©n otros 
lugares de España y aprovechán
dose así de la intensa propagan
da que llevan a. cabo los medios 
de información, a todos los nive
les. Por otro lado esa es la pro
puesta de la Junta de Damas que 
la general acepta. 

E n cuanto al «bingo» y a la 
serie de proposiciones que había 
recibido para que funcionara en 
alguna sala bajo los auspicios de 
la Asociación, dijo que estimaba 
necesario que se publicara la re
glamentación del juego y que des

pués la Junta opinara sobre el 
particular. 

E l Gobernador Civil agradeció 
las palabras del señor Codesal y 
la ayuda que la Junta de Damas 
estaban prestando a k Asocia
ción, así como a los médicos, por 
su orientación técnica. Habla ded 
Centro de Diagnóstico Precoz que 
se propugna y se asocia a la idea 
con entusiasmo. E n cuanto sá 
juego del «bingo» expresa sus re
servas y dice que en todo caso 
es preciso esperar la reglamenta
ción. «De todas formas —insis
te— la lucha contra el cáncer 
no puede estar pendiente de algo 
como esto». Repite las gracias 
a todos y abre ©I turno de ruegos 
y preguntas. 

E n este turno sólo interviene 
el señor Pardo y Pardo Reguera 
para referirse también al juego 
d©l «bingo» y a su posible inci
dencia sobre los ingresos de la 
Asociación. 

A L I M E N T O S ADECUADOS. . . 
(Viene de la página 12) les minerales. Los riesgos de las carencias alimenticias 

levaduras. Y posiblemente sea una de las varias vías se evitan individualmente tomando una alimentación 
que se conocen para sintetizar las necesidades de ia variada, que es lo que generalmente hacen las clases 
ingente población del tercer mundo. Por otra parte medias de todas las sociedades, porque los muy ricos, 
se están utilizando mezclas que proporcionan los el- por capricho, y ios muy pobres por falta de medios, 
tados aminoácidos esenciales, compuestas, por e¡em- económicos, a veces caen en una alimentación monó> 
pío, de mijo, cacahuet y harina de pescado, que se tona, que excluye con frecuencia elementos indispen» 
complementan entre sí. Con los años se Irá al consu- sables para la vida. Para contrarrestar este peligro, 
mo de papillas compuestas y no de ios alimentos ©lá- se tiende ai enriquecimiento de ciertos productos ali-
sicos y tradicionales. mentidos. 

Otro problema son las carencias de vitaminas y sa- Dr. OCTAVIO APARICIO 
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EN EL C O N S E J O DE MINISTROS DEL J U E V E S 

Se aprobará un nuevo salario mínimo de 430 pts. 
• Y ESTUDIARA UN DECRETO-LEY PARA LA REFORMA 

DE SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO 
M AUUVXXJ .— UVÍ.U.U x j.*-.TWBÍ̂ ÍO j . — 

E l próximo Consejo dé jvunistros 
que se celebra el jueves aprooara 
el nuevo salario mínimo que que
dara estaoiecido en 43<J pesetas y 
que entrara en vigor a partir del 
1 de abril según manifestaron a 
"MüJ.-xir'Rlitótí" luentes cerca
nas a l Ministerio de XraDajo. 
Aunque inicialmente se habia da
do la cifra de 440 pesetas de sa
lario mínimo parece ser que el 
Ministerio de Hacienda na con
siderado excesiva esta cantidad 
ya que repercutirla desfavorable
mente en el alza del coste dé la 
vida. 

como se recordará en octubre 
del ano pasado jel salario míni
mo quedó establecido en 380 pe 
setas. De acuerdo con la Ley de 
Relaciones Laborales se determi
nó que en caso de aumento su
perior al 5 por 100 en el índice 
general de precios el salario mí -
mino habría de revisarse, preci
samente el próximo 30 de marzo 
finalizados los seis meses de pla
zo para la revisión del salario mí
nimo. A la vista de los datos fa
cilitados por el Instituto Nacio
nal de Estadística no ofrece du
das que el índice general del cos
te de la vida subió más del 5 por 
ciento establecido para una revi
sión del salario mínimo. 

TEMAS D E L CONSEJO 
M A D R I D , 22.— (CIFRA) .—Una 

vez aprobada la normativa elec
toral, varios son los temas cuyo 
estudio va a acaparar, con toda 
probabilidad, la atención del Con
sejo de Ministros. 

Se cree que estos temas, por or
den prioritario, -^según las fuen
tes informantes de " C I F R A " — , 
son el borrador de un Decreto 
Ley para la Reforma de Secreta
ría General del Movimiento; una 
posible reforma admin i s t r a t i va 
—en cuyo contexto se contempla
ría la transformación del actual 
Ministerio de Relaciones Sindica
les—; una anti-libelo, sustítutiva 
del artículo 2..de la Ley de Fren • 
sa e Imprenta actualmente en v i 
gor, y un estatuto sobre autono
mía de Radio-Televisión Españo
la, por el cual se configuraría co
mo organismo autónomo. 

E n el próximo Consejo de Mi
nistros, que se celebrará el Jue
ves, se espera que se estudie el 
Decreto-Ley para la Reforma de 
Secretaría General del Movimien
to. 

La policía tomó un 
vino con las Juventudes 

Comunistas 

M A D R I D . 22.— ( C I F R A ) . — 
Funcionarios de la Policía suspen
dieron el acto de presentación de 
la junta provincial de Madrid de 
la Unión de Juventudes Comunis
tas de España y fueron invitados 
a un vino por los asistentes, en 
Madrid. 

A los pocos minutos de comen
zar la presentación, se personaron 
en el local dos funcionarios de la 
Policía e invitaron a suspender el 
acto, que carecía de la correspon
diente autorización. 

Los organizadores pidieron que, 
suspendido el acto, se pudiera to
mar un vino ya preparado, ante lo 
cual, tras consultar con sus supe
riores, los policías concedieron vein
te minutos y fueron invitados a 
una copa por militantes de las Ju
ventudes Comunistas. 

Antes de la intervención policial 
un representante del comité pro
vincial de la U.J .C.E. leyó un co
municado en el que se refirió a los 
dos millones de jóvenes mayores 
de 18 años que no votarán en las 
próximas elecciones y a la necesi
dad de que la mayoría de edad se 
reduzca a dichos años, así como la 
edad de voto. 

E n el acto, al que asistieron los 
miembros del comité ejecutivo del 
Partido Comunista de España, Luis 
Lució Lobato y Tomás García, hi
zo referencia a la quincena de la 
Juventud Comunista en Madrid, en 
la que se distribuyeron 30.000 carte
les, 50.000 comunicaciones del co
mité provincial, 10.000 cajas de ce
rillas. 10.000 trípticos, e t c . 

DESAPARECERAN LAS JEFATURAS LOCALES DEL 
MOVIMIENTO, Y LA DELEGACION DE PRENSA Y 
RADIO SE TRANSFORMARA EN DELEGACION DE 
PRENSA Y RADIO DEL ESTADO 

EL MINISTRO SECRETARIO PERMANECERA COMO 
MINISTRO SIN CARTERA | 

SUBSISTE EL CONSEJO NACIONAL HASTA LAS P 
PROXIMAS CORTES 

Esta reforma, como adelantó 
hace más de un mes " C I F R A " , 
contemplará la neutralización del 
a p a r a t o del Movimiento y la 
transformación de la estructura 
de Secretaría General, que será 
asumida por l a Administración 
del Estado. 

Establecerá la desaparición de 
las Jefaturas Locales del Movi
miento y la transformación de 
las Delegaciones que actualmen
te se integran en Secretaría Ge
neral. 

Por otra parte, la Delegación 
de Prensa y Radio del Movimien
to se t ransformará en Prensa y 
Radio del Estado, sin que su ac
tual plantilla conozca merma a l 
guna. 

Del mismo modo, los funciona
rios de Secretaría General con
solidarán su "status" profesio
nal, integrándose en la Adminis
tración Pública como funciona
rios de la misma. 

E n el orden político, la Refor
ma de Secretaría General del 
Movimiento implicaría la desapa
rición de la figura del ministro 
secretario general del Movimien-

La normativa electoral 
se publica en el B,0 ,E. 

de hoy 
MADRID, 22. — ( C I F R A ) . —-

Mañana se publicará en el " B o 
letín Oficial del Estado» la 
normativa electoral aprobada en 
el último Consejo de Ministros, 
según ha podido saber "Ci f r a" , 
en fuentes competentes. 

E l retraso en la publicación 
de dicha normativa ha obede
cido, según las citadas fuentes, 
a dificultades técnicas "mera
mente de carácter auxiliar, y 
no formal". 

to, que, sin embargo, permanece
ría en el Gobierno en calidad de 
ministro sin cartera, adjunto al 
presidente, a la vez que seguirá 
ejerciendo las funciones que tie
ne encomendadas como vicepre
sidente del Consejo Nacional. 

L a Reforma de Secretaria Ge
neral del Movimiento no afecta 
en modo alguno al Consejo Na
cional, que subsiste, ya que su 
desaparición c o m p o r t a r í a un 
planteamiento de orden constitu
cional, que tendrá qué ser dicta
minado por las nuevas Cortes, 
tras la celebración de las próxi
mas elecciones. 

E n otro orden de cosas, en de
terminados círculos político", se 
especula con la posibilidad de que 
"inminentemente" se prodúzcala 
creación de un Ministerio de Re
laciones Laborales, integrado por 
la infraestructura de la actual 
Organización Sindical y el Minis
terio de Trabajo. 

L a creación de este Departa
mento, se insiste en dichos círcu
los, se encuadraría en el contexto 
de una reforma administrativa, 
al igual que la creación de un Mi 
nisterio de "Bienestar Social y 
Sanidad". 

Por otra parte, fuentes dignas 
de crédito han manifestado a 
" C I F R A " que el Gobierno éstu-
diará, posiblemente en su reu
nión del próximo día 24, un Pro
yecto de Ley anti-libelo. 

Esta norma redactada conjun
tamente por los Ministerios de 
Justicia e Información y Tur is 
mo, determinará la desaparición 
de los conceptos Jurídicos que se 
contemplan en. el artículo segun
do de la Ley actualmente en v i 
gor. 

Mañana se reunirán los subse
cretarios de los diferentes depar
tamentos ministeriales, presididos 
por Alfonso Osorio, con el fin de 
preparar el orden del día del 
Consejo de Ministros que se ce
lebrará el próximo Jueves. 

EL PLENO DE LAS CORTES, 
CONVOCADO PARA EL DIA 30 
% Entre otros dictámenes, se someterá a su 

aprobación el "Proyecto de Ley de 
Libertad de Asociación Sindical" 

• Torcuato Fernández - Miranda no piensa 
dimitir para presentarse a las elecciones 

MADRID, 22. — (CIFRA). — E l 
próximo día 30, a las diez de la 
mañana, se celebrará el pleno de 
las Cortes, según noticias recogidas 
en círculos parlamentarios. 

En el pleno, que todavía no ha 
sido convocado oficialmente, se 
presentarán varios dictámenes en
tre los que figura el de libertad 
de asociación sindical., 

TORCUATO FERNANDEZ 
MIRANDA NO DIMITIRA 

E l presidente de las Cortes y 
del Consejo del Reino, Torcuato 
Fernández Miranda no piensa di
mitir de su cargo para presentar
se como candidato a las próximas 
elecciones, según confirmó a pri
mera hora de esta mañana a los 
periodistas. 

Tras la reunión celebrada por 
la Mesa de las Cortes, uno de los 
informadores planteó al señor Fer
nández Miranda la cuestión de si 
se presentaba a las elecciones, ya 
que su cargo, al parecer, no está 
incluido entre las inelegibilidades. 

E l presidente de las Cortes re
cordó que la duración de su car

go era de seis años y reiteró que 
en tanto el Rey le mantenga su 
confianza no piensa dimitir y que, 
por razón de conciencia, no le pa
recería lógico presentarse a las 
elecciones y mantener a la par la 
Presidencia de la Cámara. 

REUNION DE LA MESA DE 
LAf CORTES 

La Mesa de las Cortes ha estu
diado un plan de aceleración de 
las obras del nuevo edificio que 
se construye actualmente junto a 
la actual sede de la Cámara en la 
que se instalará el Senado, con el 
objeto de que estas puedan con
cluir, tal vez, antes del próximo 
verano. 

La Mesa de las Cortes, presidida 
por el señor Fernández Miranda, 
volverá a reunirse el próximo jue
ves, 

PROYECTO DE LEY SO-
BRE COMPETENCIAS DE 
LOS PERITOS INDUSTRIA
LES 

MADRID, 22.— (CIFRA) .— Las 
competencias y atribuciones de los 
peritos industriales han sido sus-

Q u e d a en s u s p e n s o l a 
presencia diplomática española 
en G u i n e a E c u a t o r i a l 
0 A causa de un discurso de su presidente 

calumnioso e injurioso contra España 

MADRID, 22. — (CIFRA). — La presencia diplomática espa
ñola en la República de Guinea Ecuatorial ha quedado tempo
ralmente en suspenso, según un comunicado facilitado por la 
Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos 
Exteriores. 

El motivo de esta suspensión se debe a que "el presidente 
de Ja República de Guinea Ecuatorial pronunció un discurso en 
Bata, en el que incurría en repetidos ataques, conceptos calum
niosos e injurias contra España,y el Gobierno español". 

El Gobierno español, por su parte, ha llamado a consulta al 
encargado de negocios de España en Malabo, quedando tem
poralmente en suspenso la presencia diplomática de nuestro 

país en dicha República guineana. 

Hasta las 20 horas de ayer 

personas, 
de las que fueron excarceladas 211 
¿as amnistiadas fueron 14, de las que salieron seis 

MADRID. — (MULTIPRESS). — 
Los datos oficiales facilitados por 
el Ministerio de Justicia, básta las 
20 horas del día de hoy, martes, 
informan que fueron indultadas 
296 personas, de las que han sido 
excarceladas 211, estando reteni
das el resto por tener otras cau
sas pendientes. 

Todos los amnistiados son presos 
políticos. En los indultados, hay 
presos políticos y comunes. 
^Fuentes del Ministerio de Justi

cia no facilitan los nombres de los 
beneficiados por las medidas' de 
gracia, según dicen por "respeto 
a los mismos excarcelados, quie
nes, posiblemente, no quieren en 
muchos casos que sus nombres se 
den a conocer públicamente". 

Ayer salieron de la cárcel de 
Carabanchel de Madrid —a las 
0,45 horas de la madrugada— tres 
reclusos v? seos, miembros de E T A 
V I : Pablo Gabicageoscoa, Gotzon 
Osinaga y Juan Cortabarría, los 
tres en prisión preventiva, con jui
cio pendiente. Previamente ha
bían abandonado el penal veinti
cinco presos comunes. También 
en otras prisiones españolas se ha 
producido ^ salida de presos, tan-
tó políticos como comunes. 

E l número de presos políticos en 
las cárceles españolas, hasta la pu
blicación de las medidas de gracia 
en el B.O.E.", era de algo más 
de 180, y gran parte de ellos pue
den obtener la libertad beneficia
dos de amnistía o indulto. 

Tres mil obreros de la construcción 
de Orense capital, en paro 

MADRID, 22.— (CIFRA). — Las 
conversaciones que se llevan a ca
bo, en el Ministerio de Trabajo, 
entre armadores y trabajadores 
del puerto pesquero de Ondárroa, 
y las desarrolladas entre la em
presa Aurrera y sus empleados, 
protagonizan hoy la situación la
boral en España. 

En este aspecto, los trabajado-, 
res de ocho de los dieciséis cen
tros que Aurrera posee en Ma
drid han permanecido hoy en huel
ga. 

En Vigo, los representantes sin
dicales de la empresa Isolux Na
val han presentado conflicto co
lectivo, después de la promulga
ción del Decreto de Relaciones La
borales. Asimismo, los 476 obreros 
de "Constructores Navales Santo 
Domingo' han presentado, ante el 
Sindicato Provincial del Metal, las 
correspondientes demandas, en 
reclamación de los salarios de los 
cinco días, que la empresa ha per
manecido cerrada por decisión pa
tronal. 

Por otra parte, la huelga del 
transporte privado, de viajeros y 

mercancías, ha afectado hoy, en 
la provincia de Pontevedra, a unos 
doscientos ómnibus de transporte 
discrecionales, escolares y de 
obreros. Esta tarde se comenza-
ron las deliberaciones del conve
nio, para las que la empresa ha 
admitido una comisión de seis tra
bajadores y un asesor elegidos por 
la asamblea. 

En Orense, se encuentran ea 
huelga unos tres mil trabajadores 
de la construcción, pertenecientes 
a las obras de la capital, en la que 
se ha registrado la presencia de 
piquetes. E l resto de la provincia 
está en normalidad. 

Por otra parte, los trabajadores 
del taxi de Huelva han acordado 
mostrar su oposición al aumento 
de tarifas solicitado por los em
presarios, asi como pedir la con
cesión de 30 nuevas licencias. 

En Gerona, unos 9.000 obreros 
de la construcción se hallan en 
huelga, por la entrada en vigor de 
la revisión automática del conve
nio, que significa un incremento 
salarial del 22 por ciento. 

[XXXXXl^XTrXIIXXXIXXXIIXIXXIlIXXIXXXlIXXXlXXXXIIIJ 
• APROBADO EL PROYECTO DE LEY SOBRE COMPE

TENCIAS DE LOS PERITOS INDUSTRIALES 

tancialmente ampliadas en virtud 
a un Proyecto de Ley aprobado 
hoy por la Comisión de Industria 
de las Cortes y que probablemente 
será sometido a la ratificación 
del pleno que las Cortes celebra
rán el próximo día 30. De este be
neficio gozarán aproximadamente 
los 38.000 peritos industriales co
legiados en España. 

De acuerdo con el texto del ar
tículo primero aprobado por las 
Cortes, loá peritos industriales 
tendrán idénticas facultades que 
los ingenieros industriales, inclu
so las de formular y firmar pro
yectos, limitadas a las industrias 
o instalaciones mecánicas, quími
cas o eléctricas cuya potencia no 

exceda de 250 HP. la tensión de 
15.000 voltios y su plantilla de 100 
personas excluidas subalternos, ad
ministrativos y directivos. 

Previamente la Comisión de In . 
dustria prestó su conformidad a 
otro Proyecto de Ley por el que 
se crea el Colegio Oficial de Perfc 
tos e Ingenieros Técnicos Navales1.; 

Independientemente, en otra sa
la del Palacio de las Cortes se reu
nió la Comisión de Educación y 
Ciencia de las Cortes para enaje^ 
nación de un local existente en el 
número 15 de la calle Los Madra-
zos para la ampliación de la sede 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia. Obviamente no se regia» 
tró debate. 
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C A L V O SOTELO FINAUZO SU VISITA A GALICIA 

CIEN MILLONES DE PESETAS SE INVERTIRAN ESTE ARO PARA I A 
C O N S E R V A C I O N D E L A S C A R R E T E R A S D E P O N T E V E D R A 
# Proyecto por 1300 millones de pesetas para abastecimieiito 

de agua a Caldas de Reyes, Villagarcía, Vilíaimeva, 
Cambados, E l Gravé, l a Toja y Sangenjo 

es 
II 

AAWN ENTRE VÍLLACISNEROS 

PONTEVEDRA, 22. - (CI 
FRA). •- Cien millones de pe
setas está previsto invertir 
este año para la conservación 
de las carreteras de la pro
vincia de Pontevedra y ochen
ta millones en refuerzo del 
firme de la carretera nacio
nal 550 (La Coruña-Tuy), se
gún ha manifestado el minis
tro de Obras Públicas. 

Esta mañana, a las 9,30, el mi
nistro de Obras Públicas Leopoldo 
Calvo-Sotelo, se trasladó al Gobier
no Civil donde celebró una reu
nión de trabajo con el gobernador 
civil y las autoridades pontevedre-
sas, 

Además de las inversiones cita
das, dijo también que dentro del 
presente ejercicio serán ejecuta
das obras de transformación, por 
importe de 80.000.000 de pesetas, 
de firmes de piedra; la termina
ción del tramo L a Hermida-Ponte-
vedra y las carreteras de Ponteve-
dra-Villagarcía y Pontevedra-El 
Grove. 

Añadió que se pusieron en mar
cha las expropiaciones necesarias 
para la ejecución de la variante 
de Redondela, cuyo expediente de 
licitación podrá ser presentado al 
Consejo de Ministros en el mes-de 
abril; que se halla en fase de re
dacción el proyecto de la -variante 
exterior de la capital; que ha sido 
ordenada la paralización de las 
obras de la Autopista del Atlánti
co en el tramo de Vilaboa, en tan
to se aclaran las reclamaciones 
que han ejecutado los vecinos. 

En cuanto a obras hidráulicas 
que están en ejecución son, las 
obras de ingeniería para el abas
tecimiento de aguas a Pontevedra, 
por importe de 23.800.000 pesetas; 
las obras complementarias del em
balse de Eiras, por 23.200.000 pese-
tes; el abastecimiento y red 
de distribución en Chapela, por 
11.100.000, cuyas obras estarán ter
minadas en el presente año y se 
hallan en trámite de contratación 
el abastecimiento de aguas al po
lígono industrial de Porriño, cuyo 
presupuesto es de 80.700.000 pese
tas; el abastecimiento de aguas a 
Poyo, primera fase, por 52.900.000 
pesetas y el abastecimiento a Al-
dán, por 1.800.000 pesetas. 

Sobre el abastecimiento a la 
Mancomunidad del Umia señaló 
que está aprobado un proyecto áes 
presa, por importe de 175.000.000 
de pesetas y redactado el proyec
to de conducción general y depó
sito de cabecera, por un importe 
total de 1.300 millones de pesetas. 

Con esta obra quedará solucio
nado el abastecimiento a la zona 
turística de Caldas de Reyes, Vi-
Uagarcía, Villanueva, Cambados, 
E l Grove, La Toja y Sangenjo. 

Añadió el ministro que ha sido 
otorgada recientemente la obra de 
la estación depuradora de agua po
table a Pontevedra, por importe de 
29.000.000 de pesetas; que se espe
ra una próxima, adjudicación del 
proyecto modificado de la conduc
ción de. aguas desde la presa de 
Pontillón de Castro a Pontevedra 
y que el cruce del río Lérez de 
Pontevedra completará la cons
trucción de la mencionada presa, 
esperándose que esta obra quede 
terminada en el presente año. 

En cuanto a puertos manifestó 
que se encuentran actalmente en 
ejecución las obras del dique de 
abrigo del puerto de Cambados, 
con presupuesto de 30.000.000 de 
pesetas; el muelle de Xufie, en la 
isla de Arosa, con presupuesto de 
10.000.000 de pesetas y el espigón 
de Portonovo, por importe de 
3.400.000, y que dentro del presen
te año se terminarán las obras del 
refuerzo del dique de La Guardia, 
con presupuesto de 10.000.000 y se 
iniciarán las de mejora y amplia
ción del puerto de E l Grove, con 
30.000.000 de pesetas de presu
puesto. 

Finalmente informó que está en 
periodo de ejecución la obra de 
la Estación de Autobuses de Pon
tevedra, habiéndose invertido has
ta el momento 11.900.000 pesetas 
de la anualidad prevista para 1977, 
que asciende a 60.000.000 de pese
tas y que la anualidad prevista 

para 1978 es dé 47.500.000 pesetas. 
Una vez concluida esta reunión, 

el ministro ha celebrado una rue
da de Prensa en la que señaló que 
en cuanto a la problemática qué 
le había presentado el alcalde de 
Pontevedra, se confeccionará ca
lendario con el cual, se podrán 
afrontar las obras y proyectos pre
sentados por la Corporacióri Muni-
cipal. • 

En cuanto a los famosos tubos 
de paso bajo la Autopista del 
Atlántico, en el ayuntamiento de 
Vilaboa, el ministro de Obras Pú
blicas manifestó que ayer noche 
era ya tarde para ver esos famo
sos aubos, pero que el Ministerio 
y la Dirección General de Carrete
ras no tratan de imponer solucio
nes y que p^r ello ha pedido que 
se interrumpieran las obras en los 
lugares en los que se instalan 
esos tubos y que desde el viernes 
están paralizadas las obras en di
chos lugares. 

Añadió que la solución de los 
tubos de paso es corriente, no ya 
sólo en España, sino incluso fuera 
de ella, pero que en algunos ca
sos habrá que buscar una fórmu
la humanamente más confortable 
para el paso de peatones y anima
les. 

Respondiendo a otras preguntas 
manifestó el señor Calvo-Sotelo 
que el Ministerio va a dedicar es
te año un esfuerzo suplementario 
para acometer la reparación de 
todas las carreteras de la red via-
ria de la provincia, tan deteriora
das con motivo de los últimos tem
porales de lluvias. 

Terminada la rueda de Prensa 
el ministro de Obras Públicas, 
acompañado de las personalidades 
de su séquito, abandonó el Gobier
no Civil y salió con dirección a 
Villagarcía de Arosa, al objeto de 
visitar los puertos de la ciudad 
arosana. Carril y Villajuán. 

EN VtLLAGARGIA 
E l ministro de Obras Públicas, 

Leopoldo Calvo-Sotelo y Bustelo, 
llegó a Villajuán a mediodía de 
hoy, tras realizar una rápida visi
ta a las diversas instalaciones de 
su Departamento en Cambados y 
Villanueva de Arosa. 

E l ministro y directores genera
les que le acompañan en esta vi
sita a Galicia recibieron de los pa
trones mayores de las Cofradías 
de pescadores una amplia exposi
ción de las necesidades y proble
mática con que se enfrenta «1 
puerto de Villajuán, entré los que 
destacan la carencia de un muelle 
de amarre amplio y adecuado y 
una rampa para descarga de pes
cado. 

También se informó al ministro 
del acuerdo de la Cofradía de Pes
cadores en el sentido de suspen
der el abono del 2,08 por 100 a la 
Junta del Puerto en tanto no se 
acometan las obras necesarias. 

En Villajuán, doña Julia, viuda 
de Galván, que cuenta noventa y 
tres años de edad, se presentó an
te el ministro de Obras Públicas 
rogándole que se hagan realidad 
las peticiones formuladas por los 
representantes de Villajuán antes 
de que ella fallezca. 

E l ministro y acompañantes se 
trasladaron después a la sede de 
la Organización Sindical en Villa-
garcía, en donde escucharon am
plios informes y peticiones de to
dos y cada uno de los patrones 
mayores de las Cofradías de Pes
cadores de la ría de Arosa. 

Posteriormente, el ministro y 
acompañantes giraron una visita 
a las instalaciones portuarias de 
Villagarcía, así como al muelle de 
pasajeros, en donde embarcaron 
para seguir por mar viaje a Santa 
Eugenia de Ribeira, Aguiño, Pue
bla del Caramiñal y Rían jo. 

Antes de abandonar Villagarcía 
el ministro de Obras Públicas or
denó la confección urgente de un 
proyecto que contemple las obras 
a ejecutar, en el puerto de Villa
juán, para lo cual prometió su co
laboración la Cofradía de Pesca
dores. 

EN SANTA EUGENIA DE 
RIBEIRA 

SANTA EUGENIA DE RIBEIRA 
(La Coruna) 22 — (CIFRA), — E l 
ministro de Obras Públicas, Leo

poldo Calvo-Sotelo, llegó a Santa 
Eugenia de Ribeira, procedente de , 
Villagarcía dé Arosa, tras cruzar 
la ría hasta la Puebla del Carami
ñal a bordo del antiguo vapor, que 
hacía este recorrido. 

E l señor Calvo-Sotelo giró una 
detenida visita a las instalaciones 
portuarias de la Puebla del Cara
miñal, siéndole expuesta por el al
calde. Segundo Durán Casáis, la 
problemática y necesidades del 
municipio. 

E l ministro y sus acompañantes 
se trasladaron más tarde a Santa 
Eugenia de Ribeira. 

Tras visitar las instalaciones 
portuarias de Ribeira, el alcalde 
le expuso sobre el terreno las ne
cesidades más acuciantes en obras 
portuarias. 

REGRESA A MADRID 
SANTIAGO DE COMPOSTELA, 

22. — ([CIFRA). — E l ministro de 
Obras Públicas, Leopoldo Calvo-
Sotelo, emprendió viaje dé regre
so a Madrid, por vía aérea, a las 
siete y media de la tarde de hoy, 
desde el aeropuei^to santiagués d^ 
Labacolla. 

SUPRIMIDAS DE IOS 
DE 

LAS PALMAS DE GRAN CANA
RIA, 22.— (CIFRA).— E l pesquero 
español. "Pevegasa Tres) fué ame
trallado por un avión marroquí en 
la costa africana entre Villacisne-
ros y E l Aaiun el pasado día 13, 
según las declaraciones hechas por 
su patrón José González Silva al 
matutino " E l Eco de Canarias". 

E l motopesquéro, de 280 tonela
das de registro bruto, había par
tido de Las Palmas después de 
realizar su programa de trabajo, 
y, debido al mal tiempo, se refu
gió en el punto conocido por "Pe
ña Grande" a la espera de que 
amainara el mal tiempo para ulti
mar sus tareas, hallándose a me
nos de una milla de tierra. 

De pronto oyeron el ruido de 
un avión que volaba a poca altu
ra y que luego lo hizo tres veces 
más en una serie de pasada?, dis
parando yá.riás ráfagas de ame
tralladora de advertencia contra 
el costado del barco, de babor a 
estribor y ,de popa a proa. 

Según declaraciones del patrón 
al " E l Eco de Canarias" se trataba 
de un aparato reactor de los que 
utilizan las fuerzas marroquíes y 
que sobrevoló varias veces el bar
co. 

A l parecer, el motivo del ataque 

A PARTIR DE AYER 

por parte del avión marroquí es la 
posibilidad de que algunos barcos 
pesqueros desembarquen armas 
por aquella zona con destino al 
"Frente Polisario". 

E l "Pevegasa Tres" salió rápida
mente del lugar donde se encon
traba, maniobra que fue imitada 
por unos catorce o quince perque-
ros más que se encontraban refu
giados en el fondeadero debido al 
mal tiempo. 

Carta de los emigrantes al 
Rey y ala opinión pública 

MADRID, 22.— (CIFRA). — Va-
rias instituciones españolas de la 
localidad de Dortmund (República 
Federal Alemana), han dirigido 
una carta a Su Majestad el Rey, 
Don Juan Carlos, a varias instan
cias del poder y á la opinión pú
blica, en la que expresan su ne
cesidad de participar en las próxi
mas elección :s, así como los in
convenientes que temen encontrar. 

Li/S firmantes dé la carta, tras 
resaltar la importancia que la emi
gración española en Europa ha te
nido para la economía española, 
afirman que consideran justo y 
esencial que no se les margine an
te las futuras elecciones. 

PLANES UNIVERSITARIOS LAS ASIGNATURAS 
1 FISICA Y FORMACION POLITICA 

MADRID, 22.— ( C I F R A ) . A 
partir de hoy, han quedado su
primidas de los planes de estu
dios universitarios las asignatu
ras de Educación Física y For
mación Política, según dos Rea
les Decretos de Presidencia del 
Gobierno que inserta el "Boletín 
Oficial del Estado". 

Asimismo, los alumnos-que ten
gan pendiente la superación de 
las pruebas correspondientes a 
cualquier curso de estas discipli
nas quedan exentos de las mis
mas, a efectos de obtener la titu
lación académica. 

No obstante, en las Universi
dades, Colegios y Escuelas Uni 
versitarias,, se establecerá- un ser
vicio de Educación Física y De
portiva, integrado por el profe
sor que actualmente tenía a su 
cargo las enseñanzas de esta asig
natura, que tendrá por finalidad 
promover y organizar cuantas ac
tividades de tal naturaleza re
quiera la adecuada formación de 
los alumnos. 

Por lo que respecta al profe
sorado de Formación Política, 
conservará su actual situación 
administrativa y económica has
ta la .finalización del curso 1976-
77, fecha en que se quedarán sin 
efecto los nombramientos corres
pondientes. 

L A UNIVERSIDAD D E SA
LAMANCA NOMBRA S I E 
T E DOCTORES "HONO-
R I S CAUSA" 

- SALAMANCA, 22.— ( C I F R A ) . — 
Siete nuevos doctores "Honoris 

Causa" han sido nombrados hoy 
por el claustro de la Universidad 
de Salamanca. 

Se trata de Leopoldo Sedar 
Senghor, presidente de Senegai; 
Marcel Mataillón, h i s p a n i s t a 
francés; Angel Rosemblat, polaco 
residente en Argentina y profe
sor de Español; Helmut Schlünk, 
arqueólogo alemán. Todos éstos" 
por la Facultad de Filosofía y 
Letras. 

Fierre Denoix, director general 
de Sanidad de Francia, e Igna
cio Chaves, cardiólogo mexicano: 
por la Facultad de Medicina. Y 
Luis Federico Leonoir, bioquími
co argentino, Premio Nobel, pol
la Facultad de Ciencias. 

ASAMBLEA Y M A N I F E S 
TACION E N L A COMPLU
T E N S E 

MADRID, 22. — ( C I F R A ) . — 
Alumnos de diversas Facultades 
de la Universidad Complutense de 
Madrid se manifestaron, a me
diodía de hoy, ante el edificio del 
rectorado, después de una asam
blea, convocada por los alumnos 
de Ciencias, de la Información, 
para protestar por el plan de es
tudios del segundo ciclo. 

L a asamblea, que inicialmente 
estaba prevista en el Paraninfo 
de Filosofía " B " se celebró al 
aire libre, al no obtener el per
miso necesario para utilizar el 
axila. 

Representantes de Psicología. 
Colegio de Arcos del Jalón, Eco
nómicas, Derecho, Ciencias de la 

Por impago de ma multa 

ESA EN PRISION 

S E V I L L A , 22.— (CIFRA).—Por 
impago de una multa gubernati
va de cien mil pesetas, que le fue 
impuesta como presunto inte
grante de un piquete de huelga, 
ingresó en prisión el sacerdote 
obrero José Antonio Casasola. 

L a detención se produjo el pa
sado miércoles y, tras permane
cer retenido durante dos dias en 
la Jefatura Superior de Policía, 
José Antonio Casasola ha pasado 
a la prisión provincial. E l sacer 
dote obrero pertenece a Comisio
nes Obreras, según publica el dia
rio "Nueva Andalucía". 

DETENIDOS CUANDO DIS
T R I B U I A N IMPRESOS 

H U E L V A , 22.— ( C I F R A ) . — L a 

policía ha detenido en las calles 
de Huelva a un total de 16 jóve
nes, cuyas edades oscilan entre 
los 16 y 23 años, cuando distri
buían impresos no autorizados y 
carentes de pie de imprenta. 

E n los impresos se aludía a la 
crisis económica y social, y se pe
día la inmediata legalización del 
P. C. E . y de todas las fuerzas 
democráticas. Además se conde
naba la violencia en el País Vas
co y se manifestaba solidaridad 
con las huelgas de los enseñan
tes universitarios onubenses. 

Loé muchachos detenidos han 
sido puestos a disposición del 
juzgado correspondiente 

Información y de la Coordinado
ra de Profesores no Numerarios, 
expusieron diversos problemas re
lacionados con sus respectivas F a 
cultades y expresaron su solidari
dad con los alumnos de Ciencias 
de la Información. 

E n diversas intervenciones se 
puso de relieve que el proyecto de 
transformar la Facultad de Cien
cias de la Información en una 
especialidad de segundo ciclo era 
"un planteamiento más político 
que académico", a la vez que "un 
atentado contra la libertad i n 
formativa". 

Los asistentes, que portaban 
pancartas' alusivas y pegatinas 
con la frase "segundo ciclo no" 
decidieron organizar una marcha 
hacia el rectorado, y manifestar 
su denuncia contra la actitud an
tidemocrática del rector, Angel 
Vián Ortuño, quien al tomar po
sesión, prometió convocar urgen
temente un claustro de profeso
res. 

L a marcha, a través del "cam-
pus" se detuvo ante el edificio 
del rectorado, en la Moncloa, en 
donde los alumnos gritaron re
petidamente: "Prensa libre sí, 
segundo ciclo no". 

. Las fuerzas de orden público 
vigilaron el desarrollo de la mar
cha y las zonas próximas al rec
torado, donde un cordón policial 
impidió el acceso al edificio. 

Por su parte, los alumnos de 
Varias Facultades que ayer in i 
ciaron un encierro y huelga dé 
hambre en la iglesia de la Ciu
dad Universitaria, han vuelto a 
encerrarse esta mañana, en l a s a -
la de juntas de la Facultad de 
Filosofía B , después de ser desa
lojados con permiso del rector. 

E N C I E R R O D E ALUMNOS 
D E 1A E S C U E L A D E I N 
G E N I E R I A TECNICA I N 
D U S T R I A L 

VIGO, 22.— (CIFRA; .— Más 
de medio centenar de alumnos de 
la Escuela de Ingiería Técnica 
Industrial de Vigo permanecen 
encerrados en el centro, en señal 
de protesta por el nuevo plan de 
estudios. Por igual motivo se 
mantienen en paro desde el 2 de 
febrero último. 

E n solidaridad con esta actitud 
de los alumnos de Ingeniería Téc
nica, hoy se registró un paro en 
la división de Ciencias del Cole
gio Universitario de Vigo. 

Parece ser que los alumnos per
manecerán encerrados en tanto 
no reciban respuestas sobre las 
negociaciones que la Coordinadora 
Nacional ha venido manteniendo 
con el director general de Un i 
versidades. 
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LA DEMOCRACi NO DA PARA DIAS 

Mesa redonda sobre 
industrias de la ce 

¡as 

SE CELEBRARA EL PROXIMO VIERNES, 
E N E L I N S T I T U T O M A S C U L I N O 

'i 

Este fue el consejo que la modelo Angela Mac-Donald 
dio a su amigo y compañero George Best antes de < 
partir rumbo a Los Angeles. George Best, el "play- • 
boy"-futbalista inglés, bastante restablecido ya de su 
reciente accidente, había acudido al aeropuerto lon
dinense para despedir a Angela que salía para iniciar . 
una gira de seis meses en la compañía de Sony y 
Cher. Más tarde, Angela confiaría a un periodista 
que encuentra a Georgie ahora mucho más guapo, 
porque "el accidente le ha dado carácter"... y un 

hombro roto también. - fFOTOFIEL - ENL) 

ALIMENTOS ADECUADOS 
EN LOS ESTADOS DE 

DESNUTRICION 
Según el Instituto de Investigaciones sobre (a si-

tuación mundial, de Washington, es muy probable qué 
lá población del mundo no se duplique en el año 
2000, como habían previsto los neomaltusianos y tre> 
mendistas. En este fenómeno ha influido el descenso 
de la tasa de natalidad, tanto en los países ricos co> 
mo en los pobres, y el hecho de que en los últimos 
cinco años se han producido en algunos de los países 
más pobres, como la India y Bangla Desh, millones 
de defunciones "extraordinarias y evitables". 

El índice de crecimiento de la población mundial, 
alcanzó el máximo de todos los tiempos en 1970 en 
el que la población mundial aumentó un 1,9%, lo que 
supuso una elevación de 69 millones, mientras que en 
el año 1975 el aumento fue del 1,64%, dando una ele
vación de 64 millones. La disminución del crecimiento 
demográfico corresponde particularmente a tres re
giones: Europa occidental, América del Norte y Le¡a-
no Oriente. El índice de aumento ha descendido en 
casi la mitad en Europa y en un tercio en las otras 
dos regiones. El descenso más llamativo de la tasa 
de natalidad se produjo en China, al pasar de 1,85% 
en 1970 a 1,18% en 1975. No obstante, este país cuen
ta hoy con una población de 823 millones de habitan
tes. 

Se está, pues, especulando demasiado sobre el ex
traordinario crecimiento de la población humana, que 
se produce con mayor rapidez que la producción de 
los alimentos. Esto crea desde trágicas situaciones de 
hambre a dramáticos estados de desnutrición. La des
nutrición no sólo es un problema de cantidad, sino 
también de calidad. 

Por supuesto las personas que consumen alimentos 
que proporcionan menos de 2.000 calorías diarias, es
tán mal nutridas; pero también pueden estarlo aque
llas que consumen un promedio de 3.000 calorías dia
rias, porque si bien ingieren alimentos que les pro
porcionan las calorías necesarias, estos alimentos no 
son variados y no dan al individuo la dosis óptima se
manal de alimentos o nutrientes esenciales e indis
pensables. 

Veamos el ejemplo de las proteínas y de los ami
noácidos. Insisto una vez más en que el organismo 
humano necesita ocho aminoácidos que no es capaz 
de sintetizar, y que debe recibirlos con la alimenta
ción. Por eso se les llama indistintamente esenciales 
o indispensables, ya que lo son para la reparación 
de los tejidos en el adulto y para la fabricación de 
nuevas células y tejidos en las personas en crecimien
to. Como patrón ideal de las proteínas y de estos ami
noácidos se toma el ejemplo del huevo. La clara del 
huevo contiene los ocho aminoácidos esenciales. 

El producto animal cuyas proteínas esenciales más H 
se asemejan a las del huevo son las de las levaduras. H 
En cuanto a la rapidez de producción: una vaca de p 
500 kilos, sintetiza medio kilo de proteínas en 24 ho- H 
ras; ahora bien, 500 kilos de levaduras vivas, Introdu- ^ 
cidas en un termentador continuo, producen 2.500 ki- N 
los de microorganismos en las mismas horas; es de- L 
cir, 1.250 kilos de proteínas. R 

Los investigadores ya están ensayando en la ati- H 
mentación humana estas proteínas sintetizadas por u 

(Pasa a la página 9) 
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E l Colegio Oficial de Ingenieros Agrónomos de Galicia organiza un 
acto público consistente en una mesa redonda sobre las industrias de 
la celulosa que tendrá lugar en el salón de actos del Instituto Masculi
no de Enseñanza Media de Lugo el próximo día 25, viernes, a partir 
de las ocho de la tarde. 

La intención del Colegio es clarificar cuáles son los posibles bene
ficios y molestias de este tipo de industrias, en un ambiente de plena 
libertad de expresión, sinceridad y serenidad. Los componentes de la 
mesa estudiarán en profundidad el tema en sus diversos aspectos y 
posteriormente mantedrán un coloquio abierto a todos en que se tra
tará de dar respuesta a los puntos que se sometan a su consideración. 

Relación de los componentes de la mesa y aspectos que tratarán: 
1. —Un representante de la Asociación de Licenciados en Biológicas 

de España (ALBE Galicia), quien hablará sobre "Problemática ecológi
ca de las fábricas de celulosa". 

2. —D. Pedro Barbadillo Gómez, Doctor en Ciencias Químicas, Master 
en Ciencias por la Universidad de New-York en Tecnología de la Celu
losa y el Papel, Jefe de Equipo del Departamento de Celulosas del 
Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias en .uaurid, Presidente 
de la Asociación Nacional de Químicos, quien tratará de: a) Concepto 
de una fábrica de celulosas moderna; b) Puntos de contaminación y 
posibles correcciones. 

3. —D. Bernardo Pena Trapero, Doctor en Ciencias Económicas, Ca
tedrático de Universidad, Subdirector General del Instituto Nacional 
de Estadística, que hablará sobre " E l desarrollo de una región: nece-

U sidad de la industrialización". 
N 4.—D. Pedro Ruíz Zorrilla, Doctor Ingeniero de Montes, del Centro 
P Forestal de Lourizán (Pontevedra), que tratará sobre: a) Importancia 
N económica de la madera en la región gallega: b) Hacia un aprovccha-

miento óptimo del bosque gallego. 
5.—D. Miguel Torres Cervigón, Biólogo del Instituto Español de 

Oceanografía de La Coruña, que estudiará la influencia de las indus
trias de celulosa en el medio ambiente. 

Cada componente de la mesa dispondrá de un máximo de 15 minu
tos para su exposición, habrá después un turno de réplicas y se pasará 

i al coloquio, en el que está previsto una intervención del ingeniero 
tí autor del proyecto de la fábrica de celulosa en Foz (Lugo). 
K , Actuará de moderador un Ingeniero Agrónomo del Colegio de Ga-
11 licia, organizador del acto. 
H E l acto será público y ya se tienen noticias de que asistirán, aparte 
H de Ingenieros Agrónomos de toda Galicia, Ingenieros de Montes y 
M Biólogos de las cuatro provincias gallegas, y un público qué sin duda 
H llenarán el local. 

Soy demócrata sin duda a l 
guna, porque creo tener el mí-
maio de dignidad, pero... no soy 
ni debo ser, un hincha de la de
mocracia paradisiaca, sino más 
bien, con otros tantos, tan can
sados, un su critico no irónico, 
si sombrío. 

¿Cuál es el papel del pueblo en 
democracia? E n toda democra
cia hasta ahora conocida: hom
bre a hombre, poder militar en 
algún partido, es decir, ceñir 
más su libertad, la de cada cual 
a determinado canon. ¿Después? 
¡El voto!, más o menos discipli
nado y dictado según tu grado 
de compromiso. Y . . . hasta otra 
ocasión política. 

Resta, eso sí, la lectura dia
ria de los periódicos donde, te 
seguirán diciendo lo que tienes 
que pensar y hacer --te queda 
el derecho a comprar este dia
rio o el otro--. Y si hay cosas 
de alcance y ganas, pues pegar 
gritos en la calle y reunirse pa
ra decidir la fecha de los gri
tos. Poco más. ¿Suficiente? no sé; 

p pero ahí queda, en síntesis, lo 
^ que corresponde a un pueblo en 
p democracia. E l resto de los pla-
# nos de su vida le vendrán dados. 
^ No entro, hoy por hoy, en lo 

fie la autogestión, que es algo 
casi a inaugurar. Me limito a es
to de la buena democracia en 
que parece estamos por aquí ca
si todos, la mayoría, unidos. 
Lectura libre, voto, no solo con
cienciado, sino a más, discipli
nado; lectura libre y lo de las 
manifestaciones y pancartas con 
los mítines y reuniones prepara
das al aplauso y a l no entender 
tanta diserción sutil. "Non 
plus". 

He dicho qué, por poco que 
sea, hay que ser, y lo somos, de

mócratas, pero 
de Cristo!, tomé 
poco de sal y sonZ^ 1 

me 

tan concediendo 
fueraa algo que ^ 
esto; lo cual si ajjj 
a resolver - -a t¡ - ^ ' 
tor personal-- ni 
todos, ni sus apu^ 
guntas. Eso sí, dejar"! ^ 
muñeco para ser 
mejor decir p^. ^ 
na de segunda, ün ^ 
batallón. 

No escribo --¡Dio. 
para restar demócrata 
más bien, para ayu^1 
da cual sepa a q '̂ 
ta Y para que de X , 
nada. No es cuestió, 
a vivir las algara,} 
de quienes morían Z 
haber luchado en 4 ^ 
Y a no. Hoy las 
difíciles y no 
menores lo que vanXer 
nos los españoits . J e a 
final nos dejan—, p5 ^ 
res, vamos de pri¿ ^ 
habíamos adelgazado 
no aciertan con el 
paños menores, 
que ir a la sastrería 

Sé que el caso no litro 
de mis estrechos ij, orno 

)lver 
.es 

publicista eclesial, 
creo en que sin demoi 
ños menores— no ha¡ 
ra otras medidas, pû  iñn-
to. Sin reserva algm 
trovas ni engañifas, mos 
vuelto a una infancia i no 
nos caía y han tenido|sar 
nos de la sección de 
ños a la de muchi 
hay más 

Repito que bien esloin 
cídamos éstos, casi (< tal 
establecimiento y ni mos 

PR íMiO INTERNACIONAL "PRIX DES 

" I I CONCURSO MCSICAl DE SOLISTAS" DE LA 
DELEGACION PROVINCIAL DE LA JUVENTUD 

OBJETIVO.—Se entiende por solista cualquier persona que actúa 
con instrumentos musicales de cualquier tipo. 

ORGANIZA.—Delegación Provincial de la Juventud. 
PARTICIPANTES.—Se señalan dos categoría?: 

Categoría A: Menores de 14 años. 
Categoría B : De 15 a 21 años. 

INSCRIPCION.—En la Delegación Provincial de la Juventud, hasta 
y el 25 de abril. 
N Los particip_antes, que serán portadores de sus instrumentos, par-
H tituras, etc., pueden utilizar cualquier tipo de instrumento musical 
U realizándose su interpretación por bloques de cuerda, percusión, aire, 

M ACTUACIONES.—Cada solista interpretará ante el jurado TRES 
• obras de libre elección y a ser posible una de ellas con "aires" galle-

K PREMIOS: 
Categoría A: 1.°: 1.000 pesetas. 2.°: 750 pesetas. 
Categoría B : 1.°: 1.500 pesetas. 2.°: 1.000 pesetas. 

Estos premios serán otorgados por un jurado designado a tal efecto 
N pudiendo quedar desierto alguno si o todos a juicio del jurado no al-
H canzasen el nivel artístico cultural suficiente. 

| • MAÑANA, «FUXAN OS VENTOS», 
EN E L " V A L L E INCLAN" 

E l próximo día 25 de abril se 
fallará en París, por primera vez, 
el premio internacional «Prix des 
septs», convocado por las siguientes 
editoriales:; 

Féltrinelli (Italia), John Calders 
(Gran Bretaña), Ohristian Bourgois 
(Francia), Anagrama (España), Wa-
gembach (Alemania Federal), Van 
Gennep (Holanda) y Dom Quixote 
(Portugal).-

Cada editorial aportará un can
didato para el premio. 

No hay limitación de género, te-

Por José María de Llanos, S. J . 

por que la democracia nos sal
ga bien ceñidita y de corte lo 
menos viejo que se pueda. Pero 
nada más. E l demócrata enamo
rado de su estructuración o es 
un griego de Atenas, la vieja, o 
un infeliz que no puede librar
se de su capacidad de ser enga
ñado. Porque no ser más que de
mócrata en estos años finales de 
siglo, y ello con fervor y fideli
dad a muerte, es retroceder en 
la actitud hasta siglos. ' 

Buen pueblo, digno de buen 
señor —decían-- no esperes 
más; tu papelita de voto, tu dia
rio sin censura, tus reuniones de 

vecinos, tu carnet sí lo pides de 
un grupito de hispanos, tu de
recho a l desahogo a gritos en la 
calle —dentro de cierto orden--
y a seguir soportando, mal co- / 
miendo, y ensoñando con lo que 
crees puede venir a aglutinar a 
los hombres en la felicidad y 
el bien. Pues no, no hay más. Y 
engañarte es pecado, a más de 
estupidez, porque has aprendi
do ya un poco a preguntar: "¿y 
después?". 

Para mí la respuesta es pala
bra de Dios, es decir de hom
bres libres y lúcidos, los ¡pro
fetas de hoy! 

por 

al 

nilpero 

orno 

ma o extensión. Los |s de
ben ser inéditos. 

E l premio está doti S.000 
dólares, la mitad de s en 
concepto de adelanto ichos 
de autor. 

E l jurado estará co por 
los editores y el texto r del 
premio será • publicado ínea-
mente por las siete « , du
rante eí mes de abri S, en 
ocasión de! fallo del ifPrix 
deis seps". 

«SEMANA 
E N 

CULTURAL GAU, 
V A L L A D O L I I 

p Mañana, jueves, a las ocho de 
H la tarde, el grupo "Puxan os 
y ventos" presentará, en el nuevo 
H local social del Club Cultural 
H " Valle Inc lán" (calle Ruiz de Al -
H da, número 25), un recital de sus 
H últimas canciones. 
Q "Puxan os ventos" es hoy en 
H día uno de los mejores grupos de 
P la canción popular gallega. 

E l "Valle Inc lan" ha organi
zado este recital con motivo de 
la clausura de la exposición de 
cerámica galaico - portuguesa que 
se viene celebrando desde el pa
sado día 14. Mañana, pues, di 
cha exposición quedará clausu
rada. 

L a entrada al recital de " F u -
xan os ventos" es pública. 

Hasta el próximo domingo va a 
durar la "Semana cultural gallega 
en Castilla", que dio comienzo en 
Valladolid el pasado lunes, con or
ganización de la Casa de Galicia 
de esa capital. En el programa de 
actos, abundancia de nombres lu-
censes. Vean: la presentación de 
la Semana estuvo a cargo de Ma
nuel Rodríguez López, delegado de 
Información y Turismo en Valla
dolid y natural de Samos; el lunes 
quedó inaugurada una exposición 
de lignografías originales del chan-
tadino Anxel (Angel Gómez Mon
tero); hoy explicará su "Interpre
tación apasionada de Galicia" Da
niel Pato Movilla, que fue direc
tor del Colegio Menor "Eijo Ga-
ray", de nuestra ciudad; el viernes 
hablará sobre Compostela y Ga
licia el ribadense Francisco Díaz 
Rey, Comisario, del Año Santo Com-
postelano: además, durante toda 

PREMIO "ROSAUA DE 

PLAZO DE 

la semana permanei lierta 
una exposición de i s de 
Sargadelos.vLo dichô ugo, 
en Valladolid. 

E s t a noche, 

programa de 

I n v i s U 

Esta noche, a las «fedia 
nuevo programa de 
visible", en las antefiadio 
Popular. Con "Nova 
" E l niño que predecía'eitio 
tos", Manolo Sicart d I es. 
ta ocasión, una ag"1 ^ de 
la radio norteanien^Hon, 
taje y los aspectos 
emisión estarán 
de Paco Nieto, -
ha realizado un t r T % 
ble 

PRO 

bajfiitroi 
quft 'ecer. 

O N M I U B : HOY, "UN VERANO CON MONIKA", 
EN EL "MARCOS DA PORTEIA'" 

e 

L a película " U n verano con 
Mónika", de Inmarg Bergman, 
que iba a proyectarse ayer, a las 
ocho de la tarde, en el salón de 
actos de la Escuela de Tnereniería 
Técnica Agrícola, en sesión or

ganizada por el cineclub "Marcos 
da Pórtela" , se pasará hoy, en el 
mismo lugar y hora. L a razón de 
este aplazamiento es que l a co
pia del film de Bergman no lle
gó a tiempo para la sesión anun
ciada ayer. 

A Comisión de Cultura do Patronato "Rosalía de 
derradeira xuntanza, e atendendo as peticións feitas 
por numerosos Centros de Educación Xeral Básica, ^ 
acordó: „, 

Prorrogar o plazo de admisión dos traballos que oP.. 
"ROSALIA D E CASTRO", adicado aos nenos das esc" 
hasta o día 1.° de MAIO do 1977. , . 

Os traballos centrados na personalidade de Rosalía 
vida, pensamento, creación artística, proieición na culW 
a sua época histórica...) enviaránse á CASA-MUSEU ^ 
PADRON, por Correo Certificado, a data final de entres1 
agora, no día 1.° de maio proisimo. J 

O Patronato "ROSALIA DE CASTRO" ofrécese a e 
duda que poida xurdir no plantexamento dos temas aSJ 
rolo dos trabajos. 

o> tí» 
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Q U E W6 ESTfer ACuZRüa 

C o k / MI ? R 0 P ü B $ r , A , q u e 

C O N T E N E R LA INFLACION 
CUESTE LO QUE CUESTE 

Uon Antonio Casado entre
vista en «Pueblo» a los seño
res López Rodó y Lasuén: 

ANTONIO CASADO. ~ 
Vamós a tocar el tema eco
nómico; A l parecer, la situa
ción es crítica. Diagnóstico de 
ambos y un breve apunte so
bre los remedios, sobre lo" que 
podría ser un plan de recupe
ración. Primero, que resiponda 
López Rodó, por aquello de 
la e&periencia gubernamental, 

L , L O P E Z RODO. — E l 
gran mal de nuestra economía 
es k inflación. Una inflación 
del 20 por 100 anual no puede 
aguantarla un país mucho 
tiempo. Es eminentemente an
tisocial y erosiona el poder ad
quisitivo de la moneda; por 
tanto, deja en situación angus
tiosa a los perceptores de in
gresos fijos, comenzando por 
los asalariados, pensionistas, 
etc. E n cambio, los especula- , 
dores hacen su agosto. L a In
flación conduce al deterioro 
progresivo de los intercambios 
con el exterior y a la disminu
ción rápida de las reservas de 
divisas. Porque la balanza de 
pagos va a ser deficitaria cada 
vez más, hasta que llegue el 
momento en que ya no puedan 
disminuir más. E l año pasado 
hemos perdido mil millones en 
reservas y el déficit de la ba
lanza de pagos ha sido de cua
tro mil trescientos millones de 
dólares. Estamos recurriendo 
al crédito exterior y vamos ya 
por los 12.000 millones de dó
lares de endeudamiento. Claro, 
esta capacidad de endeuda
miento'tiene un límite. O sea, 
que hay que contener la infla
ción cueste lo que cueste. 

J. R . L A S U E N . — Estoy 
de acuerdo, pero añadiré más. 
Aparte de la inflación, otro 
de los problemas gravísimos es 
el desempleo creciente. L a 
causa es la horrorosa política 
de inversiones concentrada en 
proyectos de alta intensidad de 
capital por puesto de trabajo, 
de altas importaciones por 
contenido de inversión, que re-

ducen la tasa de crecimiento 
posible con el poder de com
pra externo que tenemos. Y 
que acelera la inflación, aña
diéndole un componente es
tructural grave. Se tiene que 
hacer un plan de estabiliza
ción para contener Ja inflación 
y, después, un programa drás
tico de reformas estruoturales 
de la economía. 

ANTONIO CASADO. — 
¿Y quién va a hacer eso? ¿Y 
cuándo? 

J. R. L A S U E N . — Era ab
solutamente imprescindible pa
ra el país que se hubiera he
cho antes del período consti
tucional, pues el tema va a 
polemizar innecesariamente di
cho proceso constitucional. Y o 
no culpo al Gobierno de que 
no ló haya hecho, porque soy 
consciente de que no se puede 
suicidar. No ha recibido sufi
ciente apoyo de los partidos 
políticos para afrontar las re
formas estructurales antes de 
las elecciones. Nosotros, desde 
luego, le hubiéramos apoyado, 
y otros grupos también. 

L . L O P E Z RODO. — Coin
cido con Lasuén en que la 
gravedad de la :'.!;uación no 
permite esperar las soluciones 
para cuando hayan transcu
rrido las elecciones y, even-
tualmente, que haya cambia
do el Gobierno o a que- se ha
ya remodelado. T . m b i é n 
Alianza Popular apoyaría to
da política económica eficaz 
que contenga la Inflación, con 
estas precisiones que ha hecho 
Lasuén. Que, con una mínima 
inversión, se cubra el mayor 
número posible de puestos de 
trabajo, que se reduzcan las 
importaciones y que se invierta 
donde sea mayor nuesitra capa
cidad exportadora. Pero des
pués de las elecciones puede 
ser demasiado tarde. Yo com
prendo que el plan de estabi
lización es una medida amar
ga, hoy más que hace unos 
meses, y dentro de unos meses 
será más amarga todavía. Fal
ta valor y coraje». 

arma 
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—Se vio regularmente con

currido y abundante en toda 
clase de articulas alimenticios, 
"A mercado celebrado ayer en 
nuestra plaza de abastos. L a 
cotización de precios, en los 
aferentes artículos, fueron los 
siguientes: Centeno, 10 kilos, 
475 pesetas; Trigo, idém., 
idém., 7 pesetas; habas, idem., 
idem., 2,50 pesetas. Las pata
tas, 50 kilos, 17 pesetas; los 
huevos, 1,50, la docena, y el 
tocino, kilo, 5 pesetas. 

— E n el Teatro Principal se 
anuncia para mañana el debut 
de los siguientes artistas, en 
la temporada de varietés: Cha-
parrito, célebre hum o r i s t a ; 
Carmen Garrido, bailarina; Pi-
!ar Garrido, canzonetista, y los 
Hermanos Garrido, en un nú
mero de conjunto. 

— E l sastre G. Navia parti
cipa á su distinguida clientela 
haber salido en viaje de estu
dio y compras, no regresará a 
esta plaza hasta el día 24 del 
actual. 

« « * 
—«La Vanguardia» de Bar

celona ha publicado el siguien
te suelto sobre los candidatos a 
la sede compostelana: «Recien
te todavía la muerte del ilus
tre prelado don Juan Diego de 
Alcolea, se han lanzado varios 
nombres de dignísimos obis
pos como candidatos a la sede 
vacante de Compostela. Figu
ran entre ellos, el obispo de 
Valladolid, don Remigio Gan
das, 

—Con objeto de buscar te
rrenos para establecer una ba
se aérea naval, llegaron a 
(Barcelona, los tenientes de 
navio, alumnos de aeronáutica, 
don Carlos Antón Palacios y 
Juan Montes Villalonga. De 
aquí irán a Vigo y Marín, con 
él objeto de regresar después 
á este departamento, para con
tinuar sus trabajos. 

-T-TEI próximo domingo sé ce
lebra en la localidad coruñesa 
de Oza de los Ríos, la fiesta 
del árbol. Coincidirá con la 
colocación de la primera pie
dra de un hermoso edificio 
que será destinado a Ayunta
miento, juzgado y escuelas na
cionales. 

— E n el Ministerio de Tra
bajo se reunió ayer el Consejo 
de Trabajo. Ocupóse de vano* 
asuntos, entre ellos de varios 
expedientes de casas baratas. 
También se estudió el racto 
convenido acerca del descanso 
dominical, entre patrones y der 
pendientes del comercio de L u 
go. 

—Desde la torre de la Gi
ralda se arrojó, para poner fin 
a su vida, doña María A sen jo, 
dama perteneciente a una dis
tinguida familia sevillana. L a 
suicida quedó muerta en el 
acto. 

PONTEVEDRA: El ministro de 
> un cuartel 

la Escuela 1 
alumnos en l 3 

E l ministro de Marina, almirante Gabriel Pita da Veiga, pre 
sidió ayer el acto de inauguración del cuartel de alumnos "Almi
rante Francisco Moreno", en la Escuela Naval Militar de Marín. 

A la llegada del ministro a la Escuela Navcl le rindió honores 
el batallón de caballeros alumnos, con bandera y banda, siendo 
disparadas las salvas de ordenanza. Posteriormente el almirante 
Pita da Veiga pasó revista a la compañía que le rindió honores. . 

A continuación ofició en la ceremonia de inauguración del 
cuartel, y bendijo las instalaciones, el vicario de la Escuela Naval, 
reverendo López Rodríguez, descubriéndose una placa conmemo
rativa del acto. 

En el transcurso de este acto fue impuesta la Cruz del Mérito 
Naval al arquitecto que dirigió la obra del nuevo cuartel, señor 
Comiges Molins, y se entregó la Placa de Plata a José Malvar 
Figueroa, gerente de la empresa que realizó los trabajos. Asimis
mo fueron entregados diversos obsequios de recuerdo al personal 
que prestó su trabajo en las obras de construcción del edificio 
inaugurado. 

SANTIAGO 
Los alumnos de la XIV promoción de la Escuela Oficial de Tu

rismo realizan estos días un viaje de estudios por la región gallega. 
Tras haber recorrido los principales monumentos de la ciudad 

santiaguesa, se trasladaron a Poyo, en cuyo monasterio merceda-
rio se hospedarán durante tres días. 

En los próximos días visitarán poblaciones de las rías de Pon
tevedra y Arosa. 

Cómo hacer la democracia? 
Por J . M. GONZALEZ-PARAMO 

La construcción ha de realizarse 
con solidez, en función de la habi
tabilidad democrática futura; han 
de colahorar en los aspectos técni
cos -—me parece— quienes posean 
capacidad y talento constructivo; 
ha de pactar en representación del 
«cliente» —el pueblo— quien la 
tenga, no quien se la arrogue. 

Un Veterano abogado decía «el 
cliente manda en mí pero yo man
do en el pleito». • 

Si realmente deseamos que la de
mocracia futura no resulte un ex
perimento tan lamentable como sus 
precedentes históricos, es preciso 
que alguien controle férreamente 
cualquier intromisión de elementos 
autodenominados ó heterorrecono-
cidos «demócratas» que pretendan 
constituirla para ellos excluyendo 
a quien quiera de los demás. 

Si sabemos qué queremos, hemos 
de seleccionar muy bien los arqui
tectos y constructores, la$ etapas 
de la construcción, los momentos y 
los límites. Así el poder se convier
te en crisálida del mejor futuro. 

Cuando uno recuerda la revolu-
1 ción de 1873 y relee el episodio de 
Galdós, dedicado a la I República, 
sonríe tristemente. SI en Pierre V I -
lar analizamos el segundo .período 
republicano veremos a unas Cortes 
Constituyentes desbordando las pre
visiones de los firmantes de San Se-
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E N L U G O 
Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico de Punto 

Centro correspondientes al día de ayer: 
PresióUj 718,2; temperatura máxima, 10; temperatura mínima, 

1; humedad relativa del aire, 83%; dirección del viento, Norte; 
velocidad del mismo, 18 kilómetros por hora; agua caída, ina
preciable. 

E N T O D A E S P A Ñ A 
Ayer hubo precipitaciones en todas las regiones con intensidad 

débil o moderada y muy dispersas en Andalucía, Baleares y Cana
rias. Han tenido carácter tormentoso en el Cantábrico y ha nevado 
en el Pirineo catalán. 

Se recogieron 14 litros de agua por metro cuadrado en Oviedo, 
12 en Cuenca y Albacete, y 9 en él Mar Menor. 

Temperaturas extremas peninsulares: Máxima de 18 grados en 
Sevilla y Almería; mínima de 4 grados bajo cero en Valladolid. 

| T I E M P O P R O B A B L E 
E l Servicio Meteorológico Nacional predice para hoy cielo nu-

i boso con chubascos en el norte de Galicia, Cantábrico, Cataluña, 
^ Norte de Levante y Baleares, los chubascos serán a veces de origen 
j tormentoso. En las demás regiones, serán dispersos y aumentarán 
^ por la tarde en los sistemas montañosos. En Canarias el cielo esta 
^ rá poco nuboso con algún chubasco. 

bastián. Aquellos regímenes quisie
ron resolver en un texto legal todos 
los problemas pendientes de! siglo 
X I X a la vez y acoger las aspiracio
nes contradictorias en despropor
ción con las posibilidades en en gi-
rigay de grupos irreconciliables sin 
control, ni consenso. L o ^ ^ ó r d c -
nes y la subversión han enseñado 
mucho a los revolucionarios porque, 
con cierto éxito pretenden la repe
tición de «n error que estamos a 
tiempo de evitar: el lanzarnos e 
construir con pactos pero sin planos 
y linderos. 

No sé puede permitir que el as
tillero en que se construye el casco 
de la democracia sea Invadido por 
los maximalistas mientras no aca
be la labor de planificación y en
samblaje; la ingeniería política ha 
de negociar y discutir el tonelaje, 
el perfil, la eslora y la manga —sm 
prisas contrarias a la buena eons« 
trucción, sin pausas dilatorias, sin 
Ingerencias metodológicamente de
mocráticas, pero democráticamente 
fatales— para la democracia de to
dos los españoles. L a democracia 
como producto acabado y funcional 
no puede salir de un barullo pre-
constituyente vacío de racionalidad. 
Quien puede, quien sabe, quien 
quiere hacer la democracia debe 
evitar el posterior «no es eso, no 
es eso». Y ¿cómo sin perfilar antes 
con toda nitidez lo que eso va <i 
ser? 

Precisamente, quienes más aman; 
la democracia son los que menos 
toleran que la convivencia se bote 
sin ajuste y calafateo del casco. 

Quienes quieren la democracia, 
de verdad y para siempre —no "co
mo una etapa previa a la revolu
ción— se niegan a experiencias pre
matrimoniales con ella. No se pue
de previvir la vida ni en lo indivi
dual ni en lo colectivo. Ciertas im
paciencias amagan desbaratar la 
flabilidad y las negociaciones del 
poder y los grupos de izquierda, de
recha y centro. 

Hay que partir de la realidad. 
Antes de disfrutar nuestro habitácu
lo hemos de construirlo según unos 
planos que den cabida al pluralismo 
y seguridad de que el edificio no se 
derrumba al poco tiempo de habei 
hecho. caso «democráticamente» a 
los que querían su ruina. E l lector 
tiene todavía licencia y razón para 
preguntar: ¿a quién se debe hacer 
caso? Desde luego quien pida vota
ción en cualquier círculo para un 
asunto técnico; no a quien pida la 
abstención Indebida; no a nadie que 
excluya a alguno bajo cualquier 
pretexto o injusticia, y desde luego 
no a quien crea que con la demo
cracia alean/ • s u esfuerzo lo que 
envidia, en venir de días y caer de 
panes. 



PAGINA 14 MIERCOLES, 23 de M«» >77 

LOS BANCOS s u i z o s , REMISOS ^ u Has CONTINUA LA "GUERRA DE LA 
A PRESTAR DINERO A ESPAÑA Aparece el director LECHE" EN EL PAIS VASCO 
Hasta que no se despeje el panorama político 

lientes» las emisiones españolas. 
Con el peso adquirido por la ban
ca de Zurich en la suscripción de 
obligaciones el futuro inmediato de 
las emisiones hispanas se sitúa en 
una difícil postura ante el futuro. 

Por ello no es de extrañar que 
la Dirección General de Política 
Financiera busque nuevos merca
dos donde colocar sus emisiones 
por el momento y hasta que no se 
aclare el panorama político espa
ñol. Las nuevas «mecas» financie
ras serían el mercado financiero de 
Estados Unidos, Japón, Oriente 
Medio, y el Fondo Monetario In
ternacional. 

E n Japón el ministro de Hacien
da intentará obtener un crédito de 
cien millones de dólares, mientras 
que en Oriente Medio las estima
ciones rondan la cifra de 500 mi
llones de dólares. No obstante la 
clave está en el mercado america
no donde se intentará obtener el 
crédito más fuerte. Tanto por las 
consideraciones de que goza la 
banca americana como por el res
paldo que, de cara a los mercados 
europeos, supone la concesión de 
un crédito americano. 

M A D R I D . — ( M U L T I P R E S S ) . — 
E l turismo y la obtención de crédi
tos en el extranjero, dos de los pi
lares de la economía, se ven afec
tados d e s f avorablemente por la 
inestable situación política espa
ñola. Hasta que no se celebren en 
junio las elecciones, es decir, has
ta que no se despeje el panorama po
lítico ni los préstamos internacio
nales ni los turistas parecen muy 
decididos a venir a nuestro país. 

E n el caso del turismo, aunque 
las perspectivas son más favorables 
que en el año pasado, fuentes de 
Aviaco y Spantax coinciden en se
ñalar que, en caso de persistir una 
inestabilidad política después de las 
elecciones, el turismo se verá seria
mente afectado. Esta opinión está 
extendida entre los sectores hotele
ros y los técnicos del Ministerio 
de Información y Turismo. «No se 
trata de que este partido o aquél 
gane las elecciones, sino de que 
gane el que gane el meollo está en 
que se estabilice la situación», ma
nifestó a «Multipress» un indus
trial de la Costa del Sol. 

Por lo que respecta a la obten-
¡ ción de créditos la situación es más 
compleja: E n principio los Bancos 
suizos muestran poca predisposi
ción para cubrir las emisiones cre-
ditalicias españolas en el mercado 
de eumdólares. Como se sabe, los 
Bancos suizos tienen un importan
te paipel en el contexto financiero 
europeo. E l año pasado, por ejem
plo, la emisiones de eurodólares to
talizaron 19.800 millones de dóla
res y de éstos, los bancos suizos 
actuaron como «managers» en emi
siones por valor global calculado 
en 16.800 millones de dólares. 

Haminh Lamont, consejero para 
inversiones en España del Banco 
Igles Hill Samuel CO., manifestó 
recientemente a «Actualidad Eco
nómica» que «los bancos suizos es
tarían locos si suscriben papeles 
españoles antes de las elecciones» 
y destacó que para lograr el apoyo 
suizo el oliente debe ser, política 
y económicamente aceptable, ya 
que estos báñeos son muy conser
vadores. E l especialista financiero 
añadió que a la banca suiza no le 
preocupa tanto j a economía «eso 
finalmente se arregla. E l verdade
ro problema es k política». Tam
bién en este sentido se manifestó 
el comentarista financiero del «He-
raM Tribune», que señalaba en su 
comentario que los inversores sui
zos clasificaban como «papeles ca-

de la Caja de 
Ahorros de Vigo 

en El Grove 
E L GROVE (Pontevedra), 22.— 

(CIFRA).— E l director de la su
cursal de la Caja de Ahorros Mu
nicipal de Vigo, en E l Grove, José 
Cacavelos Iglesias, fue encontrado 
hoy en un monte próximo a Sa-
mieira, donde ha permanecido ca
torce días viviendo a la intempe-
perie. 

E l señor Cacavelos Iglesias fue 
hallado gracias a los datos propor
cionados por un viajante de una 
firma comercial vlguesa, quien in
formó a los familiares del desapa-
recido sobre su presencia en Sa-
mieira. 

Un grupo de personas pertene
cientes a la familia del señor Ca
cavelos se trasladó a la zona cita
da y en un monte encontraron al 
director de la entidad bancaria, a 
quien trasladaron a Una clínica 
privada de Pontevedra. 

Nota de Educación y Ciencia sobre 
la enseñanza de la música 

MADRID, 22.— ( C I F R A ) . — E s 
inexacto que en el Decreto pu
blicado en el " B O E " del 28 de 
febrero último se regulen las en
señanzas de música en los Ins
titutos de Bachillerato, según nota 
facilitada por el Ministerio de 
Educación y Ciencia, saliendo al 
paso de ciertas informaciones so
bre el tema. 

Las enseñanzas de música fue
ron reguladas por la Orden M i 
nisterial de 22 de marzo de 1975, 
que continúa vigente, añade la 
nota. 

Con respecto al profesorado 
para dichas enseñanzas, el R e 
glamento señala que "serán im
partidas por el profesorado del 
centro o por otros profesores con
tratados al efecto". Asimismo, l a 
nota aclara que para la contra
tación de estos profesores es de 
aplicación lo preceptuado en ia 
Orden Ministerial de 25 de Junio 
de 1976. Es ta reconoce a los titu-

MADRID: REUNION SOCIALISTA CON 
VISTAS A LA UNIDAD 

0 En los últimos días fueron legalizados nueve 
Partidos, entre ellos el P.D.G. y el P.P.G. 

modificación de la Ley de Asocia M A D R I D , 22.— ( C I F R A ) . — L a 
comisión ejecutiva de la Federa
ción Socialista Madrileña d e 1 
P.S.O.E y el secretariado de Con
vergencia Socialista de Madrid, de 
ia Federación de Partidos Socialis
tas, han mantenido una reunión 
en la tarde de hoy con vistas a la 
unidad de ambas organizaciones. 

«En la reunión —dice un comu
nicado conjunto— se han estudiado 
todos los aspectos de una próxima 
unidad orgánica. Asimismo se ana
lizó el proceso electoral desde la 
perspectiva de la unidad socialis
ta». 

Lo más importante, en opinión 
de los reunidos, consistió en «el 
establecimiento de un calendario 
concreto de reuniones de las ejecu
tivas y de trabajo conjunto de los 
militantes, que permitirán llegar a 
ia unidad con la mayor rapidez». 

N U E V E P A R T I D O S , L E 
G A L I Z A D O S 

Nueve partidos políticos han que
dado inscritos en el Registro del 
Ministerio de la Gobernación, en
tre los días 16 y 21 de marzo, se
gún manifestaron a «Cifra» fuen
tes autorizadas de dicho Departa
mento. 

Estos partidos son: • Partido Pro
gresista Liberal; Partido Social De
mócrata Asturiano; Partido Demó
crata Gallego; Agrupación Poplar 
Navarra; Unión Democrática del 
Progreso Social; Partido Demócra
ta Ligera! de Navarra; Federación 
Popular Democrática; Partido Po
pular Gallego y Acción Liberal 

Vasca. 
E l número de partidos políticos 

inscritos hasta ayer en el Registro 
se eleva a 94, de los que 66 han 
sido legalizados con posterioridad 
a la entrada en vigor de la reciente 

ción Política. 
Por otra parte, se encuentran en 

trámite de legalización 28 partidos 
políticos, algunos de ellos pendien
tes de subsanación de defectos for
males en sus estatutos. 

Suman 136 los partidos políticos 
que han acudido al Registro del 
Ministerio de la Gobernación, tras 
la modificación de la Ley de Aso
ciación Política. 

SANCHO R O F , PROMO
TOR D E L A F S I 

M A D R I D . — ( M U L T I P R E S S ) . — 
«La Federación Social Indepén-
diente no es, en absoluto, la Alian
za Popular de la izquierda», ha ma
nifestado a la revista «La Actuali
dad Española» Jesús Sancho Rof, 
miembro de la junta de la Federa
ción Social Independiente (FSI ) y 
director del secretariado de admi
nistración y finanzas de la Organi
zación Sindical. 

«Los promotores de la FSI—con
tinúa diciendo el señor Sancho 
Rof - estamos dentro de las co
rrientes socialdemócratas europeas, 
pero sin encajarnos dentro del es
pectro político actual, que es bas
tante artificial. Partimos de esta 
situación actual para proponer su 
transformación con unos condicio
namientos básicos claros: conviven
cia de las clases sociales, indepen
dencia absoluta de los poderes eco
nómicos, político y sindical, exclu
sión de privilegios, económicos, l i 
bertad de la persona como tal y de 
todas las células de convivencia, 
respeto absoluto del juego democrá
tico, apoyo a la monarquía como 
forma de Estado y solución el pro
blema regional a través de la auto
nomía». 

lados de Conservatorios Superio
res la posibilidad de impartir las 
enseñanzas de música en el B a 
chillerato y esta Orden —conclu
ye— no ha sido modificada. 

Por su parte, un portavoz de 
los alumnos que permanecen en
cerrados en asamblea permanen
te ha manifestado a " C i f r a " que 
es posible que esta noche se de
cidan a concluir esta situación y 
se reincorporen a su actividad 
normal. 

Nueva agencia de 
colaboraciones de 

Prensa 
MADRID, 22.—(CIFRA). — En el 

Registro de Agencias Informativas 
ha solicitado su incripción la Em
presa "Ambito de Documentación 
e Información^ S. A.", con el pro
pósito de poner en funcionamien
to una agencia de colaboraciones 
de Prensa con el mismo nombre. 

La Agencia estará ubicada en 
Barcelona y su finalidad será ana
lizar, seleccionar y archivar noti
cias sobre cualquier materia pu
blicadas en la Prensa periódica na
cional e internacional, así como 
de lo editado en forma de libros, 
folletos, informes y fascículos. Se
rá dirigida por la periodista Elvira 
Rosa-Sastre Muncunill. 

Por otra parte, en el Registro 
de Empresas periodísticas se ha 
solicitado la inscripción de "Saioal", 
una revista semestral de 250 a 300 
páginas que tiene la finalidad de 
difundir e investigar temas cultu
rales relacionados con las provin
cias vascongadas y la región vas
co-francesa. 

£í Progreso 
En SAN PEDRO DE VIVE
RO. Se vende en el comer
cio de D. Julio Gradaílle 
Trobo. 

B I L B A O , 22.— ( C I F R A ) . — Hoy 
se han producido nuevamente 
irregularidades en las entregas 
de leche a las centrales leche
ras, por parte de los ganaderos 
de Vizcaya, Alava, Guipúzcoa y 
Navarra, como respuesta al acuer
do conjunto para protestar por 
los precios fijados por la Admi
nistración. 

E n Vizcaya existe algo de con
fusión én el conflicto. Algunos 
ganaderos, que ayer no efectua
ron la entrega, hoy sí lo han he
cho y viceversa, el procentaje de 
leche no recibida en la central 
"Ona " ha sido similar al del lu
nes. ; (\ / • • 

Asimismo, se han detectado pi
quetes que actuaron en las zo
nas de Carranza, Larrabezua y 
Dima, entre otras. E n Carranza a 
primera hora de la mañana , a 
un camión de recogida se 16 pin
charon tres de las ruedas al haber 
pisado un tablón con clavos co
locado en l a carretera y disimu
lado con arena. 

De los 180.000 litros diarios re
cibidos en la central lechera viz
caína " O ñ á " , hoy se ha produ
cido üna disminución de un 25 
por ciento de las entregas corres
pondientes a Vizcaya (IÓ0.000 l i 
tros) lo que significa una dismi
nución de un 15 por ciento res
pecto a las entregas totales. E l 
resto procede de Burgos y San
tander, donde se han efectuado 
normalmente. 

E n la central lechera guipuz-
coana "Gurulesa" no hicieron 
entregas de los 160.000 diarios; 
únicamente se han recibido irnos 
80.000 recogidos en la provincia 
de Santander. No obstante, la 
producción no se verá alterada, 
pues mañana se espera recibir 
las entregas de día, y las de hoy. 

E n Navarra, a primeras horas 
de la mañana , según fuentes de 
"Copeleche" los ganaderos de la 
provincia habían entregado un 
cuarenta por ciento de l a canti
dad habitual de leche. 

E n Alava, la mayoría de las 
entregas se han efectuado con 
normalidad. Por la mañana un 
grupo de ganaderos protagonizó 
una manifestación para reunirse 
más tarde en la Casa Sindical con 
el fin de deliberar sobre la s i 
tuac ión 

S O L I D A R I D A D D E LOS 
GANADEROS L E R I D A N O S 

S E O D E U R G E L , 22. — ( C I 
F R A ) . — Los ganaderos del nor

te de Lérida se han solidarizado 
con los vascos en l a llamada 
"guerra de la leche", y han mos
trado su desacuerdo por ios pre
cios fijados para este producto, 
según las manifestaciones qué 
aquéllos han realizado en una en
cuesta. 

Según un portavoz de los ga
naderos, entre éstos existe cierta 
preocupación por la situación, a 
pesar de que la recogida de leche 
se realiza con normalidad. Asi
mismo, en esta zona, el" ganade
ro sé retrae en lá distribución de 
leche, debido a las dificultades 
existentes, por lo que la utiliza 
para la producción de queso y 
mantequilla. 

POR PRIMERA VEZ 

Aplicación del articulo 

177 de la Ley áe 

Reforma y Desarrollo 

Agrario 

PARA SOLUCIONAR UN 
CONFLICTO EN ALMALUEZ 

(SORIA) 
SORIA, 22.—(CIFRA).—Por pri. 

mera vez en España se aplicará 
el artículo 177 de la Ley de Re-

. forma y Desarrollo Agrario para 
resolver una situación conflictiva 
creada hace algunos años, a raíz 
de la concentración parcelaria lle
vada a cabo en el término sorialés 
de Ahnaluez, que buena parte de 
los vecinos estimaron déficiénte e 
injusta. 

A esta solución se llegó después 
de una asamblea general de los 
vecinos de Almaluez que presidie
ron el presidente de la Cámara 
Oficial Sindical Agraria de Soria y 
un asesor especial del Instituto 
de Reforma y Desarrollo Agrario 
(IRYDA). 

En el término se habían venido 
produciendo graves tensiones a 
partir de la concentración, que mo
tivó la escisión de los vecinos en 
dos bandos prácticamente irrecon-
ciliables. Ahora, los propietarios 
de las tierras han aceptado que la 
Administración revise la nueva 
parcelación como armónica salida 
a los problemas planteados. 

MADRID: Se anula la declaración de 
quiebra de Los Angeles de San Rafael 

MADRID, 22.— ( C I F R A ) . — L a 
justicia española ha dejado sin 
efecto una declaración judicial de 
quiebra, que en su día fue con
siderada "revolucionaria y del s i 
glo" en los anales de la jurispru
dencia del Tribunal Supremo en 
la materia. 

Según la juriprudencia "tradi
cional'*, ahora restablecida por 
una nueva sentencia, tiene priori
dad Una declaración de suspen
sión de pagos sobre una de quie
bra. 

Invirtiendo estas categorías j u 
rídicas, la sentencia de la Sala 
Primera del Supremo de noviem
bre de 1978 declaró en estado de 
quiebra necesaria a la antigua 
"Inmobiliaria de Los Angeles de 
San Rafael S . A " , denominada 
entonces "Compañía Internacio
nal de Bienes Raíces, S.A.". 

L a entidad solicitante de tal 
declaración de quiebra, "Edificio 

En Noy a ( L a Corma) 

Detenido cuando iba a recoger 300.000 
pesetas que, mediante un a n ó n i m o . » 

exigiera al párroco de Tallara 
NOYA (LA CORUÑA). 22.—(CI

FRA).—Un joven de veinticinco 
años, Jesús Piñeiro Alvarez, alba-
ñil, vecino de Tallara, ha sido de
tenido por la Guardia Civil, cuan
do se disponía a recoger 300.000 
pesetas, que mediante un anóni
mo, había exigido al párroco de la 
localidad de Tallara. 

E l tenido, en el anónimo, solici
taba que le llevasen el dinero en 

un bolso a un lugar próximo al 
pueblo de Tallara y que lo deposi
tasen cerca de un crucero. Sus 
propósitos fueron cumplidos, pero 
cuando se disponía a culminar la 
acción fue detenido. 

Posteriormente pudo comprobar
se que el detenido había sido el 
autor de un anónimo dirigido el 
pasado verano a un indusirial de 
Noya, solicitándole seis mil pese
tas. 

Lagasca, S.A.", ha sido conde
nada en la nueva sentencia al pa
go de • las costas, estimadas en 
más de 500 millones de pesetas, 
por haber actuado "con temeri
dad y mala fe". 

Los letrados Críspin de Vicente 
Díaz y Carlos Ibáñez de la Ca-
nadiniera interpusieron recurso 
de reforma contra la seténela de 
la Sala Primera del T.S., y con 
fecha 21 de marzo de 1977 les ha 
sido notificado el fallo, favorable 
a sus defendidos, del magistrado 
juez del Juzgado de Primera Ins
tancia número 12 de los de Ma
drid. 

Grave situación en el 
conflicto pesquero de 

Ondárroa 
MADRID, 22.— oCLtRA;.— LOS 

armadores del puerto de Ondá
rroa no nan cambiado su postu
ra, ratificándose en el sistema 
" a la parte", durante la entre
vista mantenida esta tarde con 
los titulares de Trabajo y Rela
ciones Sindicales, propuesta que 
los trabajadores han rechazado 
enérgicamente. 

A últimas horas de la tarde ia 
comisión de los doce represen
tantes de los trabajadores se han 
entrevistado con el director ge
neral de Trabajo, Luis Morales 
Abad, quien les ha comunicado 
que el Gobierno no puede inter
ceder en este asunto más que co
mo mediador para suavizar am
bas posturas. 

Después de tres meses, el con
flicto pesquero de Ondárroa no 
ha encontrado ninguná solución 
e incluso las condiciones econó
micas de los trabajadores han 
empeorado. 
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los Reyes de España llegarán hoy a Jordania DmiTI0 EL GOBIERt*o HOLANDÉS 
• Por la valoración de los terrenos 

Pop la mañana visiiarán la sede de la Liga Arabe en El Cairo 
E L CAIRO, 22. — (EFE) . — 

SS. MM. los Reyes de España, Don 
Juan Carlos y Doña Soíía, han lle
gado al aeropuerto de E l Cairo a 
las 15,50 hora local (16,50 hora es
pañola), una vez finalizada su vi
sita de día y medio al Alto Nilo 
y el Valle de Assuan. 

Sus Majestades ofrecerán esta 
noche, en la embajada de España, 
una cena en honor del presidente 
de la República Arabe de Egipto, 
Anuar E l Sadat, y su esposa. 

Antes, Don Juan Carlos recibirá 
a los embajadores de los países 
iberoamericanos acreditados en E l 
Cairo. 

E l anuncio de un comunicado 
conjunto hispano-egipcio que se 
hará público mañana y contiene, 
entre otras cosas, la confirmación 
del appyo español a los esfuerzos 
egipcios para resolver el conflicto 
del Cercano Oriente, aparece pu
blicado hoy en la primera plana 
del diario " A l Akhbar", 

E l diario afirma que el comuni
cado señala el apoyo español a 
las iniciativas egipcias para con
seguir una paz justa y duradera 
en la región. 

Por último, según " A l Akhbar" 
el comunicado conjunto hará re
ferencia a la intensificación de la 
cooperación bilateral y contendrá 
la invitación de Don Juan Carlos 
al presidente Sadat para que éste 
visite oficialmente España. 

CENA EN LA EMBAJADA 
DE ESPAÑA 

Con una cena Ofrecida en la 
embajada de España en honor del 
presidente egipcio y su esposa, los 
Reyes de España han dado térmi
no a su cuarta jornada en la Repú
blica Arabe de Egipto. 

Asistieron a la cena, además de 
los dos Jefes de Estado y sus espo
sas, el primer ministro egipcio, el 
vicepresidente de la República,, mi-' 
nistro de Asuntos Exteriores, mi
nistro de la Guerra, otros miem
bros del Gobierno egipcio y el mi
nistro de Asuntos Exteriores es
pañol, Marcelino Oreja Aguirre. 

A los postres, el Rey brindó diri
giéndose al presidente de la Re
pública Arabe de Egipto, brindis 
al que correspondió Sadat con aná
logas frases de amistad. 

La jornada había comenzado a 
primera hora de la mañana, para 
visitar el Valle de los Reyes, en 
el Alto Nilo. 

Tras un almuerzo privado, los 
Reyes salieron a las tres de la 
tarde del aeropuerto de Luxor 
hacia E l Cairo, con lo que se puso 
fin a la visita que Don Juan Car
los y Doña Sofía han efectuado por 
esta zona, llena de un inmenso in
terés arqueológico e histórico. 

Los Reyes llegaron al aeropuerto 
de E l Cairo alrededor de las cua
tro de la tarde y se dirigieron a 
su lugar de residencia en el Pa
lacio de Kubbeh. 

Allí mantuvieron una audiencia 
con un grupo de periodistas egip
cios, representantes de los más 
importantes medios informativos 
del país, y luego un cordial en
cuentro con los embajadores ibe
roamericanos acreditados en la ca
pital egipcia. 

Mañana por la mañana los Re
yes saldrán del Palacio de Kubbeh 

El hundimiento del 
"Urqaiola", cuarto 

siniestro mundial por 
la cantidad pagada 

por el seguro 
MADRID, 22.—(CIFRA).—El hun

dimiento del petrolero "Urquiola" 
es .por orden de importancia el 
cuarto de los siniestros ocurridos 
en el mundo durante 1976, por lo 
que al importe de daños pagados 
Por el seguro se refiere, y que 
con 2.600 millones de pesetas es 
el siniestro más grande en la his
toria del seguro español. 

E l de mayor costo a nivel mun
dial fue el hundimiento del pe
trolero "Olympic Bravery", ocurri
do el 24 de enero en el Atlántico, 
«tue ocasionó una pérdida de 3.500 

millones de pesetas, seguido a 
continuación por la explosión de 
Un alto horno en una planta side-
rurgica de Bremen (Alemania), 
l ú e costó 720 millones de pesetas 
en seguro de incendios y 2.465 mi
rones en seguro de interrupción 
«te explotación. 

para visitar el Museo Arqueológico 
de E l Cairo, uno de los más impor
tantes del mundo. 

Poco antes del mediodía, está 
prevista la visita de los Reyes a 
la sede de la Liga Arabe, donde 
serán recibidos por el secretario 
general, Mahmud Riad, y saluda
rán a los embajadores árabes acre
ditados en ese organismo. 

Posiblemente también girarán 
una rápida visita a la ciudadela 
de E l Cairo y a la mezquita de 
Mohamed Ali . 

Otro punto a destacar en la 
jornada de mañana es la entrevista 
que mantendrá el ministro de 
Asuntos Exteriores, Marcelino Ore
ja, con el dirigente de la organi
zación para la Liberación de Pa
lestina, Faruk E l Jadumi. 

Está previsto que los Reyes de 
España almuercen con el presiden
te Sadat y su esposa en la residen
cia privada del primer mandata
rio egipcio. 

A JORDANIA 
AMMAN, 22. — (EFE-REUTER). 

E l Rey Don Juan Carlos de España 
y la Reina Sofía, llegarán mañana 
a Ammán donde realizarán una vi
sita oficial de tres días, durante los 
cuales el monarca español se en
trevistará con el rey Hussein para 
pasar revista a las relaciones bila
terales de ambos países y estudiar 
la situación en Oriente Medio. 

Los Reyes de España, acompaña
dos por el ministro de Asuntos Ex

teriores, Marcelino Oreja, llega
rán procedentes de E l Cairo, don
de han realizado una visita oficial 
de cuatro días, durante los cuales 
Don Juan Carlos se ha entrevistado 
con el presidente Anuar E l Sadat, 
el primer ministro egipcio Fahmi 
y con el secretario general de la 
Liga Arabe, Mahmud Riad. 

Estas visitas a Egipto y Jorda
nia forman parte de una opera
ción diplomática, lanzada en ene
ro pasado, para una mayor apro
ximación hacia el mundo árabe, 
con el que España sostiene tradi-
cionalmente lazos muy íntimos. 

España es uno de los países no 
árabes que no ha reconocido al 
estado de Israel. Recientemente la 
Organización para la Liberación 
de Palestina, OLP, abrió una ofici
na en la capital de España. 

España aspira a incrementar sus 
exportaciones a los países árabes 
a fin de rectificar su gran déficit 
comercial, cuya cifra en 1975 al
canzó la elevada cifra de 4,5 mil 
millones de dólares, debido en 
gran parte a sus importaciones de 
petróleo. 

Sin embargo, las estadísticas co
rrespondientes a 1975 señalan que 
la balanza comercial entre las dos 
naciones fue favorable a España. 
Mientras España no importó nada 
de Jordania, sus exportaciones a 
este país se elevtaron a 7,5 millo
nes de dólares. 

expropiados por ia Ley del Suelo 

Cinco espías, detenidos en París 

DURANTE CATORCE A Ñ O S V I N I E R O N 
ACTUANDO AL SERVICIO DE LA U.R.S.S. 

PARIS, 22— (EFE-UPI).— Una 
red de espionaje compuesta por 
cinco elementos que durante los 
últimos catorce años han estado 
pasando secretos franceses y de 
la OTAN a una importante nación 
comunista, ha sido desarticulada 
en Francia, informa la policía. 

La emisora francesa que ha di
vulgado la noticia dice que en los 
círculos oficiosos de París se dice 
que "todo da a entender que la 
nación favorecida es la Unión So
viética". 

En el Parlamento un diputado 
por París, Georges Mesmin, ha pe
dido explicaciones en torno a tres 
barcos espías soviéticos anclados 
frente a las costas de Bretaña y 
ha pedido que se adopten inme
diatas medidas contra estas unida
des. 

Este es el caso de espionaje más 
importante ocurrido en Francia 
desde que el presidente Giscard 
d'Estaing llegara al poder. L a po
licía detuvo a suatro personas el 
lunes y retiene a otra para su in
terrogatorio. 

Uno de los detenidos es Serge 
Fabiew, de 53 años, yugoslavo, y 
ejecutivo de una firma de consul
tores industriales que servía de 
pantalla para sus actividades, al 
que se considera jefé de la banda. 

Los otros tres detenidos son un 
italiano, Giovanni Forrero, de 53 
años, empleado en una filial de la 
"Fiat" italiana (entre cuyas fabri
caciones figuran, además de auto
móviles, motores de aviación). Ro
gar Laval, francés, de 73 años, con-
trolador de tráfico aéreo, retira
do, y Marc Levebvre, de 50 años, 
mecánico especializado en electró
nica y ordenadores. 

La policía retiene asimismo a 
Raymond Dissand, de 45 años, di
rector de una pequeña firma in
dustrial, para someterlo a interro
gatorio. 

Durante los últimos catorce años 
este grupo de espionaje ha pasa
do información relacionada con 
los programas de aeronáutica y or
ganización militar de Francia y de 

la OTAN y sobre los sistemas de 
alarma de la organización atlánti
ca. En los domicilios de los dete
nidos fueron encontrados varios 
documentos a punto de ser trans
mitidos, así como instrucciones 
del jefe del grupo sito en un país 
del Este. Los cuatro detenidos han 
confesado su trabajo de espiona
je contra Francia, añade un por
tavoz de la policía. 

E l grupo se comunicaba entre 
sí por me¿io de "estafetas nulas" 
—es decir, lugares ocultos situa
dos en lugares públicos, como, por 
ejemplo, oquedades en árboles de
terminados, y con mensajes en 
clave trazados con tintas invisi
bles. Asimismo, utilizaban equipos 
de transmisión de alta fidelidad 
y muy modernos. 

Desde 1965 Francia ha descu
bierto cuatro organizaciones de es
pionaje que actuaban para la 
Unión Soviética. Tal vez el más 
espectacular fue el grupo "Steim-
breqher", el cual pasó información 
muy secreta sobre el avión "Con
corde", de fabricación franco-bri
tánica, descubierto y desarticulado 
en 1965. En esta ocasión el direc
tor de la "Aeroflot" soviética, Ser-
gei Pavolov, fue expulsado de 
Francia. 

E l caso más reciente tuvo lugar 
en febrero pasado, cuando Fran
cia expulsa del país al diplomáti
co soviético Vladimir Batchenko, 
por sus actividades relacionadas 
con espionaje industrial. 

En noviembre pasado una infor
mación procedente de China seña
laba que en Francia están actuan
do unos veinte mil espías soviéti
cos. 

Los cinco presuntos espías son 
ingenieros o cuadros superiores y 
—según el informe de la "DST", 
hecho público hoy— por lo menos 
dos de ellos han realizado sus ac
tividades por "finidades ideológi
cas" y, en cuanto a las remunera
ciones recibidas, en algún caso ha 
llegado a recibir uno de los incul
pados hasta dosciento mil francos 
(2.800.000 pesetas). 

E L PROGRESO E N BUREÍA 
Desde las primeras horas de la mañana se 
vende en el QUIOSCO ALICIA, LIBRERIA 
ROZAS, LIBRERIA BALTAR y LIBRERIA 

AMELIA 

L A HAYA, 22.— ( E F E ) . — E l go
bierno de la coalición de Holan
da ha caído como consecuencia 
de una crisis surgida en el seno 
del mismo respecto de los planes 
de reforma de la Ley del Suelo. 

Manifestó el jefe del gobierno 
que cuatro mlnistrqs católicos y 
dos protestantes le habían pre
sentado la dimisión, forzando al 
resto del gobierno a hacerlo. 

Las elecciones generales iban 
a realizarse el 23 de mayo, por 
lo que la reina ha solicitado del 
Jefe de gobierno dimisionario que 
continúe en el cargo hasta en
tonces. 

L a oposición en el seno del go

bierno a los planes de reforma 
de la tierra fue encabezada por 
el vicepresidente del gobierno y 
ministro de Justicia, Andreas van 
Agt, quien aducía que, conforme 
estaba planteada, se daba muy 
poca compensación a los propie
tarios de terrenos expropiados pa
ra construcción de viviendas y 
otros proyectos estatales. 

Las diferencias sobre ese pun
to se hicieron irreconciliables en 
el seno del gobierno, ha dicho 
un parlamentario, enfrentando a 
socialistas y centristas. 

E l gobierno Den Uyl , por otro 
lado, desde su composición, ha 
pasado por numerosos momentos 
de crisis. 

Posible disolución de la Cámara francesa 

GRAVES DIVERGENCIAS ENTRE LA MAYORIA 
P A R I S , 22.— ( E F E - U P I ) . — E l 

presidente de Francia conferen
ció hoy inesperadamente con el 
presidente de la Asamblea Nacio
nal, e inmediatamente han circu
lado especulaciones sobre una po
sible disolución de la Cámara y 
convocatoria de elecciones gene
rales. 

L a entrevista e n t r e Giscard 
d'Estaing y Edgar Paure se pro
duce en unos momentos en que 
las divergencias entre los gru^ps 
que forman la mayoría —muy 
afectados por el triunfo izquier
dista en las elecciones munici
pales pasadas—, se hacen aún 
más profundas al considerar las 
medidas a adoptar para frenar 
los avances socialistas y tratar 
de evitar que las coaliciones de 
izquierda consigan un n u e v o 
triunfo en las elecciones genera
les, previstas para el año próxi
mo. 

E n esferas próximas al gaullis-
mo se dice que su líder, Jacques 
Chirac, ha advertido al primer 
ministro Raymond Barre qUé no 
trate de aunar a otras facciones 
contra los gaullistas, que forman 
el grupo más numeroso de la coa
lición. L a reacción de Chirac se 
produce a raíz de ciertas infor
maciones en las que se señala 
que el ministro del Interior, M i -
chel Poniatowsky, eminente con
fidente de Giscard y notario por 
sus gestiones para frenar o apa
gar las influencias de los gaullis
tas, se propone crear un grupo 
político "liberal", en el que ten
drían cabida todos los giscardia-
nos, pero excluyendo a los gau
llistas de Chirac. 

Una de las más inmediatas re
percusiones del decisivo triunfo 
de las izquierdas en las eleccio
nes municipales, en las que la 

A l i a n z a Comunista-Socialista 
consiguió el 76 por ciento de los 
piunicipios franceses, ha sido el 
anuncio de los sindicatos izquier
distas señalando que vail a i n 
tensificar sus campañas contra 
los planes de austeridad anti-
inflacionista de Raymond Barre. 

Y , mientras tanto, por segundo 
día consecutivo la Bolsa de Pa
rís ha registrado sesiones nega
tivas, si bien la de hoy —en com
paración con la caída de ayer, 
con un 4,5 por ciento por lo que 
fue calificada como "lunes ne
gro", solamente ha retrocedido 
en un uno por ciento. 

Al mismo tiempo, el líder so
cialista Francois Miterrand ha 
manifestado en una entrevista 
televisada, que después de su de
rrota en las municipales, la coa
lición gubernamental debe despe
dirse de toda esperanza de con
seguir algún éxito en las próxi
mas elecciones generales. " S i Gis 
card acuerda convocar unas elec
ciones inmediatas, estamos dis
puestos", añadió Mitterrand. 

CANDIDATO COMUNISTA 
A LA A L C A L D I A 

Henri Piszbin, nuevo concejal 
comunista de París, será el can
didato de la oposición de izquier
das para la Alcaldía de la capi
tal francesa, anunció el mismo 
Fiszbin esta mañana en una rue
da de Prensa. 

Esta candidatura parece pura
mente simbólica, en razón de los 
resultados de las elecciones mu
nicipales. E n Consejo de París 
cuenta en efecto con 69 conce
jales de la mayoría (entre ellos 
31 gaullistas y 8 republicanos i n 
dependientes) y la oposición de 
izquierdas 40 (22 comunistas, 14 
socialista, 2 radicales de izquier
da y 2 de diversas formaciones 
de la oposición. 

Tres c iudades c o n g o l e ñ a s , 

ís de Zaire 

FIDEL CASTRO LLEGARA HOY A A N G O L A 

LUANDA, 22. — (EFE-REUTER). — Angola ha informado hoy 
que varios aviones de Zaire han bombardeado tres de sus ciu
dades y ha señalado que no tolerará tales ataques en el futuro. 

Un comunicado del Ministerio de la Defensa ha vuelto a 
afirmar que Angola no desea verse envuelta en la Jucha que 
se ha declarado en la provincia fronteriza de Shaba, en Zaire. 

El comunicado angoleño señala que el 15 de marzo "dos 
aviones zairotas violaron él espacio aéreo de Angola y bom
bardearon la ciudad de Shilungo. Al día siguiente, 16, otro 
avión de el Zaire bombardeó las ciudades de Shilumbo y Cama-
fuata". Angola "no tolerará en adelante más ataques contra su 
población", dice el comunicado. 

CASTRO VISITARA ANGOLA 
LONDRES, 22. — (EFE-REUTER). — El presidente cubano, Fi-

del Castro, visitará Angola, anunció anoche "Radio Luanda". 
El presidente cubano realiza actualmente una visita a Mo

zambique. 
Será su primera visita a Angola, donde algunos miles de 

soldados cubanos, equipados con armamento soviético, ayuda
ron ai movimiento nacionalista izquierdista "MPLA" a derrotar 
a dos rivales en una guerra civil para gobernar la ex-colonia 
portuguesa. 
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Exposición Angel Sevillano 
en «Arco da Ve l la» 

Escribe: NARCISO PEINADO 
Como ya hicimos notar ante

riormente en nuestras impresio
nes personales sobre otra anterior 
Exposición, estas proiiferan por 
estas latitudes de modo insólito 
y no se nos alcanza hasta qué 
punto puede perjudicar o bene
ficiar tal tenumeno a los intere
sados, ahora bien, es indudable 
ante tan fiel contraste, en su 
clarificación, su selección indu
dable. 

A¿>i al visitar la Exposición que 
de sus óleos y de sus pasteles 
hace Angel Sevüiano JÉüstremera 
en la Galería de Arte ' A/co da 
Vella", donde la pintura rigura-
tiva, los paisajes, ios interiores, 
objetos de cerámica y tiguras 
aparecen en una sinfonía cro
matica, colorista, haciendo honor 
a la casa donde se exponen pues, 
estas pinturas sin rotular pare
cen una bella muestra de como 
el espectro solar tiene gamas in
sospechadas, temáticas sorpren
dentes, para descubrir con su 
visión y sugerir en sus eiectos, 
combinados con el dibujo, unas 
nuevas estructuras interpretati
vas de la naturaleza o de las co
sas, valorando aun las más sen
cillas y domesticas donde el pro
fesor de dibujo en uno de los ins
titutos de Enseñanza de Vigo, 
formado en la Academia de San 
Fernando y en la de Valencia, 
nos envía ese su mensaje lumi
noso de segura y perfecta pince
lada cargada de técnica magis
tral en su sencillez. 

Tal acontece con su cuadro en 
donde una tómbola ferial de 
multitud abigarrada ante ella y 
objetos multíiormes en plano ver
tical dan motivo a la sensación 
óptica de la más diversa y mul
tiforme de posición y paleta, co
mo la máscara o la niña del can
delabro o la de aquella ventana 
abierta, con la representación de 
cierto paisaje de tierra cultivada 
parecen seguir la escuela de An
dró Derain, de Vlamín o de Ma
tisse en su época de "fauvismo" 
que tuvo sus fuertes repercusio
nes procurando lograr el "choc 
chromatic" a través de vistosas 
tonalidades, rojas, azules, verdes, 
amarillas, o toneladas anaranja
das definiendo las formas y el 
dibujo en el lienzo aplicando la 
policromía exaltada, tan caracte
rística de tal tendencia a otra 
modalidad de pintura aquí pa
tente en sus paisajes rústicos, de 
innegable importancia lírico-des
criptiva, intimista, plena de su
gerencias en la acción sobre su 
paleta del artista oreando selec
ciones en donde, la perspectiva 
está pulsando su cuerda ora leja
na, ora próxima, según los valú-
menes y su posición espacial. 

E l moscovita Wassili Kandinski 
formuló en su pintura cómo sur
gen y se organizan en el cuadro 

por sí mismas, con una esponta
neidad de sugerencias en la ac
ción sobre la paleta creando rela
ciones entre los signos las ideas 
y el color organizándose arqui
tectónicamente donde el paisaje 
colabora en el trasfondo de por
ciones imaginarias cuyo croma
tismo está inmerso en el "fauvis
mo". 

Si, buscar motivos pictóricos 
o pintorescos en esta tierra verde 
jugosa y vegetal, donde todo apa
rece cual una bacanal de celajes, 
de colores, de luces, de reflejos, 
de sombras, donde ascendiendo 
al "castro" vigués el cielo la tie
rra y el mar conjugan una or
questación infinita de tonalidades 
y dibujan líneas multiformes so
bre sus fondos, como Angel Sevi
llano busca y rebusca en esos 
campos polícromos argumentos, 
temas, donde su imaginación plas
ma con renovados atisbos una 
nueva faceta vital al arte, unos 
nuevos rumbos a esas barcas va
radas en la orilla de la ilusión. 

Original y personal interpreta
ción la suya del mundo figura
tivo del arte plástico donde el 
dibujo y el color hallan su asien
to más perfecto adquiriendo algo 
asi como una renovación de la 
verdadera y auténtica infraes
tructura de la vida y del pensa
miento, descubriendo nuevas sen
saciones, nuevas gamas, nuevas 
armonías de entonación, prestan
do dinamismo a sus visiones, pro
curando al argumento nueva be
lleza de equilibrio y serenidad, 
como se percibe y se presiente 
en esos interiores colmados de 
sosiego donde la vista descansa 
en su serena realidad, cual si 
fuera el rincón acogedor de nues
tras meditaciones, del estudio, 
donde los pensamientos se re
mansan o han florecido en imá
genes como en ciertas produccio
nes de Paul Cezanne y otras de
bidas a la inteligente serenidad 
o sensibilidad de Isidro Nonell. 

Nuestro artista es joven y no 
dudamos augurar para su obra 
el merecido éxito pues el logro 
de su exquisita formación profe-

- sional lo merece y la pronostica 
en esta producción expuesta. 
Hasta en su apellido nos hace 
evocar una famosa escuela de la 
pintura española aún vigente que 
dio geniales muestras del pincel, 
donde hubo auténtica predilec
ción por ciertos temas y argu
mentos entonces poco cultivados 
pero que gozaron allí, como aho
ra por aquí de particulares reali
zaciones destacando en Sevillano 
la policromía de sus verdes en sus 
más delicadas gamas y contras
tes, como es lógico en un pincel 
que se ha saturado de la luz, de 
aire de la luz del cielo de la tie
rra donde vivió y cantó el poeta 
lírico gallego Martín Codax. 

Desde la última sabida 

El consumo de café en España descendió 
entre un veinte y un veinticinco por cien 
• AfO SE DESCARTA UN REAJUSTE DEL 

PRECIO EN LOS PROXIMOS MESES 

MADRID, 22. — (CIFRA). — E l 
consumo de café en España se 
ha reducido entre un 20 y un 25 
por ciento desde la última subida 
de enero, según sondeos realizados 
en febrero por los servicios de la 
Comisaria General de Abasteci
mientos y Transportes, según ha 
podido saber "Cifra" de fuentes 
próximas a la C.A.T. 

Según las citadas fuentes, los 
españoles consumen en la actuali
dad el café a precios superiores 
a los que dieron lugar a la subida 
de enero, al serle retirada la sub
vención que se aplicaba al produc
to. No se ha descartado la posibi
lidad de un reajuste de precios en 
el mercado interior pasados unos 
meses, si persiste el proceso de 
elevaciones de precios en el mer
cado internacional. 

Según noticias llegadas reciente
mente de Brasil, las cotizaciones 
del café brasileño lo situaban en
tre los 7.500 y los 8.000 dólares la 

PüRSONAS MUERTAS A CAUSA DE M TERR 
LA REGION MERIDIONAL 

010 DE JOYAS POR VALOR DE UNOS 
IÜENTA MILLONES DE PESETAS 

TEHERAN, 22.— (EFE-REUTER). 
Un terremoto de relativa violencia 
ha sacudido hoy la región meri
dional del Irán y hasta ahora se 
señala la muerte de unas sesenta 
personas. 

E l seísmo, cuyo epicentro pare
ce situarse en las proximidades de 
la ciudad portuaria de Bandar Ab-
bas, ha sido seguido por una serie 
de movimientos telúricos de me
nor intensidad. 

"Radio Irán" ha dicho que en 
Bandar Abbas no se han registra
do víctimas a pesar de que un 
gran número de turistas han acu
dido a la ciudad para celebrar la 
festividad del año nuevo persa. 

Las víctimas se han regisírado 
en las poblaciones de Jorku y de 
Galekazi. Los equipos de salvamen
to están trabajando intensamente 
en ambas localidades, así como en 
otras poblaciones de la región. 

Los danos mas importantes se 
han registrado en las localidades 
de Minab y de Jsak, pero las noti-

Disposiciones del 

tonelada. Estos precios son consi
derados "Inadmisibles" por Nor
teamérica, hasta el punto de que 
un diputado norteamericano, Fre-
derick Richmon, presidente de la 
comisión que investiga las razones 
del alza del producto, ha amenaza
do a los productores industriales 
y exportadores brasileños, en el 
centro del comercio del café de 
Río de Janeiro, con la más intensa 
campaña de boicot en su país que 
se pueda imaginar. 

B l proyecto del senador nor
teamericano prevé llevar al presi
dente Cárter a las tres cadenas de 
televisión de Estados Unidos para 
recomendar a los consumidores la 
situación del café por té, zumo de 
naranja y leche, si el tema de los 
precios no se arregla. L a propues
ta del senador es que se celebren 
negociaciones entre los países pro
ductores y consumidores, para el 
estudio de un nuevo acuerdo in
ternacional que redujese los pre-

i . E . 

MADRID, 22.— ( .CIFRA).— L a 
convocatoria del Pleno de. las 
Cortes Españolas para la sesión 
del próximo día 30 será publica
da mañana en el "Boletín Ofi
cial del Estado". 

También insertará, entre otras, 
las siguientes disposiciones: 

M I N I S T E R I O D E L A I R E — 
Real Decreto por el que se con
cede la Gran Cruz del Mérito 
Aeronáutico, con distintivo blan
co, al general de brigada de la 
Aeronáutica Italiana Renato C i -
liberti. 

M I N I S T E R I O D E L E J E R C I 
TO.—Real Decreto por el que se 
dispone que el general auditor 
del Cuerpo Jurídico de la Arma
da Federico Acosta López, cese 
en el cargo de teniente fiscal to
gado del Consejo Supremo de 
Justicia Militar. 

NOMBRAMIENTOS.—Real De
creto por el que se nombra jefe 
de Artillería de la V I I Reglón 
Militar a l general de brigada de 
Artillería Jesús González Garzón, 

Real Decreto por el qué se 
nombra teniente fiscal togado del 
Consejo Supremo de Justicia Mi 
litar a l general auditor del Cuer
po jurídico de la Armada G a 
briel Quevedo del Corral. 

Real Decreto por ei que se 
nombi'a gobernador militar de la 
plaza y provincia de Huelva al 
general de brigada de Infantería 
Arsenio Serrano Bolaños. 

Real Decreto por el que se 
nombra vocal del Consejo Supe
rior de Acción Social a l general 
inspector del Cuerpo de ingenie
ros de Armamento y Construcción 
(Rama de Armamento), Eduardo 
Lechuga González. 

S ITUACIONES.— Real Decre
to por el que se dispone que el 
general inspector del Cuerpo de 
Ingenieros de Armamento y Cons
trucción (Rama de Armamento), 
Manuel García-Alvarez Panade
ro pase a la situación de "reser
v a " . 

cios actuales y fijase un precio te
cho. 

Por lo que respecta a España 
se sabe que en el reciente viaje del 
ministro español de Comercio a 
Brasil se han planteado suminis
tros de café brasileño para cubrir 
el consumo durante el próximo ve
rano. 

Las autoridades del Instituto bra
sileño del café, han mostrado bue
na disposición para asegurar el 
abastecimiento a España, si bien 
sin que las operaciones que se rea-, 
licen produzcan distorsión en el 
mercado internacional. 

Las compras de café brasileño 
por parte de España oscilan entre 
las 30.000 y las 35.000 toneladas al 
año. 

cias hasta ahora son muy frag
mentarias y no se pueden ofrecer 
mayores detalles. 

E l movimiento sísmico ha sido 
sentido también en la isla de Kish, 
a 150 kilómetros de la costa occi
dental del Irán, en la que el Sha 
y su familia están pasando estas 
festividades. 

En la oficina del primer minis
tro Amir Abbas Hoveyda ha sido 
instalado un mando especial para 
coordinar las operaciones de ayu
da y salvamento a los damnifica
dos. 

L a compañía aérea "Irán Air" ha 
organizado un servicio especial 
para la evacuación de turistas de 
la zona siniestrada. 

En Bandar Abbas se produjeron 
algunas escenas de pánico cuando 
a causa del temblor de tierra las 
paredes del hotel "Gameron", edi
ficio de siete plantas, se agrieta
ron peligrosamente. 

Un portavoz del hotel ha dicho 
que cuando se inició el terremoto, 
a la una de la madrugada, hubo 
un apagón de luz y entre las ti
nieblas no se oían más que gritos 
angustiados de las personas. 

Cuando los 300 huéspedes del 
hotel, en su tercera parte aproxi
madamente extranjeros, parecían 
calmarse, se registraron nuevos 
tenjiblores de tierra. Lo ocurrido 
en las calles fue espantoso, con 
la gente corriente despavorida de 
un lado a otro, añadió el porta-
v e 

h á e i ó r t i l 
ROBO DE JOYAS POR VA
LOR DE CINCUENTA MI
LLONES DE PESETAS 

MADRID, 22. — (CIFRA). — Un 
robo de joyas por valor de cin
cuenta millones de pesetas se ha 
registrado a mediodía de hoy en 
la joyería "Fernando" de la calle 
de Arenal, número 1. 

Los ladrones se introdujeron en 
el local haciendo un orificio des
de el piso superior a la joyería y 
volvieron a salir por el mismo si
tio, no dejando ninguna huella de 
violencia en las puertas. 

E l robo se produjo entre la hora 
de cierre, hacia la una y media, y 
la de apertura a las cinco de esta 
tarde. E l propietario de la joyería, 
Fernando Alvarez, se halla ausen
te, al parecer. 

La joyería no disponía de siste
ma de alarma alguno, según ha 
podido saber "Cifra". 

Los ladrones penetraron en el 
establecimiento por un orificio que 
habían practicado desde el piso 
superior, que se encuentra desha
bitado. Desde él techo al suelo 
hay una altura de seis metros, pe
ro los autores del robo fueron a 
caer sobre una mesa, ya que el 
agujero lo hicieron justo encima 
de la oficina de la joyería. 

Las joyas robadas, que se valo

ran en unos cincuenta millones de 
pesetas, no estaban aseguradas. 
Todas las existencias que se encon
traban expuestas en el escaparate 
fueron sustraídas por los ladrones. 

DETENIDO EL SUPUESTO 
AUTOR DE UNA ESTAFA 
POR VALOR DE UN MI
LLON DE PESETAS 

GUON, 22.— (CIFRA).— Un in-
dividuo ha sido detenido como pre
sunto autor de un delito de estafa 
al haber entregado un talón sin 
fondos a un particular, por valor 
de un millón de pesetas. 

E l talón estaba destinado a ce
rrar una operación de compra de 
un piso en la calle del Premio 
Real, propiedad de Raimundo Sán
chez Mayor, que presentó la co
rrespondiente denuncia. 

E l autor de la supuesta estafa, 
Juan López Pérez, natural de In-
fiesto y vecino de Avilés, ha sido 
puesto a disposición de la autori
dad judicial. 

DOS MUERTOS Y DOS HE
RIDOS GRAVES EN ACCI. 
DENTE 

S E V I L L A , 22.— (CIFRA).— Dos 
personas han resultado muertas, 
y otras dos sufrieron lesiones de 
carácter grave en un accidente 
ocurrido a la altura del kilómetro 
601,350 de la carretera Radial V I , 
entre Madrid y Cádiz. 

En este lugar entraron en coli
sión el automóvil de turismo SE-
4215-A, conducido por Antonio 
Aguilar Valle, de 23 años, y el ca
mión PO-8303-G, que guiaba José 
Díaz Fernández, de 29 años. 

A consecuencia del violento 
choque resultaron muertos en el 
acto Antonio Aquilar y Luis Saa-
vedra Banco, de 38 años que via
jaba en el turismo. 

Otros dos ocupantes del mismo 
vehículo, Antonio. Alvarez Suárez, 
de 41 años, y José Lobato Domín
guez, de 24, sufrieron lesiones de 
carácter grave. 

Nuevo expediente 
a la revista 

"0 zono 
99 

MADRID, 22.— ( C I F R A ) . — Un 
nuevo expediente, el segundo en 
el transcurso de un mes, ha s i 
do abierto a la revista "Ozono", 
por publicar en su último nú
mero información de " temática 
general", que pudiera desbordar 
el ámbito del objetivo informati
vo de la publicación. 

Según han informado a " C i 
f ra" fuentes de la propia revis
ta, entre los artículos implicados 
por el expediente, se halla uno 
con el título "Amar a otra mu
jer", que atenta contra el a r t í 
culo segundo de la Ley de Pren
sa, en "e l debido respeto a la 
moral". 

Emboscadas: Dos policías muertos en Roma 
ROMA, 23. — (EFE-UPI). — Va

rios pistoleros han asesinado a dos 
policías y herido a un tercero en 
dos emboscadas tendidas anoche 
en Roma. 

Los investigadores de los casos 
creen que los ataques ocurridos 
en la víspera de una huelga gene
ral en la capital italiana que ha 
puesto en peligro de violencia las 
calles, tiene motivaciones políticas. 

Los pistoleros, según las Investí-
gacioneá, dispararon desde un pa
so a desnivel sobre una línea de 
ferrocarril, contra dos policías que 

montaban guardia junto a una co
misaría, dando muerte a Claudio 
Graziosi, de 21 años, e hiriendo a 
su compañero. 

Poco después, alguien disparó y 
dio muerte al policía Angelo Ce-
rrari, junto al depósito de vagones 
de ferrocarril de Trastevere, a po
ca distancia de la escena del pri^ 
mer tiroteo. 

Algunos testigos han declarado 
que vieron a un hombre y a una 
mujer rubia correr huyendo del 
lugar. 

LUGO: Peatón alcanzado por un turismo 
En el kilómetro 480 de la ca

rretera N-VI, travesía de Baralla, 
el camión C-85.967 —la identidad 
del conductor se desconoce—, al
canzó al peatón Angel López Gon
zález, de 16 años, soltero, estudian
te, vecino de Becerreá, que resultó 
con heridas de pronóstico reserva
do, siendo internado en la Resi
dencia del S.O.E. 

ROBO DE UN TURISMO 
Antonio Rodríguez Vila, de 34 

años, vecino de Lugo, denunció 

en la Comisaría de Policía que 
de la Avenida de Ramón Ferreiro, 
donde lo dejara estacionado, le 
sustrajeron el turismo LU-24.348„ 
valorado en cien mil pesetas. 

ASISTIDO EN LA CASA DE 
SOCORRO 

En la Casa de Socorro ha sido 
asistido José Rodríguez Carreira, 
de 35 años, vecino de Lugo, que 
presentaba herida punzante en to
billo derecho. Su estado fue califi
cado de leve, salvo complicaciones. 
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Le hacen falta medios técnicos 
para que sea rentable. 

Por ello, el Banco Central le ofrece 
a usted, ganadero de la provincia 

de Lugo, créditos para la 
instalación de salas de ordeño y otros 

procedimientos mecánicos para un 
mayor rendimiento. 

También, créditos para la 
implantación de praderas, abonado 
de pastos, colocación de cercas, 
abrevaderos, puesta en riego, 
electrificación, compra de ganado 
y cualquier otra mejora. 
E l Banco Central colabora con la 
Agencia de Desarrollo Ganadero 
para financiar los estudios técnicos 
de mejora y explotaciones. 

C r é d i t o s a 
í z a n o s 

A l 7 6 T ^ X d e i n t e r é s 

Infórmese en cualquiera de las oficinas 
del Banco Central en esta provincia 

BANCO CENTRAL 
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COTIZACIONES DE BOLSA 
F A C I L I T A D A S P O R E L 

B A N C O D E B I L B A O 
BOLSA DE MADRID BOLSA DET BARCELONA 

Nominal ACCIONES Ultima 
Cotización 

Cotización 
del día 

Ultima 
Cotización 

Cotización 
del día 

50Ü Bilbao 
500 Central 
250 Banesto .. 
500 Exterior 
500 Fomento 
500 Guipuzcoano ........... 
500 Hispano 
500 ibérico 

1.000 l . de Cataluña 
150 López Quesada ........ 

1.000 Mercantil 
500 Popular 
250 Santander 

1.000 Urquijo 
500 Vizcaya 
500 Bankunión 
500 Seguros Aurora 
500 Unión y Fénix. Seg. 
500 Herrero 

1.000 Pastor 
1.000 Noroeste ................ 
1.000 Bankisur 

500 Cartimbao 
500 Cartlsa 
250 Fibansa 
500 Figranvisa ............. 

1.000 Finsa 
500 " Gral. Inversiones ... 
500 Popularinsa 

idl^jriMI.M»lKfregyfaBCT3i 
500 Electra de Viesgo . 
50Ó Reunidas Zaragoza 

5.000 Fecsa (G) 
1,000 Fecsa (P) 
1.000 Fenosa 

500 Hid. Cantábrico .... 
500 Hid. Cataluña ....... 
500 Hidrola „ . 
500 Iberduero .... 
500 Sevillana 
500 U. Eléctrica 

500 Altos Hornos 
500 Duro-Felguera 

1.000 Echevarría 
1.000 Fasa-Renault 

500 Santa Bárbara , 
500 ¡VTat. y Construc. ». 
500 Santa Ana 
150 Ponferrada 
500 Motor Ibérica , 
500 Nueva M. Quijano . 
500 Olarra 

LOOO Seat , 

500 Metro 
500 Naviera Aznar 
500 Transmediterránea 

Q U I M I C A S Y T E X T I L E S 

§00 Cros 
600 E. e L Aragonesas » 
500 Cepsa 
500 Firestone Híspanla ... 
500 Papelera Española ... 
500 Papelera de Leiza ... 
500 Papeleras Reunidas . 
500 Petrolíber 
500 Sniace 
500 ü E. Río Tinto 

1.00( V Resinera F^nañola 
I N M O B I L I A R I A S Y A U X I L I A R E S 
D E L A C O N S T R U C C I O N 

500 Aslana — 
500 Cementos Lemona .. 

1.000 Cristalería Esnañola 
500 Dragados 
500 t. Colonial 
500 t. Metropolitana 
500 ürbis 
50© Valderribas 
500 Vallehermoso ........ 

ESES 
500 Campsa . 
500 Tabacalera 
500 Telefónica 

m i M M M s i i M m m 
500 Corp. 'iancobao .... 
500 ' E l Aguila" 
500 Ebro 
50! Finanzauto 

l.OOt ' Finanz, y Servicios 
50« Galerías Preciados 
500 Gral. Azucarera .... 

l.OOO Koípe .. . 
1.000 Savín 

500 Tabacos Filipinas .. 
1.000 Rumasina 

F O N D O S DF I N V E R S I O N 

Planinver 1 
PlaninveT ? 

iaarld«llf«MI.1JL-IIM«ltllltlrft>iJI 

NOTA: 
D. t= dinero P = papel, 

dcho. 

548 
542 
340 
475 
455 

329 
396 

365 

370 
560 
400 
410 
208 

418 
812 
535 
219 
565 

115 
237 
144 

178 
224 

90 
75 
89,50 
91,50 
97 
96 
83 

104 
119 
102 
100,25 

84 
84 

98 

68 
81 

114 

110 
227 
99 

105 
86 

312,25 

150 
124 
206 
65 

163 

450 
470 

148 
140 
154 
169 

233 
193 
121 

103 
113 
413 
212 
194 
239 
127 

129 

75,54 
69.68 

543 
537 
334 
470 
450 

326 
393 

361 

365 
559 
400 
398 
206 

535 
216 

235 
144 

170 
215 

89 
74 
88 
90,50 

97 
82 

102 
115,50 
100,50 
98,50 

82 
80,50 

81 

237 

86 
311 

153 
122 

65,50 
162,50 

440 
459 

146 
138 

170 

229 
184 
117 

103 
110 

211 

118 

75,66 
69,78 

548 
540 
333 
468 
455 

332 

300 
368 

366 
552 
405 
410 
210 

529 

114 

181 
234 

74 
91 
91 

85 
105 
120,50 
101 

85 
83 

74 
81 

208 

100 

106 
86 

311 

151 
126 

67 
163,50 

128 

468 
143 

232 
191 
121.50 

103 

212 
198 

123 

435 

75,54 
69,68 

548 
535 
334 
468 
460 

329 

300 
365 

368 
547 
400 
405 
210 

528 

178 
222 

75,50 

90,75 

84 
102,50 
117 
100 
99.50 

82 
80 

81 

208 

100 

104 
85 

312 

149 
122 

66 
163 

129 

460 
143 

230 

118.2. 

198 

435 

75,66 
69,78 

BOLSA DE BILBAO 
Ultima 

Cotización 

550 
545 
345 

444 
335 
387 
304 
355 

370 
550 
405 
420 
206 

1.150 

Cotización 
del día 

116 

94 
114 

91,50 
77 

104,50 
119 
100,50 
101 

83,50 
80 

91 

245 

60 

85 
311 
190 
100 
150 
124 

65 
164.50 

200 

470 

225 
194 
123 

103 

440 
216 
198 

123 
215 
213 

75,54 
69,68 

542 
524 
335 

444 
328 

355 

365 
548 
400 
410 
205 

1.160 

116 

94 
114 

90 
75 

101 
116,50 
100,50 
100 

81 
78 
64 

235 

310 

99 
152 
119 

164 

190 

465, 

194 
118,50 

103 

216 
198 

210 
208 

75.66 
69.78 

Cambios del día, CBofsa y moneda Éxtr.l desde las 1Bh . ( t reS t a r d e ) 
llamando al teléfono na21214S 

SERVICIO TOTAL 

LA B O L S A EN M A D R I D 
B A R C E L O N A Y B I L B A O 
M A D R I D , 22. — ( C I F R A ) . — 

Da comienzo la semana dentro 
de una tónica menos resistente 
con desmerecimientos generaliza
dos, que se hicieron más patentes 
en bancos comerciales, eléctricas, 
constructoras y de forma muy 
acusada el grupo de monopolios; 
esto produjo un descenso de 1,38 
en el índice general. 

L a sesión, pues, careció de in
terés; interés que al cierre no 
modificaba esta tendencia débil, 
si bien aún hubo algunos puntos 
con dinero. 

De un total de 155 clases de 
valores contratados en renta va
riable, 21 suben, 83 bajan y 51 
no varían. 

Indice gen eral de la sesión: 
95,17 contra 96,55. 

-•-
B A R C E L O N A , 22.— ( C I 

F R A ) . — L a presión de la oferta 
ha sido más acusada hoy en la 
jornada precedente, afectando a 
todcs los sectores. No obstante, 
en general, las bajas son modera
das si exceptuamos las del sector 
eléctrico. 

En total se han contratado 12 
clases de acciones de las que 19 
suben, 48 bajan y 55 repiten. 

B l índice general ponderado ce
de 0,62 y se sitúa,a 94,64. 

B I L B A O , 22. — ( C I F R A ) . — 
Ha iniciado su actividad ©1 mer
cado de valores de Bilbao con una 
sesión de signo desfavorable, a l 
sumarse a la indecisión compra
dora una corriente de venta que 
ha afectado por igual a todos los 
grupos. 

De tal suerte ha sido la infuen-
cia que, en el conjunto de accio
nes negociadas, solamente en los 
casos de «Seguros Aurora», «Agas 
de Barcelona» y «Papeleía Sarrió» 
han conseguido mejorar su situa
ción. 

L a contratación no ha alcan
zado el volumen propio de un co
mienzo de semana, y la oferta 
no ha encontrado suficiente con
trapartida para su absorción. 

Los retrocesos de mayor relie
ve han afectado al Banco Central, 
entre los bancos; «Olarra», de los 
siderometalúrgicos; «Telefónica», 
de monopolios, y «Faes» y «Le-
mona», de los industriales. 

Finalizada Ja sesión, no se ad
vertía ningún mejoramiento en la 
situación de la Bolsa, al prevale
cer ©1 papel en todos los corros. 

Indice general: 96,27 — 2,20. 
Suben 7 valores, bajan 55 y re

piten 27. 

EL HISPANO PUBLICA NUEVOS 
INDICES ECONOMICOS 

E l Servicio de Estudios del B a n 
co Hispano Americano ha cubier
to una importante laguna de las 
estadísticas económicas del país 
al publicar en el último número 
de P U L S O ECONOMICO índices 
mensuales de precios del comer
cio exterior español para el pe
ríodo 1971-76. Los nuevos indica
dores —7 de importaciones y 7 de 
exportaciones— son los únicos 
públicados en España en la actua
lidad y continuaran facilitándo
se mensualmente.. 

Técnicamente, los 
paño Americano de 
terior se elaboran 
método de Pisher 
avance mensual de 
terior publicado por 
General de Aduanas 
renglones aduaneros, 
se ha tomado como 

índices His-
comercio ex
mediante el 
©n base al 
comercio ex-
la Dirección 

y recogen 207 
E l año 1970 
base de es

tos índices lo que en principio lo 
hace compatibles con el nuevo 

sistema de Contabilidad Nacional 
de Estadística. 

Según los índices Hispano Ame
ricano en 1976 los precios en pe
setas de las exportaciones e i m -
. portaciones aumentaron un 11,0 
por 100 y, un 14,6 por 100 respec
tivamente. Dada la apreciación 
del 16,6 por 100 que el dólar ex
perimentó frente a la peseta el 
año pasado, los aumentos indican 
que los exportadores españoles se 
apoyaron en la política cambiaría 
para compensar parcialmente la 
reducción de sus -márgenes de be
neficios. E a cuanto a las impor
taciones, sus precios en dólares 
disminuyeron en un 1,7 por 100 
lo que muestra el descenso de l a 
inflación mundial y l a fuerte 
competencia imperante en los 
mercados exteriores. Los té rmi
nos de intercambio del comercio 
exterior español en dólares expe
rimentaron un deterioro del 3,2 
por 100. 

Banco Hispano Americano 
JUNTA GENERAL ORDINARIA 

La Junta general no podrá celebrarse en primera convocato
ria el próximo sábado, día 26 del actual mes de Marzo, por falta 
de quorum. 

Se celebrará en segunda convocatoria al día siguiente, DO
MINGO VEINTISIETE, a la misma hora y en el mismo lugar, esto 
es, a las doce de la mañana y en el domicilio social. Plaza de Ca
nalejas, número 1. 

La entrada se efectuará, exclusivamente, por la calle de Al
calá, como se indicaba en la convocatoria. 

Lo que se pone en conocimiento de los señores accionistas 
mediante publicación de este anuncio los días 22 y 23 de Marzo 
en la prensa diaria. 

Madrid, 21 de Marzo de 1977 
El Secretario General, 

MANUEL OTERO TORRES 

BOLSA DE DIVISAS 

Dólar U.S.A 
Marco alemán .............. 
Franco francés 
Libra esterlina 
Lira Italiana 
Dólar Canadá 
Franco suizo 
Franco belga comercial 
Franco belga financiero 
Florín 
Corona sueca 
Corona danesa 
Corona noruega ........... 
Marco finlandés 
Chelín austríaco 
Escudos portugueses .... 
Yens 

Comprador Vendedor 

68,548 
28,665 
13,760 

117.566 
7,716 

65,521 
26,897 

186,779 
186,271 
27,402 
16,266 
11,700 
13,052 
18,007 

403,2̂ 3 
176,852 
24,528 

68,748 
28,809 
13,814 

118,184 
7.748 

65,781 
27,028 

187,836 
187,836 
27,537 
16,852 
11,754 
13,115 
18,107 

406,792 
178,288 
24,644 
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Aunque Onlax no podrá hacerlo, Alvarez y luso podrán jugar contra El Ferrol 

Como el domingo próximo no 
hay Liga, consecuencia del en
cuentro internacional España-
Hungría, la directiva del C.D. 
¡Lugo ha montado un partido 
amistoso para el sábado, a las 
cinco de la tarde, frente a la 
S.D. Ponferradina, uno de los 
rivales más directos del cuadro 
rojiblanco, aunque milite aho
ra en el grupo segundo de Ter
cera División, donde por cierto 
desarrolla buen papeL Va cla
sificado en décima posición, con 
veintinueve puntos reales y un 
negativo. Es decir, que aspira a 
la Segunda División "B". 

La Ponferradina constituye, 
pues, una buena piedra de to
que para el C.D. Lugo, sobre tó-
do pensando, en la visita que el 
Racing de Ferrol efectuará al 
"Angel Carro» el día tres de 
abril. 

Es, por otra parte, una exee-
ténte ocasión para que los afi
cionados lucenses colaboren pa
ra sanear un poco las debilita
das arcas del Club. 

Serán probados dos o tres ju
gadores que Lámelo traerá de 
L a Coruña. 

P R E C I O S PCKPUILAREB 
Los precios para este encuen

tro serán populares, con dos lo
calidades únicas: general y pre
ferencia. Dos entradas únicas 
pero distintas, ya que para los 
socios serán más módicas que 
para el público en general. 

Las mujeres y los niños ten
drán libre acceso al recinto. 

Delegado para este choque fue 
designado don Virgilio Arias 
Quijada. 

L A M E L O : " A S C E N D E R 
DEiPEÍNDE Y A D E NOS
O T R O S " 

Hoy, a las cinco de la tarde, 
se reanudarán los entrenamien
tos. E l descanso de la Liga no 

significa tregua en el trabajo, 
porque hay que cuidar la pre
paración al máximo pensando 
en l a difícil etapa que se aveci
na, una vez renacidas las espe
ranzas de poder clasificarse pa
ra la Segunda "B", tras esa 
sorprendente victoria que se ha 
logrado en Torrelavega, que ha 
sorprendido a propios y a ex
traños. Lámelo, pienso, ha si
do uno de los sorprendidos: 

—Hombre, yo creía que todo 
sería más difícil, porque vencer 
a un equipo de la talla del To
rrelavega, en su campo, no está 
al alcance de cualquiera. Sin 
embargo cuando marcamos un 
gol tan pronto y poco después 
el segundo, ya pensé en la vic
toria. 

Moncho Lámelo sigue echan
do cuentas y no para: 
•.--Es que estoy convencido de 

que el ascenso depende ya de nos
otros. No podemos perder más 
puntos en casa, porque, como te 
dije hace algunos días, podemos 
ascender con treinta y siete 
puntos reales y uno negativo. 
Es decir, sumando todos los de 
casa. Y se lo demuestro a quien 
quiera, aún empatando a puntos 
con el Compostela, Guecho, 
Gnernica, etc. 

LUSO Y A L V A R E Z J U 
GARA N FREiNTE A L F E 
R R O L 

Por fortuna la lesión de Luso 
no fue grave. Ha sido un fuerte 
golpe en una rodilla, pero no se 
fracturó nada: 

—Ni se ha inflamado. Por eso 
—nos dijo el entrenador— estoy 
convencido de que podrá jugar 
frente al Ferrol. 

—¿Y Alvarez? 
—También. Puedes adelantar

lo. He estado hablando con el 
médico y me dijo que sí. Claro, 

'̂ 8 
• Licencias federativas para este año 
• E L VIERNES, SORTEO DEL " J E S U S 

CORANTES" PARA MEDICOS 
Se ruega a los aficionados al tenis del Club Fluvial que estén intere

sados en poseer la licencia federativa para el corriente año, se pasen 
por las oficinas del Club, en Galerías de Santo Domingo, para solici
tarla, dando los datos necesarios y abonando su importe que, para los 
sénior, es de 200 pesetas y para infantiles y juveniles es de 20 pesetas. 

Según normas dadas por la Federación Nacional, una vez tramita
das las solicitudes a través del Club, los que deseen más tarde obtener 
la licencia deberán abonar en total 450 pesetas. 

TORNEO PARA MEDICOS 
E l hasta ahora llamado trofeo Normond para los médicos; se llama 

ahora trofeo "Jesús Gobantes" y se juega en sus fases provinciales y 
Ja nacional. 

Los médicos de Lugo que deseen participar en esta eorapetieión 
pueden inscribirse, advirtiéndose que el sorteo se llevará a cabo el 
próximo viernes, día 25, a las ocho de la tarde, en el Colegio Médico. 

En esta fase provincial podrán participar todos los que lo deseen, 
siendo suficiente con llevar a cabo su inscripción o personándose el 
viernes en el Colegio Médico y ya la fase nacional será en Madrid, en 
el Club de Campo, del 6 al 11 de junio próximo. 

OTRAS NOTICIAS 
E l campeonato gallego por equipos comenzará, para su primera ca

tegoría, en el próximo mes. En la asamblea se acordó que se jugara 
paralelamente una competición B, pero las normas todavía no llegaron 
a los clubs. En cuanto al C. Fluvial, se celebrará una reunión entre 
caracterizados aficionados para decidir la inscripción de un equipo B. 

ooOoo 
E l tiempo que llevan las pistas del Fluvial en uso y especialmente 

las heladas y riadas que soportaron en más de una ocasión son el mo
tivo de que estas instalaciones reclamen una reparación a fondo, pues 
son muchos los jugadores y equipos que vienen a Lugo y la impresión 
que les .causa no es muy favorable. 

• ooOoo 
La escuela provincial de tenis continúa su actividad. L a Junta Pro

vincial de Educación Física decidió que los a) \ r«s tuvieran confron
taciones con clubs de la región, y así se hará. De estos proyectos les 
informaremos más ampliamente. 

si la recuperación sigue un ca
mino normal. 

—Menos mal, porque Ordax... 
—Sí, a Ordax le mostraron la 

cuarta tarjeta. Así que no po
drá hacerlo. 

CINCO M I L P E S E T A S 
D E P R I M A 

La prima estipulada para los 
encuentros de fuera de casa, en 
caso de victoria, es de cuatro 
mil pesetas por jugador. Pero 
como en el descanso se iba ga
nando por tres a uno, el presi
dente, que fue de delegado a 
Torrelavega, ofreció mil pese
tas más a cada uno si lograban 
mantener la ventaja. Lo consi
guieron y por tanto el dub 
habrá de desembolsar en esta 
ocasión ochenta y cinco mil pe
setas. 

Bien merece la pena. 
ROBAN E N E L " A N G E L 
C A R R O " 

De vez en cuanto, los "cacos", 
por llamarlos de alguna forma, 
se dan una vuelta por el nue
vo "Angel Carro", fuerzan ce
rraduras, entran y se llevan o 
no se llevan nada. 

Ahora accedieron al recinto 
--en la noche del día veinte—, 
forzaron cinco puertas de los 
vestuarios y duchas y tres de 
uno de los ambigús. De los ves
tuarios no se llevaron nada, pe
ro en el ambigú, además de rea
lizar algunas consumiciones, se 
apoderaron de chicles y de ta
baco. 

Ricardo, peresntó denuncia 
en la Comisaría, valoró los da
ños ocasionados en siete mil 
pesetas. 

MALOCA 

EL COTO DE CAZA 
DE TABOADA 

TABOADA.— (De nuestro co
rresponsal, MAGIAS) . 

En el Coto de Caza Caxiguei-
ras se está llevando a cabo unas 
batidas, debidamente autorizadas 
para el exterminio de las alima
ñas que tanto merman las espe
cies de caza, a las cuales, dada la 
gran afición, concurren una do
cena de socios del Coto que, diri
gidos por directivos, ponen todo 
el Interés en las capturas de a l i 
mañas que es de suponer que f i 
nalicen con resultados satisfacto
rios por el gran interés que en 
general se ha tomado en estas 
batidas. 

E l Coto Caxigueiras es uno de 
los buenos de la provincia y hasta 
la fecha estaba descuidado tanto 
en repoblaciones como en batidas 
a Jas alimañas, pero parece que 
han cambiado las circunstancias 
y se han solicitado batidas de la 
autoridad competente para la 
conservación de las especies. 

Recientemente se hizo una 
suelta de perdices para repoblar 
algunas zonas que se hallaban 
mermadas en esta especie. 

SARRIA: Ráfagas deportivas 

El pasado domingo se celebró ón interesante partido en el campó 
de "As Insuas". El trío arbitral consiguió un aprobado. Arias Bur
go, que debutaba en nuestro campo, realizó una buena labor. La 
foto de la parte superior recoge la aparición del equipo arbitral 
en el terreno de ¡uego. Y en la foto de la parte inferior, el Arse
nal, uno de los clubs con más larga historia en la región gallega y 
que sabe renovarse convenientemente como demuestran las caras 
jóvenes de sus componentes. El domingo en Sarria ofreció un 
fútbol alegre, sin gran preocupación por las tácticas defensivas, 
lo que demuestra que no es conjunto que ofrezca grandes com-

plleadones. (Foto VILLARABID) 

SARRIA,—- (De nuestro cor res-
ppnsal, V I L L A R A B I D ) . 

Sarriana - Arsenal, partido de 
guante blanco y los puntos 53 
quedan en casa. 

_ _ • — 
Aunque el equipo está merma

do (Mosquito, Roberto y Quico 
son baja), nos gustó bastante en 
esta ocasión. No es el de princi
pio de temporada, claro está, pe
ro lo encontramos con garra. 

— • — 
Y buena falta le hace. Tiene 

aún que recibir en As Insuas, al 
Cambados, Turista, R ib e i r á y 
Alondras. 

— • - ~ 
Torres, bien. Toñin, perdió algo 

su ritmo, con relación al comien
zo de la competición, cosa normal 
en jugadores juveniles. 

— • — 
Siso, gran momento, si bien el 

pasado domingo lo llevó su par 
por el campo adelante y a /veces 
se desconcentró algo. 

— • — 
Lillo, gran encuentro el suyo, 

el mejor de cuantos le recorda
mos. Gran momento el del mon-
fortino. 

• — • — 
Nono, nuevamente sobresalien

te. ¡Qué fuerza y buen juego tie
ne el de Andújar! 

— • — 
Bello, cada día a más, incan

sable. 
— • — 

- Guillermo, sigue su línea nor-

Mujer: Si eres el timón del 
hogar, preocúpate de tu for
mación humana. Acude a) Cen
tro de Formación Familiar ? 
Social. 

PRECIOS DE SUSCRIPCION 
MES 
TRIMESTRE 
SEMESTRE . 
AftO 

250 Ptas. 
750 Ptas. 

1.500 Ptas. 
3.000 Ptas. 

i 
Para el extranjero rigen Ion 

el franqueo correspondiente 
mismos precios Incrementados en 

mal. Acertado su fichaje. Si el 
jugador quiere será pieza impor
tante para la ' próxima tempora
da. 

— • — 
Castellano, excelente p r i m e r 

tiempo. Luego en el segundo se 
agotó. Siguen sin gustar sus ade
manes. De seguir así puede ser 
el rey de las tarjetas. ¿Por qué? 

— • — 
Díaz, excelente partido, como 

todos los últimos. Máximo golea
dor, ya lleva 7 tantos. 

Lajosa va a más. Tiene sus de
fectos pero también muchas cua
lidades. Fuerza y voluntad no le 
faltan. Que le respeten las lesio
nes que el chico tiene mucho pe
so y no rehusa nunca el choque. 

, ' — • — 
Rufas no desentonó en su pre- ' 

sentación. I r á a más el chantadi-
no, estamos seguros. 

— • — 
López Castro en las gradas. E n 

contró el campo en muchas me
jores condiciones de lo que él es
peraba. También encontró "Ma
loca" bien el pulpo en Sarria. 

— • — 
"Pepuoho" también en As i n 

suas. "No vine de pesca, vine a 
ver a los chavales". 

— • — 
"Dens" y su esposa, como sá

manos que son, siempre presen
tes en As Insuas. Se fueron con
tentos. 

— • — 
Hasta 23 coches llegaron a es

tacionarse en la "tribuna de sas
tres". 

— • — , 
"Quico" muy animado: "Den

tro de 20 días estaré jugando". 
Que así sea, amigo. 

— • — 
Ahora, descansar el domingo, 

luego el día 3, marcha sobre 
Orense. Allí espera el Atlético 
Orense y el amigo "Sobrino" por 
cierto últ imamente medio " pica
do" con la Sarriana y sin saber 
el por qué. Bueno, alguna mala 
información que le dieron al 
orensano. 

— • -
Si las cosas no se ponen otra 

vez mal, terminará el equipo de 
Bolita la competición con posi
tivos, arn teniendo en cuenta las 
visitas del Cambados y Turista. 



PAGINA 20 MIERCOLES, 23 de Ma rzo de 1977 

DEPORTES C A M P O A T R A V E S 

B A L O R C E ^ v O 

García y Silvosa, dos jóvenes 
valores del Versallcs Juvenil 
"ESPERAMOS OÜEMR DE PRIMEROS, PORQUE 

EQUIPO PARA CONSEGUIRLO" 
Fotografía: BARREIRO 

Para que las cosas más tarde o 
¡más témprano den el fruto apete
cido hay que empezar por^sembrar-
}as —como se dice dentro del de
porte—, por hacer cantera, una co
sa que lós equipos actuales cuidan 
muy poco, y que debiemn de cuidar 
más para sanear su economía y en 
realidad quitar algunos valores que 
le hacen mucha falta. 

De alguna forma esta es la línea 
que está siguiendo él Versalles, 
equipo que procura adiestrar al 
máximo a sus juveniles, con el fin 
de que el día de mañana pueda» 
defender los colores del equipo con 
alguna garantía. 

Con dos de estos jugadores char-
Jamos. Se trata de Luis Javier Gar
cía Fernández y de Arturo Silvosa 
Pérez. Con el primero iniciamos el 
diálogo. 

— ¿De qué juegas? 
—Ocupo la demarcación de pi-

vot. 
—¿Mides? 
—1,82. 
—¿Edad? 
—Quince años. 
—¿A qué aspira el Versalles ju-

. venil? 
—Naturalmente a ciasificarnos 

de primeros. 
•—¿Por qué? 
—Porque creo que estamos pre

parados para conseguirlo. 
—¿Quiere decir esto que los otros 

equipos son muy inferiores? 
—No, de eso nada, lo que ocu

rre es que nosotros nos encontra
mos muy bien preparados, y gradas 
a ello podemos ganarles. 

LUIS J . GARCIA FERNANDEZ 

CAMPEONATO SOCIAL 
DE BILLAR 

¡Los resultados de las partidas 
del campeonato social de billar 
celebradas ayer en el Círculo de 
las Artes, son las siguientes: 
Primera categoría 

Hernández Vázquez, 90; Pedre
sa Roldan, 120. 

Devesa Blanco, 118; Novo Igle
sias, 120. 
Segunda categoría 

Cortés Núñez, 90; Vilar Latas, 
89. 

Molejón Rañón, 0; Rois Seljas, 
2. 
Tercera categoría 

Castro-Gil Seijas, 2; Villar Vá
rela, 0. 

López Rodríguez, 60; Anaya 
González, 32. 

Gómez Fernández, 37; Palacios 
Vázquez, 60. 

AUTURO SILVOSA P E R E Z 

—¿Cuánto entrenáis? 
—Dos o tres veces a la semana, 

que creo son suficientes para ser 
campeones. 

—¿Vuestra virtud? 
— L a rapidez en los contraata

ques, y también hacemos buena de
fensa hombre a hombre. 

—¿Qué esperas del baloncesto? 
—Llegar a ser un buen jugador, 

y alinear con un buen equipo. 
—¿Cómo está el baloncesto en 

Lugo? 
—Bastante bien organizado, aun

que hay ciertas personas que inten

tan que no sea deporte, sino una 
forma de ganar dinero. 

A R T U R O SILVOSA P E 
R E Z 

—¿Qué edad tienes? 
—Catorce años. 
—¿Cuánto mides? 
—1,70. 
—¿De qué juegas? 
—De alero. 
—^¿Tu confirmas las aspiraciones 

de tu compañero? 
—Sí, aspiramos a obtener un 

buen puesto en la clasificación. Vis
ta la preparación de los demás 
equipos, creo que podemos conse
guirlo. 

—¿Hay equipos que os hagan la 
competencia? 

—Sí, por lo menos tres andamos 
muy nivelados de cara al liderato. 

—¿Tenéis cualidades para que
dar campeones? 

—Creo que ostentamos el sufi
ciente potencial como para conse
guirlo. 

—¿Cómo fue la preparación des
de vuestros inicios? 

—Jato nos tiene desde muchos 
años, y nos ha enseñado muchos 
sistemas. Nos cogió en los Francis
canos. 

—¿Qué esperas del deporte? 
—Llegar a ser un buen jugador y 

poder colocarme en un buen equi
po. 

—¿Están cuidadas las competi
ciones en Lugo? 

—No, ni mucho menos. No es
tá nada bien organizado, porque 
ciertas personas tienen más autono
mía de la que debieran. 

M. M. 

Los Juegos Deportivos Laborales 

En ajedrez, Lugo campeón de sector 

En la foto de la parte superior, el equipo alevín de campo a tra
vés del Seminario de Santa Catalina de Mondoñedo, que se procla
mó campeón provincial en las pruebas escolares que tuvieron 
lugar en Lugo días pasados. Y, en la foto de la parte inferior, 
el equipo infantil de campo a través, también del Seminario de 
Mondoñedo, que resultó campeón provincial en las pruebas de su 

categoría. -- (Foto Celta. Mondoñedo) 

Baionmano Segunda Categoría 

E l 0. Mixto camina firme 

hacia el asceiiso de categoría 
Continúa imbatido el O. Mixto que marcha con paso firme hacía el 

título, el cual le daría también, el ascenso de categoría; por el mo
mento es el equipo que más posibilidades tiene de conseguirlo. 

Sigue en su línea de regularidad la Caja de Ahorros de La Coruña 
y Lugo, que aún tiene chance con vistas al primer puesto. 

Los demás clubs cuentan ya con pocas posibilidades de cára kl tí
tulo, y lo más destacado de esta cuarta jornada, fue la derrota de la 
C. A. Provincial ante Abella, que podemos considerar como la primera 
sorpresa del Campeonato, y más aún si nos fijamos en el resultado 
(2-8) en cuyo partido los banquéros sólo consiguieron 2 goles, y eso 
que hasta el momento eran el conjunto más realizador. 

La tabla clasificatoria marcha así: 

En el Círculo Mercantil de Vi-
go, se ha celebrado en los días 18 
al 20 del actual, el Torneo de Sec
tor de Ajedrez, para productores 
de Grupos de Empresa y clasifica-
torio para la fase final de los 
IX JUEGOS NACIONALES DEL 
DEPORTE LABORAL. 

Compitieron en este Torneo los 
equipos representativos de La Co
ruña, Pontevedra, Orense, Zamora 
y Lugo, participando por nuestra 
provincia el equipo del Grupo Ho
gar Sindical de la O.S. Educación 
y Descanso, formado por Ferreiro 
Díaz, Torres Gallego, Rodríguez 
Presa, Arias Pontón y Ríos Losa
da. 

E l equipo lucense ha tenido una 
destacada actuación, proclamándo
se campeón sin haber perdido ni 
una sola partida. Tras la primera 
eliminatoria le ha correspondido 
enfrentarse en semifinales al Gru
po de Empresa UNDIGASA, de Vi-
go, al que venció claramente por 
tres y media a medio puntos. En 
la final frente al potente equipo 
de la Diputación Provincial de L a 
Coruña, después de un reñido en
cuentro en el que hubo que apla
zar dos partidas, acabó imponién
dose el Grupo Hogar Sindical, por 
3 puntos a 1, con los siguientes re
sultados parciales: 

Vadillo pierde ante Ferreiro. 
Torres vence a Jlmérfez. 
Aller - Rodríguez, tablas. 
Arias - Gorrita, tablas. 
La partida Vadillo - Ferreiro, des

pués de ser aplazada tuvo una du
ración de más de siete horas y tras 
la jugada 85 abandonó Vadillo. 

E l equipo de Lugo queda clasifi
cado para competir, del próximo 
25 al 30 de abrü en Barcelona, en 

la fase final de los I X JUEGOS NA
CIONALES DEL DEPORTE LABO
R A L , con los campeones de los 
restantes sectores, celebrados en 
Santander, Lérida, Alcázar de San 
Juan, Alicante, Huelva y Barcelona. 

—oOo— 
También en las nuevas instala

ciones del Círculo Mercantil de 
Vigo se celebró el Sector de Te
nis. E l equipo del Grupo de Empre
sa de la Caja de Ahorros Provin
cial, representó a nuestra provin
cia, si bien ha tenido peor suerte 
al ser vencido en las primeras eli
minatorias. 

—oOo— 
Finalmente el Grupo de Empre

sa AUTO-LUSA compitió en balon
cesto en el Sector de Santander, 
clasificándose para la semifinal. 
Tras una serie de irregularidades 
que culminaron con la expulsión 
de tres jugadores por faltas perso
nales, el equipo de Lugo fue de
rrotado por escaso margen de pun
tos ante el equipo dé Palencia. 

O. Mixto ... 3 3 0 0 50 
C. A. L . C. y Lugo 4 3 0 1 51 
G. E . Abella ... ... 4 3 0 1 31 
C. A. Provincial ... 4 2 0 2 42 
R. T. R. . . . ..4 ... 4 0 0 4 39 
Begasa ... ... ... ... ... ... 3 0 0 3 12 

35 
33 
20 
37 
62 
38 

6+2 
6+2 
6+2 
4 
Ó—2 
0—4 

OTE - PER 

ABIERTO EL PLAZO DE MATRICULA 
PARA UN CURSO DE M0MT0B1S 
Y OTRO DE P R E P A R A D 0 E S 

P R O V I N C I A L E S 
Ha quedado abierto ya eü plazo 

de inscripción para ©1 curso de mo
nitores de balonmano de infantiles 
y alevines que comenzará el pró
ximo día 27, en nuestra capital. 
Igualmente, y a continuación de es
te curso de monitores, se celebrará 
uno de preparadores provinciales, 
para el cual también se ha abierto 
el plazo de inscripción, si bien pa
ra poder tomar parte en éste, es ne
cesario estar en posesión del títu
lo de monitor infantil, bien se haya 

"DAR SANGRE A TIEMPO ES DARLA AHORA". 
Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Soda!. 

DONANTES DE SANGRE S. S. 

E L P R O G R E S O 
EN VIVERO 

Se vende en: Gráficas A. Santiago. Avda. Jos* Antonio; Librería 
e Imprenta Neira. Caiie Pastor Díaz; El Estanco Calle Pastor Oiaz; 
Vda. de Margaride (Librería). Calle Pastor Oiaz; en Covas (Bar 
Pescanova); "Librería Girón" Caiie Pardiñas, i y en La Miseri

cordia (Bar España) 

conseguido en cuelquier curso cele
brado con anterioridad, bien se ha
ya conseguido en el curso que pre
cede a éste y comenzará el día 21 
como antes indicamos. 

L a matrícula para ambos cursos 
podrá reailizarse en los locales de 
la Federación Lucense de Balon
mano, en el curso de la presente 
semana, finalizando el plazo, el 
próximo día 18, ya que ©1 lunes si
guiente, día 21, comenzará ©1 cur
so de monitores infantiles, y una 
vez acabado se iniciará a continua
ción ©1 curso de preparadores pro
vinciales. L a dirección de la Fede» 
ración Lucense , de Balonmano, que 
está en la Casa del Deporte, es ca
lle de la Reina, 10-.30. 

Los mencionados cursos estarán 
impartidos por los señores Viñas, 
que enseñará táctica y sistemas de 
juego; señor Osvaldo que se encar
gará de la técnica; señor Darío, 
que dará psicopedagogía; señor 
Braulio, a cargo del cual están las 
enseñanzas de preparación física; 
las reglas del juego serán dadas por 
el señor Mourelos, y la medicina 
deportiva estará a cargo de un doc
tor que por el momento aún no so 
determinó quien será. 
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KUBALA SE LLEVO A BENIDOEM A 
LOS JUGADORES PARA ENTRENAR 
A L I C A N T E , 22.— ( A L F I L ) . — 

Hacía más de dos meses que en 
Alicante no había llovido, y ha sido 
precisamente hoy, poco antes de 
que el avión que trajera desde Ma
drid a los seleccionados por Kuba-
ja, cuando empezó a caer sobre Ja 
ciudad una lluvia menuda que, de 
momento, ha truncado los planes 
del seleccionador nacional. 

Estaba previsto para esta tarde, 
a las cinco, un entrenamiento en el 
estadio «Rico Pérez» escenario del 
próximo España - Hungría; pero, 
en vista de que el césped estaba 

mojado, Kubala ha resuelto llevar 
a sus jugadores hasta Benídorm, 
donde esta tarde efectuaron un l i 
gero entrenamiento. 

Kubala es el más interesado en 
que ©1 terreno de juego ofrezca las 
máximas garantías, por eso ha de
cidido no utilizarlo en tanto no me
joren las condiciones climaitológi-
cas. De cualquier modo, antes del 
partido, los jugadores tomarán con
tacto con el césped y efectuarán 
uno de los entrenamientos previs
tos para esta semana. 

E i avión que trajo desde la capi-

Club de Montaña Ferrol 

POR 1AS SIERRAS DE ME1RA Y PANDA 
Con un fin de semana de base en 

Meira, el Club atacó su segundo 
circuito de travesías regionaiies de 
la provincia lucense, que bautiza
mos con el nombre de una de sus 
sierras: Mirador, por cuanto es ©1 
mirador natural del escudo galaico 
que se levanta y cabalga sobre la 
orogenia de la cordillera cantábri-
ca, permitiendo cointemplar. todas 
sus sierras: hacia el O. a Terra 
Chá y hacia el E . la barrera mon
tañosa de los montes de León y la 
Cordillera Cantábrica. 

Un fin de semana en Meira coin
cidiendo con feria es un comple
mento que junto con su magnífica 
iglesia monacal románica-cistercien-
se da un aliciente extraordinario a 
una jornada deportivo-turística. 

Meira con un comercio de im
portancia y solera impresiona por 
su contraste entre el sello viejo de 
algunos establecimientos y la ten
dencia moderna. Allí hay de todo 
en prolífera algarabía, y aunque a 
la entrada se ve un parque de repa
ración de maquinaria agrícola eso 
no quita que podamos entrar en 
una talabartería y recrearnos con 
sus habilidades artesanas. Si siguié
semos la línea de un Alvaro Cun-
queiro en sus bosquejos turísticos 
tendríamos que entrar en el buen 
yantar lucense del que también go
zamos. . 

Hoy y aún en fase de reconstruc
ción el conjunto monacal aparece 
más cuidado y el solar de claustros 
ha sido salvado en la medida posi
ble con gusto y cordura. En mate
ria de reconstrucción creo que las 
más de las veces, una política de 
«conservación de ruinas» es lo más 
acertado. L a reconstrucción total, 
costosa, sólo es explicable si cum
ple una función social acorde con 
los tiempos y en manos de aque
llos monjes que en el suyo juga
ron un papel positivo en ©1 agro 
gallego. 

Con el sol poniente estuvimos 
contemplando el sábado la Sierra de 
Meira, con su pico Meira (893) vér
tice geodésico y con su caseta de 
vigilancia. E l domingo la atacamos. 
Con una repoblación forestal sal
vada de los incendios, en su ¡ade
ra E . , permitió un recorrido fácil 
Por sus pistas. Nos acercamos a un 
collado con el coche por la carre
tera a Pousadoiro. A l asomarnos al 
lado O. el contraste de paisa'J fue 
maravilloso, todas unas estrivacio-
nes que encuadran de N . a S. al 
EO. estaban ante nosotros. Reta
ma baja alterna con tojo bajo, con 
huellas de pasados incendios. 

Volvimos a Meira en el momento 
álgido de la feria y la atravesamos 
en medio de un cuadro de gran co
lorido. 

Enfilamos la carretera a Baleira 
y en ©1 lugar previsto con precisión, 
quedamos al pie del Panda (833 m.) 
que da nombre a la Sierra. Pasar 
Por Susá fue un recreo de ver pira-

LUGO ATLETICO 
Se ruega á los jugadores de es-

í-ub se personen mañana jue-
Ve";, a las ocho ds la tarde, en 
€1 -ocal socl-a, con el fin de tra
bar asuntos del máximo interés. 

denos y un campo con habilidades 
de jardinería sorprendente. Charla
mos con su propietaria, una agrada
ble anciana muy atenta que gozó 
como nosotros explicándonos sus 
desvelos y su orgullo de lo que ha
bían creado. 

Panda es un pico monótono ro
deado de repoblación forestal es
pesísima por su lado «O» que nos 
obligó a la alternativa de un ári
do cortafuegos de fortísima pen
diente. Había pistas forestales de 
dudosa interpretación. 

Situamos la cumbre con Meira y 
la Sierra de Candá que aparece con 
fallas orogénicas sorprendentes. 

Durante la comida hicimos un 
análisis del paisaje agrario: inexpli
cable. Las mismas laderas, la mis
ma comunicación, común orienta
ción, limpieza de piedras, no per
miten explicar por qué tanta tierra 
sin una explotación racional y ren-
tabilizada, Siempre nos queda este 
mal sabor al contemplar nuestro 
agro. 

Los caseríos sorprendían por la 
regularidad y volumen de sus ca
sas bloques cuadrados de pizarra 
de recios esquinales cuidadosamen
te cubiertas en pizarra^ ¡Moka ca
sa grande! 

Los hórreos ya eran auténtica
mente astures o galaicos de esa zo
na indecisa y de transición. Cua
drados, de grandes proporciones y 
cubiertos de colmo y puja de cen
teno. 

Parada en una tasca de Bailonga 
nos permitió seguir la jerga indig
nada «galego-castelan» acerca de 
los coches de línea y de feria que 
transitan por estas «socavonas ca
rreteras» donde la velocidad má
xima permitida (sin indicador) son 
20 K m / h . A como está la gaso
lina y los coches, me apunto a un 
bamboleante tirbury, guardapolvos 
y gafas. 

Dejar ©1 coche es un placer de 
difícil realizacióri para ©1 hombre 
moderno. 

Dos grupos más del Club salieron 
el pasado domingo. Uno apuntó a 
la Sierra de Neda sobre Mondoñe-
do para llegar As Covas do Rey 
Cintoulo. E l enlace por radiotelé
fono a la hora prevista, nos falló. 

E l tercer grupo estuvo en Los 
Aneares, iniciando nuevos socios 
©n esta tan entrañable sierra para 
los montañeros de nuestro Club. 

MONTAÑERO (G.G.P.) 

tal de España a Alicante a los ju
gadores vino con bastante retra
so. Desde el aeropuerto de «El A l -
tet», los expedicionarios se trasla
daron al hotel «Sidi-Sanjuán», don
de ha quedado montado el cuartel 
general, junto ai mar. 

Los jugadores que acompañaron 
a Kubala son 13: Capón, Ramos, 
Juanito, Solsona, Marañón, Arco-
nada, Cortabarría, Zamora, Satrús-
tegui, Alesanco, Villar, Churruca 

y Rojo I . 
Hemos cambiado impresiones con 

Ladislao Kubala y le hemos pre
guntado la selección que comple
taría con los tres jugadores del 
Real Madrid que se han venido ci
tando —Miguel Angel, Pirri y Ca-
macho—, el seleccionador ha dicho 
que, llegada la hora, vendrán los 
jugadores que sean necesarios, aun
que no sean precisamente los tres 
madridistas. 

E l ambiente en torno al partido 
es de extraordinaria expectación y 
se prevé que el lleno será comple
to. Las taquillas se abrirán maña
na, miércoles, pero en la Secreta
ría del Club se han recibido los últi
mos días encargos muy importantes 
de la provincia, de la región y de 
varios puntos de España. E l preció 
de las localidades es bastante ase
quible; las más caras se pagarán 
a 800 pesetas y las más baratas a 
300, pero además habrá entradas 
especiales para señoras, a 75 y '00 
pesetas, y para niños, a 50 pesetas. 

Y a se conoce el nombre del árbi-
tro del encuentro, que será el fran
cés Vantrot, al que ayudarán jue
ces de línea de la misma nacionali
dad, Buil y Frere. 

ANDORRA, 22. — (ALFIL) . — E l 
belga Bruyere ha sido el vencedor 
de la segunda etapa de la X V Se
mana Catalana de Ciclismo, dispu
tada entre Montblanch y Ando
rra, con 206 kilómetros. 

Clasificación de la segunda etapa 
de la Semana Catalana de Ciclismo, 
Montblanch-Andorra, de 206 kiló
metros, promedio 32,337 kilómetros 
hora. 

1. — Josep Bruyere, Bélgica, 
6-21-45. 

2. — Fredy Maertens, Bélgica, 
6-22-14. 

3. — Merckx, Bélgica, 6-22-14. 
4. —• Mariano Martínez, Francia, 

6-22-17. 
5. — Luenberger, Suiza, 6-22-17. 
6. — Agostinho, Portugal, 6-22-17. 
7. —- Lasa, 6-22-27. 
8. — Torres, 6-22-43. 
9. — Pollentier, Bélgica, 6-22-43. 
10. — L . Malfait, Bélgica, 6-22-51. 

LA GENERAL 
Clasificación general de la Se

mana Catalana de Ciclismo, des
pués de la segunda etapa. 313 ki
lómetros de recorrido, promedio 
33,404 kilómetros hora. 

1. — Josep Bruyere, Bélgica, 
9-21-12. 

2. — Freddy Maertens, Bélgica, 
9-21-39. 

3. — Eddy Merckx, Bélgica, 
9-21-41. 

4. — Martínez, Francia, 9-21-52. 
5. — Félix Suárez, ídem. 
6. — Agostinho, Portugal, ídem. 
7. — Lasa, 9-22-02. 
8. — Pollentier, Bélgica, 9-22-08. 
9. — Lieven Malfait, Bélgica, 

9-22-16. 
10. — Pedro Torres, 9-22-18. 

La Mutualidad Nacional de 
Empleadas del Hogar radica en 

. las Sedes Provinciales del Ins
tituto Nacional de Previsión 
donde se podrá obtener toda 
clase de informaciones, así co
mo en la Sección Femenina del 
Movimiento. 

se jugaran 
69 segundos del 

encuentro 
Laredo-Guecho 

Se comenzará con el 
lanzamiento de un 

penalty 
B I L B A O , 22. — ( A L F I L ) . —-

Mañana, miércoles, a las seis 
y media de la tarde se jugará 
en el campo de San Mamés, y 
a puerta cerrada, el f inal ' del 
partido Laredo-Guecho, que 
constará de un minuto y 9 se
gundos de duración. 

Como se recordará este par
tido, que se Jugó en el campo 
del Sardinero de Santander, fue 
suspendido a raíz de los inci
dentes ocurridos tras la inva
sión del público al terreno de 
juego, por lo que el árbitro dio 
por terminado el encuentro. E n { 
aquella ocasión Mediavilla del 
Guecho, lanzó un penalty, que 
salió fuera. E l árbitro por i n 
terpretar que algún jugador se 
había movido decreto el lanza
miento del penalty de nuevo. 
Luego vinieron los incidentes 
que dieron motivo a la conclu
sión del encuentro. 

Por tanto mañana se lanzará 
en San Mamés de nuevo el pe
nalty y se jugarán los 69 segun
dos del encuentro, que lleva la 
ventaja de 1-0 a favor del L a -
redo. 

t 
VIII ANIVERSARIO DEL ILUSTRISIMO SEÑOR 

Don Purificación de Cora Sabater 
Director Gerente del Diarlo EL PROGRESO 

Falleció en esta ciudad el 24 de marzo de 1969, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición 
de Su Santidad 

D. E. P. 
S U F A M I L I A , 
AGRADECE a sus amistades y personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma y 

la asistencia a las misas generales que durante el día 24 del actual, se celebren er la iglesia parroquial 
de Santiago (Nova). 

Lugo, 23 de marzo de 1977 

t 
TERCER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

DON VICTOR LOPEZ PENELA 
Que falleció en esta capital el día 24 de marzo de 1974, a los 24 años de edad, después de haber re

cibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 
D. E. P. 

Su esposa, María de la Concepción López Rouco; hija, Ana-Belén López López; padres, Manuel 
López López y Aurea Pénela Rivas; padres políticos, José María López Barrelro y Asunción Rouco Váz
quez; hermanos, Venancio y Manuel López Pénela; hermanos políticos, Inés, José, Elíseo y María 
Monserrat López Rouco y María Delia García Várela; tíos, primos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma y la asistencia al funeral de aniversario, acto que tendrá lu
gar mañana, jueves, día 24, a las SEIS de la tarde, en la iglesia parroquial de San Antonio de Padua, 
favor que agradecerán. Lugo, 23 de marzo de 1977 

t 
LA SEÑORA 

DOÑA MARIA DEL PILAR DI 
Falleció ayer, día 22, en la villa de Parga, a los 36 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la tiendición de Su Santidad 

D. E. P. 
Su esposo, José Vázquez Díaz (funcionario de la Caja de Ahorros de La Coruña y Lugo en Rábade); hijos, Maria de la Paz, María Jo

sé y Ramón; madre, María Roca Acción; hermana, Maria Isabel; madre política, Josefa Diaz Castiñeira; hermanos políticos, José Luis 
Martínez, María del Clisat, Argimiro, Josefa y Antonio Vázquez Díaz, José Vázquez Castro, José González Martínez y Maria del Carmen Vlla 
Sánchez; tíos, sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria al cementerio parroquial, 
acto que tendrá lugar mañana, jueves, día 24, a las CINCO Y MEDIA de la tarde, y seguidamente, a los funerales que por su eterno des
canso se celebrarán en la iglesia parroquial de San Esteban de Parga, favores que agradecerán. ; 

NO SE RECIBE DUELO Parga, 23 de marzo de 1977 
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anuncios ñor Dalabras 
Automóviles 

ACADEMIA AUTO GUIA. Apren 
dizaje garantizado en ciudad, en 
carretera, Muñoz Grandes, 73. 
Teléfono 22-02-42. 

AUTOS GENARO antes de vender 
su coche usado consúltenos. Lo 
pagamos más y al contado. 

AUTOS GENARO compra-venta-
cambio, vehículos de ocasión. 
Grandes facilidades. 

AUTOS GENARO. Avenida Coru-
fia. 122. Teléfono 21-83-87. 

AUTOS RALLY. compra - venta-
cambio automóviles usados. Ge
neral Mola, 19. Lugo. Teléfono 
21-84-26. Concepción Arenal. 34. 
Monforte de Lemos. Teléfono 
40-29-31. Urbanización Cantarra-
na. Vivero. Teléfono 56-06-11. 

AUTOS "MENOR", Automóvi
les de ocasión con garantía y 
ai precio más Justo. Avenida 
Madrid 5 Teléfono 22-39-27. 

AUTOS HERMANOS - VAZQUEZ, 
compra, venta, cambio automó
viles. Plaza Obispo Odoario. Te
léfono 21-44-26. 

ALVAUTO. Seriedad, garantía 
en compra-vénta-cambio, toda 
clase modelos coches usados. 
Calle Chantada, 7. Lugo. 218914. 
San Roque, 25. Ribadeo. 

VENDO caja camión, 5 metros, 
magnifica. San Roque, 58-BaJo. 

PARTICULAR vende "Dyane-6". 
Teléfono 21-86-26, Llamar de 12 
a 3. 

VENDESE Citroen D-S, 23, impe
cable. Telfs. 21-51-07 y 22-16-75. 

AUTOS BERNARDO compra yj 
coche usado. Paga más al con
tado. 

A U T O S BERNARDO. Compra 
venta-cambio Vehículos usados. 
Avda Coruña 69 Telf 21-87-61. 

AUTOS BERNARDO automóviles 
revisados y garantizados Muchas 
facilidades Teléfono 21-87-61. 

VENDO 131-1.600, año 76. R-12-S. 
Simca 1.200 F#;pecial. 21-30-46. 

AUTOS GOYA. Regente/car. Au
tomóviles sin conductor Coches 
impecables 40 oficinas en todi 
España. En Galicia: Lugo. Ruiz 
de Alda, 3 Teléfono 21 18 00 y 
21-18-71. La Coruña. Santiago 9 
Vigo 

O C A S I O N 
SEAT 131 - 1430 

Semi-noevo 
Telf. 21-64-06 

LiAND ROVER cortos largos 
Garantízanos Facilidades Autos 
Jema. Talleres propios Grtlz 
Muñoz 25 Teléíono 21-13-27 

OCASION: Vendo furgoneta Gas-
Oü, semlnueva. Telefono 21-51-02. 

OCASION: Vende camión 3,5 $ 
toneladas. Carga útil. Razón en $ 
Talleres Maira. Avenida Coru- ¿ 
ña, 462. Teléfono, 21-78-21, \ 

PARTICULAR vende G.S. impe
cable. Telf. 21-75-10 (8-10 noche). 

Alquileres 

SE ALQUILA piso amueblado. 
Calle Orense, 1 - 1.°. Teléfono 
21-48-75 

SE ALQUILA piso amueblado a 
estrenar, con calefacción y ga
raje Razón TPléfono 21-36-34. 

BAJO en Ronüa 3ÜO m.2. Xeielono 
21-39-44. 

Bolsa de la Propiedad 
En esta sección únicamente 
podrán publicar sus anuncios 
ios agentes colegiados de la 
Propiedad Inmobiliaria y los 

propietarios de fincas 

SE ALQUILA piso amueblado, cén
trico, a estrenar. Telf. 21-65-92. 
Llaniar de 1 a 3. 

ALQUILASE piso en Ronda Gene
ral Primo de Rivera. Teléfono 
21-67-66. 

SE ALQUILA pisos, muy céntri
cos, con calefacción, para ofici
nas y bajo con sótano para lo
cal comercial. 

ALQUILO buhardilla. T e l é f o n o 
21-84-61. 

ORTEIN alquila locales para ofi
cinas. Informes: San Pedro, 7-1.°. 
Teléfono 21-31-52. 

Fincas y Solares 

LAR vende pisos Avenida Carrero 
Blanco. Todos los servicios. Aco
gidos. 

LAR vende áticos: Calle Guardias, 
calle Muñoz Grandes. 

LAR vende piso acogida en calle 
Rio Narla. Con garaje. 

LAYBE, vende pisos en Ronda de 
Las Mercedes: Garaje, ascensor, 
trastero y calefacción individual 

LAR" vende fincas en Carretera Na
cional VI . Zonas óptimas. 

LAR vende pisos en 2.a Ronda. 
Frente Pabellón Deportes. 

LAR vende bajos desde 3.400.000 
pesetas en diversas zonas. 

LAR vende finca en Conturiz, 
8.000 m2. Zona de promoción. 

LAR vende finca en Castro de R i 
beras de Lea, 600.000 pesetas, 

LAR vende piso en Avenida Ra
món Ferreiro. Acogido. Todo ex
terior. 

SE VENDE casa, cuatro plantas 
calle Monforte. Informes: Telé
fono 21-46-98. 

VENDO local comercial, céntrico, 
120 metros cuadrados. Propio 
oficina o comercio. Informes: 
Teléfono 21-45-18. (Horas ofi
cina). 

DIAZ PAZ, vende pisos a estrenar, 
calle Ortiz Muñoz. Informes: 
José Antonio, 21 - 1.°. Teléfono 
21-46-06. 

NUKTEZ rORRON, vende casas, so
lares, fincas, pisos. Santo Do
mingo. 1-1.° 

VENDO Disos calle Montirón. En
trega mes mayo. Informes: Te
léfono 22-29-12. (De 11 a 2 tarde) 

SOYUVE, ahora también en La 
Coruña. Próxima apertura. 

SE VENDE piso y patio. Calzada 
del Puente - Lugo. Informes: 
Teléfono 53-03-17. Sarria. 

LAR. Agencia Oficial de la Propie
dad Inmobiliaria. Plaza de An
gel Fernández Gómez, 3 - 1.°. 
Teléfono 21-53-65. (Detrás del 

.Ayuntamiento). 

L A Y B E , vende pisos Avda. Coruña: 
calefacción y ascensor. Infórme
se en Ruanueva, 13. 

LAYBE, vende pisos en Ronda Mer
cedes: 111 m2. útiles, calefacción, 
ascensor, trastero y garaje. Aco
gidos. 

L A Y B E , vende piso en rotonda 
edificio Fin cresa: tres dormito
rios, comedor, calefacción cen
tral. ?araje, ascensor y amplia 
terraza. 

L A Y Í Í E , vende pisos construcción 
Segunda Ronda: amplios, solea
dos, garaje, calefacción, ascensor 
y trastero. Entrada 359.631 pese
tas. Informes: Ruanueva, 13. 

LAYBE, vende pisos Avda. Muñoz 
Grandes: cuatro dormitorios, co
medor, calefacción, garaje y as
censor. Facilidades. 

L A Y B E , vende últimos pisos Avda. 
Carrero Blanco. Entrada 740.000 
pesetas. Trastero, calefacción, as
censor y garaje. 

L A Y B E , vende extraordinario piso 
calle Dynam: 110 m2. útiles. Ga
raje, ascensor y calefacción. Pre
cio: 3.400.000 pesetas. 

L A Y B E , vende piso calle Islas Cíes: 
económico, tres dormitorios, co
medor y plaza garaje. Precio: 
1.850.000 pesetas. 

VENDO oajos comerciales, pisos 
modernos, céntricos. Facilidades. 
Informes: Rio Neira, 21, entre
suelo Telfs. 22-23-83 y 22-08-78. 

L A Y B E , vende pisos en construc
ción. Acogidos, calefacción, ga
raje, ascensor. Situación: Ave
nida Coruña. 

PAZ GONZALEZ tiene siempre pa
ra usted una oportunidad en la 
compra de pisos y bajos comer
ciales. Garantía y seriedad. Te
léfono 21-42-70. -

SE ARRIENDA bajo para indus
tria. Informes: C / . Río Lor, 33-
1.°, o llamar al teléfono 21-15-S9. 

PISO estrenar, calefacción, ascen
sor, bien situado. Informes: Her
manos Carro, 12-1.°. 

COMPRO monte, con o sin made
ra mínimo 500 ferrados. 468-09-99 
Madrid. 

S E VENDE parcela, piscina, poli-
deportivo. "Trbanización Santa 
Marina. Teléfono 22-09-31. 

L A Y B E , vende piso calle Mondo-
ñedo: acogido, calefacción, agua 
caliente central y garaje. 

LAYDE, vende piso calle Río Avia: 
110 m2. habitables, construcción 
primera calidad. Consúltenos en 
Ruanueva, 13. 

SOYUVE tiene muchos pisos, vi
sítenos, le trataremos con amabi
lidad y le informaremos amplia
mente. Nóreas. 15 - 2.°. 

SOvUVE vende bajos apropiados a 
cualquier negocio, distintas su
perficies, buenas situaciones. 
Visítenos. Nóreas. 15 - 2.°. 

SOYUVE. Administración de fin
cas, comunidades, cooperativas 
Nói-eas. 15. Teléfono 21-13-26. 

SOYUVE, para que usted compre, 
venda o alquile. Visítenos en 
Nóreas, 15 - 2.°. 

SOYUVE vende fincas y parcelas 
próximas a Lugo, propias para 
recreo o industria. Nóreas. 15-2.°. 

SE VENDE piso. Sagrado Corazón, 
7-3.° derecha ^Teléfono 22-24-02. 

NUSTEZ TOBRON vende ático, 18 
Julio, detrás Milagrosa, 5 dormi
torios, salón-comedor, baño, ser
vicio, cocina, despensa, trastero, 
2 terrazas. 1.600.000. 

NUNEZ TORRON vende piso zona 
Parque, 130 m. útiles, próxima 
entrega, calefacción, garaje y 
trastero, 3.500.000. 

NUNEZ TORRON vende pisos ca
lle Dynam (Estación Autobuses), 
todos los servicios. Precios muy 
interesantes. 

NUSTEZ TOBRON vende aparta
mentos playas: Foz, Tapia, San-
gen jo, Villagarcia de Arosa, y 
La Coruña, desde 900.000. 

NUÑEZ TORRON vende pisos Ave
nida Coruña, con calefacción, 
desde 1.650.000. 

NUÑEZ TORRON vende ííisos ca
lle Primavera, todos los servi
cios, 675.000, entrada. 

NUÑEZ TORRON promociona vi
viendas lujo en Recátelo, magní
ficos acabados. 

NUÑEZ TOBRON vende piso so
leado, con plaza de garaje.JPróxi-
ma entrega acogido, 2.000.000. 

VENDO piso 100 m2. nuevo, con 
garaje. Precio 2.000.000 pesetas; 
facilidades. López Várela. Buen 
Jesús, 6. 

SOYUVE. Vende amplio solar, pró
ximo Avenida Coruña. Nóreas, 
15 - 2°. 

LAR vende fincas de 7 y 3 Has. a 
12 kilómetros de Lugo. 

VENDO pisos, bajos comerciales, 
solares, fincas. Agencia Faro. 
Calvo Sotelo, 24. 

SOLAR céntrico. Superficie total 
400 m2. Superficie edificable en 
alturas 170 m2. Sótano, bajo, en
tresuelo y 6 plantas. Soyuve. Te
léfono 21-13-26. 

\ ^ * \ "RIVAS" 'Agencia Oficial de \ 
la Propiedad Inmobiliaria, ven
de pisos terminados y en cons
trucción, bajos, solares, fincas. 
Visítenos en Campo Castillo 18-
1.0-C. Teléfono 21-59-98. 

URGE venta finca Carqueixo 7.000 
m2. solar edificable. Rodríguez 
Lorido. Plaza Ramón Montene
gro. Agencia. Teléfono 22-04-92. 

EN RIBADEO, yéndese casa, de 
bajo, dos pisos, buhardilla y 
patio, en Amando Pérez, 28. 
Informes: Teléfono 110-877. 

L A Y B E , traspasa supermercado ca
lle Concepción Arenal. Precio in
teresante. 

ORTEIN vende pisos distintos pre
cios, zonas y condiciones. San 
Pedro, 7-1.°. 

PARTICULAR vende dos pisos. 
Informes: Teléfono 22-16-02. 

VENDESE finca de unos 40.000 
m2. de superficie, muy buena 
situación, más de 300 m. de fren
te a carretera asfaltada. Infor
mes: Teléfono 22-21-90. Lugo. 

VENDO solares, próximos pla
ya San Cosme de Barreiros 
(Lugo). Informan: T e l é f o n o 
23-26-08 (Coruña). 

A NUESTROS 
ANUNCIANTES 

Los anuncios para esta 
Sección sólo se recibirán 
en nuestras oficinas hasta 
las ocho de la tarde. 

Traspasos M | | 

TRASPASASE Café - Bar. Plaza 
del Campo. Teléfono 21-47-65. 

COMERCIO muy céntrico, poca 
renta. Teléfono 21-52-55. 

SE TRASPASA Cafe-Bar, con vi
vienda. Informes: Telf. 21-50-42. 

ORTEIN traspasa cafetería, cén
trica. Informes: San Pedro, 7-1.°. 

Colocaciones 

SE NECESITA electricista para 
maquinaria agrícola. Informes: 
Oficina Empleo. Oferta número 
2.773. 

SE NECESITA mecánico para 
maquinaria agrícola. Informes: 
Oficina Empleo. Oferta número 
2.772. 

SE NECESITA palista para Cater
pillar, con práctica en pistas de 
Concentración Parcelaria. Infor
mes: Oficina de Empleo, General 
Mola, 65. Oferta 2.894. 

Compras 

PIANO. Teléfono 22-19-80. 

Demandas 

TRABAJE en casa, grandes ganan
cias. Informes: Apartado 863. 
Oviedo. 

BUSCAMOS personas para tra
bajos caseros muy rentables. 
Oniversal - Altea (Alicante). 

1.000 pesetas diarias trabajando en 
casa. Escribir: Alba. Enamora
dos, 23. Barcelona-13. 

SE NECESITA chica todo el día, 
con informes. Llamar al 21-18-96 
después de las 7. 

SE NECESITA chica. Catasol, 
25-4.° izquierdo. 

SE NECESITA chica horas. Sole
dad, 17-1.°. 

SE NECESITA chica fija. Teléfo
no 21-13-46. 

SE NECESITA chica fija o por ho
ras. Llamar (de 3 a 6), 21-49-06. 

CHICA fija, responsable, 3 de fa
milia. Dr. Gasalla, 29-3.° dere
cha. 

CHICA fija. Aguirre, 8-2.°, 

SEÑORA, señorita, importante 
empresa de prestigio mundial 
le ofrece la realización de una 
actividad de acuerdo con sus 
deseos, con buenos ingresos y 
sin horario fijo. Los avisos se | 
atenderán por riguroso orden * 
de llamada. Teléfono 61-42-2P > 
de La Coruña. Apartado de Co- \ 
rreos. 14.875 de Madrid | 

Enseñanza 

C. I . L . Inglés, francés, alemán. 
Ruanueva. 25 Teléfono 21-89-31. 

Huéspedes 

SE ADMITEN empleados, jubi
lados. Pensión completa. Pre
cios muy económicos. San Ro
que 46. 

Pérdidas B a l 

PENDIENTE, viernes noche. Can
tón a iglesia S. Pedro, Ruanue
va, Plaza Catedral. Llamar. Te
léfono 21-31-92. Se gratificará. 

^ , \ \ \ \ s w v « . . . . ^ ^ ¡ ^ 

Varios 

VETERINARIO, partos y cesáreas. 
Teléfono 22-36-53. (Lugo). 

ATENCION: Pintado de edificios, 
fachadas, nabitaciones, empape
lado. Pinturas c. Conde Agui
rre. 2. Teléfono 21-29-23. 

PINTURAS en general. Alfonso 
Vázquez Ares. Calle Portugal, 31. 
Teléfono 21-55-97. 

JOSE VAZQUEZ ARES. Especiali
dad en empapelados y sintasoL 
Teléfono 21-40-78. 

Ventas Jpi 

PAPFL impreso para envolver co
mercio todos ramos. Solicite ta
rifa y muestrario. Telf. 21-26-79. 

SE VENDE mobiliario de .-araerla. 
Informes: Calle del Prado, 24-2.° 

izquierda. 
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LA VIDA 
A S I 

Hacia un nuevo ministerio de Relaciones... 
^ v *eue de última pagina) 

12i5, y en las enseñanzas del 
aecual Pontífice, Pablo V I . 

^espués, se refirió " a l 
preocupante aumento dé la 
nueva liturgia del ocultismo 
moderno", a la que definió 
como " l a segunda venida de 
Sa tanás" . 

if jUfcttECiiOS S O B R E L I 
BRO,* P R E S i A J O S 

L a asociación de escrito
res oritanica apelu al Go
bierno para que presente 
anee los comunes el proyec
to de Ley de Derecnos de 
aucor soore libros prestados 
por oibliotecas publicas. 

cinco ilustres miemoros de 
la asociación, entre los que 
escan Angus Wilson y Kings-
ley Mis, solicitaron que se 
aosiere la discusión de ese 
proyecto, que ya completó su 
necesario paso por la Cá
mara de los Lores. 

¿.e trata de conseguir cier
tos derecnos de autor en 
vxroud del movimiento de 
cacta obra en las bibliotecas 
publicas, o llegando a un 
acuerdo colectivo entre el 
Gobierno y las sociedades de 
escritores. 

¡hn el documento entrega-
dó al primer ministro los es
critores afirman que será 
absolutamente imposible de
dicarse a la literatura en es
te país si no se consigue esa 
ley, sin la cual los derechos 
de autor concedidos por los 
editores son ridículos. 

" L a tradición literaria bri
tánica" , dicen, "será exter
minada por hambre". 

(Viene de última página) 
quiso añadir el señor Palomares Díaz -y lo defenderá 
en el pleno, según me confirmó él mismo después 
de los d^ates- en el capítulo de las exclusiones a 
los magistrados, jueces y miembros del ministerio 
fiscal, su punto de vista en cuanto al derecho de 
asociación. 

Como nota final, la señorita Plaia propuso que 
constara la obligatoriedad de que antes de que el 
Gobierno dicte las hormas complementarias de esta 
Ley, se oiga a los Consefos Nacionales de Trabajado
res y Empresarios. 

El segundo proyecto a someter a la aprobación 
del pleno ofrece menos dificultades, entre otras co
sas, porque los propios procuradores están conven-
cidos de su inutilidad práctica. Me refiero a la Ley 
Orgánica del Consejo de Economía Nacional, que mo
difica la actual composición y competencias de este 
organismo. El sentido político de esta Ley fue con
tentar a los procuradores sindicales ante los debates 
de la Ley para la Reforma Política y obtener asi sus 
votos favorables a la reforma. Ahora ese sentido po
lítico se ha esfumado; sin embargo, las discusiones 
del proyecto tuvieron un peculiar acento electoralls-
ta. Todo procurador que se creía con alguna repre-
sentattvidad de algún sector económico, social o pro

fesional, presionó para, que esas voces tuvieran ca
bida en el CEN. 

Fruto de aquel debate fue un CEN completamente 
inflado de competencias y de componentes. La po
nencia ya había elevado el número de consejeros 
propuestos por el Gobierno a 250 componentes, pero 
el celo de los procuradores lo elevó a 290. La Ley 
puede quedar aprobada sin especiales resistencias, 
ya que en la Comisión de Leyes Fundamentales se 
aprobó con el consenso general. Asi, como el conven
cimiento de que el CEN no llegará a ponerse en mar
cha. Sin embargo, tienen derecho a defender sus 
enmiendas los señores Serrats Urqutza, Toro Ortí, 
Gamazo Peláez, y Díaz Llanos. 

La aprobación de estos dos proyectos y el poste
rior reconocimiento de las centrales sindicales que 
vienen funcionando paralelamente, va a suponer el 
desmantelamlento de la ectual Organización Sindi
cal. Esto coincidirá en fechas con el primero de ma
yo, fecha puesta como tope por el ministro de los 
Sindicatos, señor De la Mata, quien puede terminar 
su tarea por aquellas fechas. Su salida del Gobierno 
podría estar relacionada con una presunta reforma 
administrativa, pero su misión habría quedado agô  
tada con la constitución de un Ministerio de Relacio
nes Laborales, como fusión de los actuales Departa
mentos de Trabajo y Relaciones Sindicales. 

CARMELO CABELLOS 

LEA HOJA O E l LUNES DE LUGO 

NOVENARIO DE MISAS 

Dará comienzo hoy, día 23, a las 
OCHO de la tarde, en la iglesia pa
rroquial de Santiago (Nova), aplica
das por el eterno descanso de 

LOS SEÑORES 

D. Juaii Fernández Abelleira 
Y DE SU ESPOSA 

Doña Manuela Paz Félpelo 
Que tallecieron, respectivamente, los 
días 18 de marzo de 1977 y 16 de 

marzo de 1970 

D. E. P. 

SU FAMILIA, 
AGRADECE una oración por el 

alma de los finados y la asistencia 
a alguna de dichas misas. 

Lugo, 23 de marzo de 1977 

EL SEÑOR 

M JESUS VALIN PEREZ 
FaÚeció en su casa de Lamela-Guntín, el día 22 de los corrientes, a los 75 años de edad, después de 

recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 
D. E. P. 

Su esposa, Manuela Várela Aldarlz; hermanos, Carmen, Benito, Manuel y Jesús; hermanos políticos, 
Celia Vázquez Basadre, Consuelo Rodríguez López, Generosa Rodríguez Rodríguez, Marcelino Verela 
Aldariz y Angela Várela Vázquez; ahijados, sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver y 
funeral de entierro, actos que tendrán lugar hoy, miércoles, día 23, a las CINCO de la tarde, en la iglesia 
parroquial de Santa Marina de Lamela-Guntín; favores que agradecerán. 

Casa mortuoria: Casa de Benito Lamela-Guntín, 23 de marzo de 1977 
NOTA.—A las CUATRO de la tarde saldrán coches de la calle Monte Faro (al lado de Frigsa). y de 

la Plaza del Ejército Español (Fonte do« Ranchos), pasando por el Picato y la Veiga. 

LA SEÑORA 

t Doña María Teresa Santiso Ferreiro 
(Vda. de Víctor Vázquez Díaz) 

"Profesora de E. G. B., retirada" 
«i 

Falleció en su casa de Baralla, el día 21 de los corrientes, a los 85 años de edad, después de recibir los 
Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 

SUS COMPAÑEROS DEL COLEGIO NACIONAL DE BARALLA, 

RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver y funeral de en
tierro, actos que tendrán lugar hoy, miércoles, día 23, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial 
de Santa María Magdalena de Baralla; favores que agradecerán. 

Baralla (Lugo), 23 de marzo de 1977 

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

NAVARRO FRIGINAl 
(Empleado de la Compañía Telefónica Nacional de España) 

Que falleció en esta ciudad el día 24 de marzo de 1976, confortado con los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

Su esposa, María Luisa Vázquez Díaz; hijos, José Antonio y Luis Miguel Navarro Vázquez; hermana, Antoñita Navarro Frlginal (au
sente); hermanos políticos, Ramón Ugarfe (ausente), Angelines, Mercedes, María del Pilar, María del Carmen y Manuel Vázquez Díaz (De 
Recauchutados Lugo), José María Sánchez Rodríguez (Empleado de la Compañía Telefónica), Emilio Casa nova Rodríguez (Empleado de 

•̂"igsa), Valeriano Fernández Gayoso (Agente Comercial), Jesús Rublo Fernández (De Mueblería Americana) y María Dolores López García; 
sobrinos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia al funeral de primer 
aniversario que se celebrará en la iglesia parroquial de San Pedro, mañana, jueves, día 24, a las CINCO de la tarde; favores que agradecerán. 

Lugo, 23 de marzo de 1977 

DELEGACION DE 
H A C I E N D A 

MANDAMIENTOS AL PA
GO 

Relación de perceptores de can
tidades en esta Delegación de Ha
cienda cuyos mandamientos se 
ponen al pago: 

Señores don: 
Manuel Arrojo López, Cons

trucciones Alea S.L., Jesús Gasa-
lia Fernández, Donato González 
Artal, Mario López Dura, José 
Manuel Ledo López, tibaldo Car-
bailada Pérez, Francisco Arecha-
ga Vázquez, Nicanor Seoane Mo
reno, Antonio Saavedra Sánchez, 
José A. Rodríguez Codesido, Ma
nuel Rodríguez González, Jesús 
Mosqueda Taboada, José López 
Vázquez, G i l Guitíán Alvarez, Ce
lestino Franco López, José María 
Díaz Ocampo, Victoriano Castro 
Castiñeira, Manuel Marcos Toru-
riño, Víctor Ferreiro Novo, Ma
nuel Alfonso Bozo, César felan-
co Pérez, Carlos Diez Paz, José 
Aurelio Pérez González, Tibaldo 
Soto Sánchez, Carlos López F ran 
co, Antonio Fernández López, Je 
sús Yáñez Rebolo, Inocencio T a 
to Cabado, Justo Moreda Díaz, 
Julio Díaz Fernández, José María 
Núñez Terrón, Feliicano Gómez 
Pedreira, Benjamín Llisterri L l i s -
terrl, José María López Noce
da, Eduardo Núñez Terrón, Aca
cio Saco Fernández, Fermín Mar
tínez Freiré, José López Braña, 
José Geimonde López, Higinio 
Gómez Illán, Manuel Fernández 
Tabares, Delio Prado Sancosmed, 
José Santos Martínez, Antonio 
Lage González, José López V a l -
cárcel, María Amparo Fernández 
Yáñez, Abelardo Pato González, 
Manuel Rey Busto, Gerardo Por
to Vázquez, Jaime Costas Rodrí
guez, Fausto García Iglesias, Jo 
sé Gallo Bermúdez, Marcial R i -
beiro Louzán, José Leal Novo, 
Gaspar Fernández Lolo, Antonio 
Pintor Rodríguez, Rosa Núñez 
Romero, Grupo Técnico y Orga
nizador de l a Cerámica de Sar-
gadelos S.L., Seminario de Estu
dios Cerámicos N.F.I . , Dictino 
Santalla Alvarez, Carmen Pardei-
ro Fernández, Josefa Soto Moi-
nelo, Jesús Lombao Barreiro, Jo
sé Teijeiro Maseda, Francisco 
Pirvida Nieves, Luis Doga López, 
Carlos Alves da Silva, Luis Fuen
tes Hortas, José Leal Balsa y An
tonio López López. 

NOTAS NECROLOGICAS 
AGRADECIMIENTOS 

Los familiares del fallecido se> 
ñor don Andrés Amenedo Meraldi' 
ne (q.e.p.d.), desean expresar por 
este medio el testimonio de su 
agradecimiento a todas las perso
nas que se dignaron asistir a los 
actos de sepelio y funeral del fi-
nado, celebrados los días 19 y 21 
de los corrientes, respectivamente, 
en Santa María de Viílalba, agrade
cimiento que hacen extensivo a las 
personas que de un modo u otro 
les hicieron llegar su condolencia 
por tan irreparable pérdida. 
; —La familia del fallecido Sr. don 
Bautista Alonso Taboada (q.e.p.d.), 
expresa por medio de estas colum
nas su más sincero agradecimiento 
a todas las personas que se han 
dignado asistir a la conducción 
del cadáver y funeral de entierro, 
actos que tuvieron lugar el pasado 
día 17 del actual, en la iglesia pa
rroquial de Abeledo (Abadín), 
agradecimiento que hacen exten
sivo a todas aquellas que, por di
versos medios, les notificaron su 
más sentido pésame. 

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA 

DOM CONCEPCION FERNANDEZ ARIAS 
Que falleció el día 16 de marzo de 1976, en Bolañó - Castroverde, 

confortada con los Auxilios Espirituales 
D. E. P. 

Sus hijos, Carmen y Manuela Fernández Fernández; hito político, 
Manuel Diez Veiga; nieta, María Concepción; hermana, Josefa; so
brinos, primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y pérsonas piadosas lina oración por 
el alma de la finada y la asistencia á la función de primer aniver-
sario, acto que tendrá lugar mañana, jueves, día 24, a las CINCO de 
tarde, en la iglesia parroquial de Bolaño; favor que agradecerán, 

Bolaño-Castroverde, 23 de marzo de 1977 

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA 

t Doña Asunción Alonso Neíra 
(Jubilada de Correos) 

Que falleció en esta capital; el día 28 de marzo de 1976, a los 77 años de edad, después de recibir los 
Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 
Sus hijos, Manuel (Funcionario de Administración de Justicia en El Ferrol), Encarnación (Indus

trial en esta Plaza) y María González Alonso; hijos políticos, María-Manuela Sanjurjo Abuin, José 
Vázquez Iglesias (Industrial) y José Barrios Díaz (de Seguros L'Unión); hermanos políticos, Manuela 
González y Evangelina Arias; nietos, bisnietos, y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por el alma de la finada y la asisten
cia a la función de primer aniversario, acto que tendrá lugar mañana, jueves, día 24, a las SEIS de 
la tarde, en la iglesia parroquial de San Pedro Félix de Muja (Sanfiz), favor que agradecerán. 

Sanfiz - Lugo, 23 de marzo de 1977 
NOTA. — A las CINCO Y MEDIA de la tarde, habrá servicio de coches desde la Plaza Coman

dante Manso. 



( SOI O M)l 1 
Réplica y contrarréplica 

En este mismo número encontrará el lector que me sigue 
la prometida carta de la directiva del Club Valle-lnclán y mi 
réplica. Ambas juntas. Al enterarme de que la directiva ha 
apelado al Ministerio, y al leer la ley, supe que podían trans
currir tres meses más sin noticia alguna, y era mucho esperar. 
Eso, sin contar con que ya que tesón no les falta, una vez ago
tada esa vía podían recurrir al juzgado. Sería mucho esperar. 
Se publica todo, cumplo lo prometido, y a otra cosa. 

Aunque realmente, en otra cosa estamos. Yo no había hecho 
más que subrayar una salida de tono del Presidente muy poco 
de acuerdo con lo que representa. Nada más. Como respuesta 
surgió la carta que trataron de imponerme sin conseguirlo, y 
en la carta, como cuando se tira de una cereza en una cesta, 
evasiones hacia mil temas diferentes. De ahí que fuera impo
sible considerarla como réplica legal por parte de nadie. ¿Y 
qué hay debajo de tanta cosa? Simplemente, un acto de mala 
educación. Al ver la montaña de derivaciones, me acuerdo de 
aquel árabe que cuando echaba mano hacia una loncha de 
jamón en una fiesta, se ve contenido por un tremendo trueno, 
que atribuye a advertencia divina. 

«¡Este Alá, siempre tan exagerado! -comenta con tristeza 
mientras devuelve la loncha al plato--. Y todo por una pizca 
de jamón. 

Aquí, todo por una pequeña lección de urbanidad. Alguien 
se puso a tirar de la cereza, y se llegó incluso a denunciarme 
al Ministerio. 

La contestación que publico es la segunda que redacté. En 
la primera me extendía más, y quizás apretaba menos. Pasado 
el tiempo, me ful dando cuenta de que no valía la pena y la 
reduje mucho, y ahora pienso que tal vez ni siquiera lo valga 
publicar lo que publico, pero lo había prometido, y por otra 
parte conviene dejar algunas cosas muy en su punto para evitar 
malas interpretaciones. 

Eir fin, sinceramente: deseo menos vehemencia y más com
prensión «rítica a mis antagonistas. Es posible polemizar sin 
salirse de madre y sin que la sangre llegue al río. Y sin recu
rrir al Oliendorf, que consiste en responder cosas que nada 
tienen que ver con lo que se pregunta. 

CARRETERAS Y RUIDOS 
El domingo realicé una excursión sedante hacia el Norte. 

¡Cómo están las carreteras! El acceso a Vivero es atroz. Otros 
tramos de la carretera, peor. Entre que el asfalto de los rie
gos es meneses y que el invierno fue realmente duro, como 
no se ponga pronto remedio a los baches nos quedaremos sin 
carreteras y sin coches. 

¿Y qué decir de esas motocicletas urbanas que más que 
hacer ruido al andar, parecen máquinas que andan al hacer 
ruido? ¿No puede haber un límite en los declbelios, como lo 
hay en los kilómetros por hora? Ganaría mucho la tranquilidad 
de todos los transeúntes. 

DE BRUTO A BRUTO 
Por tercera vez en poco tiempo, y precisamente a la hora 

de comer, ayer volvió a obsequiarnos televisión con la escena 
conmovedora de las focas cazadas a estacazos en Alaska. Si 
lo hacen por distraernos, lo que consiguen es malhumorarnos 
y fastidiarnos la digestión. Y si lo hacen por demostrarnos lo 
brutos que son por aquellas tierras, podían buscar demostra-
cienes más próximas filmando la matanza de ciervos a palos 
en la provincia de Madrid que se vino dando en las mismas 
fechas. 

A la hora de dar con bestialidades, no es necesario llegar 
tan lejos. 

SOCELO 

DIARIO DE GALICIA EDITADO EN LUGO 

Las maletas abultan mas 
que la mujer, que hace tiem
po dejó de ser joven, pero 
que sigue siendo una traba
jadora. No hizo otra cosa 
en su vida. Ella, su esposo, 
sus hijos. Por un jornal que 
nunca le deparó la ilusión 
del retiro a la edad de la fa
tiga, con las seguridades mí
nimas a que tiene derecho. 
Ella no sabe de derechos. So
lo sabe de obligaciones. 

Es probable que la mujer 
de la fotografía vaya a unir
se con sus hijos a cualquier 
país lejano. Ha quemado sus 
naves en el viejo hogar y se 
lleva los restos en las ma-

el 

tetas. Una, de cartón. Y via
jará sola, y viajará feliz 
pensando tan solo en el en
cuentro con los suyos, aun
que sea lejos de su tierra, 

Difícilmente superable 
mudo patetismo de la esce 
na. Se diría que la curtida 
mujer reza o llora en la so
ledad, pensando en los su
yos, pues nunca hizo otra 
cosa que entregarse a los de
más, que volcarse abnegada
mente por los demás, que 
son la razón de su vida. Ai 
contemplar la escena, lector, 
¿no te sientes comprometido 
en la tarea común de lograr 
el fin de tanto drama? 

S E M I L L A S PARA P R A D O S 
CERTIFICADAS • CALIDAD - GARANTIA 

Droguería C E N T R A L 
Reina, 8 y 10 

LA VIDA I 
E S A S I 

• 
> 
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* 
> Dos individuos que habían 
^ plantado grifía en una fin-
£ ca y luego la manipulación 
/ para ser fumada, han sido 
' condenados por la sección 
> primera de la audiencia Á 

provincial de Valencia, co- ^ 
* mo autores de un delito con- A 
\ tra la salud pública. 

Según la sentencia, José > 
^ Jesús García Rodríguez, de ^ 

> 20 años, estaba como encar-
/ gado de una finca rústica en 
^ la localidad, de Puig de San-
> ta Mana; en los terrenos 
^ de tal finca sembró, hace 

un año, unas plantas de grif-
fa y se puso en contacto con 

/ Vicente Alonso Almos, de 
• 27 años, vecino de Puzol pa-
> ra ser consumida en reunio-
S nes de amigo. 
^ L a sala ha considerado a 
y los dos procesados como au- Á 
p toras de un delito contra la > 
£ salud pública, condenándo-
/ les a un año de presidio me-
• ñor cada uno y multa con-
j junta de treinta mil pese-
• tas. 

CONDENADOS POR Á 
PlANTAiC G R I F F A 4 
EN UNA FINCA 

A 
A 
A 
s 
A 
A 
A 
Á 
A 

A • SOCIEDAD C U L T U -
EAL.. . DE ASESINOS 

A ante un tribunal 
£ Los dirigentes rituales ha-

bían acusado a los dos in -
/ dividuos asesinados de haber 

• E L DIABLO, E X I S T E 

J E n Port Moresby, doce 
A dirigentes de un grupo cui-
• tura!, ia "Sociedad de Bie-
/ nestar Social Hahalis", han 
/ sido acusados de asesinar a ^ 
£ dos de sus miembros durante A 
A una ceremonia ritual. 
Á. Matías Makosi, de 27 años * 
4 y su padre de 60, Isikúla Mu-
> gi, fueron golpeados hasta 
* quedar muertos con los tra-
A dicionales " bastones de la 
^ muerte" el año pasado, cuan- ^ 
¿ do abandonaban una caba- ' 
A- ñ a en la lejana isla de B u - A 
£ ka, frente a las costas de £ 
> Papúa y Nueva Guinea, han • 
^ declarado algunos" testigos ^ 

A dado muerte a una anciana 

| 
^ Cuando apenas hace un 
• mes que el Papa Pablo V I 
# recordó que "existe el dia-
A : blo", yolvió de nuevo a ac-
• tualizaíse el tema en confe-
A rencia pronunciada en Ro-, 
• ma por el teólogo austríaco 
> profesor Alois Kothgasser. 
£ E l profesor Kothgasser cr i- ^ 
A tico a ios nuevos estudiosos / 
•¿ que niegan la existencia del 4 
/ demonio y manifestó que /, 
A en la Biblia no se explica 
^ su existencia como una pa-
A rábola, sino como una reali-J dad. 
£ Apoyó principalmente su 
A disertación en el Concilio 
* Lateranénse cuarto, del año 
5 (Pasa a la página anterior) 

C R O N I C A P O L I T I C A 

B A C I A UN N U E V O M I N I S T E R I O D E R I L A C I O N E S L A B O R A L E S 
Por la fusión de Trabajo y Relaciones Sindícale 

MADRID. ~ (De nuestra Redacción). - El presiden
te de las Cortes, señor Fernández Miranda, no se 
presentará a las elecciones, y el próximo día 30, a las 
diez de la mañana, tendrá por fin lugar el retrasado 
pleno de las Cortes en el que someterá a votación 
de la Cámara, entre otros proyectos, la Ley Regula
dora del Derecho de Asociación Sindical y la Ley 
Orgánica del Consejo de Economía Nacional, según 
informaciones recogidas ayer en la Cámara. La Im
portancia de .este pleno -posiblemente el penúltimo 
de estas Cortes--, estriba en dar paso a la libertad 
sindical con la posibilidad de creación de centrales 
sindicales. 

El primero de los dos proyectos, el de libertad 
sindical, fue el único que suscitó un polémico deba
te en las Cortes con una verdadera batalla dialéctica 
entre los reformistas y los sindicalistas, quienes tra
taron de hacer pervivir de alguna manera al sindi
cato vertical o, al menos -como señaló entonces la 
señorita Ménica Plaza- que se hiciera constar en el 
preámbulo los beneficios causados en nuestro país 
por el sindicalismo de los últimos cuarenta años. 

Fruto de aquella polémica, en el pleno del día 30 
serán varios los procuradores con derecho a defen
der sus enmiendas o votos particulares, con lo que 
la redacción definitiva del proyecto puede variar so
bre el dictamen de la Comisión de Leyes Fundamen
tales de las Cortes. 

Uno de los temas conflictivos fue la delimitación 
del ámbito asociativo "por ramas de actividad", cues
tión que se interpretó como una restricción de la 
libertad sindical. Frente a esta limitación se levan
taron las voces de los señores Esperabé, Merino, 
Regalado, Sancho Rof y Meliá, quienes se pronuncia
ron por la desaparición de esa limitación. En otra 
sesión la cuestión se disolvió al aprobarse un nuevo 
apartado de aquel articulo primero en el que se pre
cisaba que se entendía por ramas de actividad "el 
ámbito de actuación económica u otro concepto aná
logo que los trabajadores o los empresarios determi
nen en los estatutos". Pese a todo, en el pleno se 
puede intentar una nueva redacción de los dos tér
minos que se excluyen en su formulación. 

Por el contrario, los señores Alcaina, Lapiedra, 

Lamo de Espinosa, Fugardo y la señorita Plaza, pue
den defender las opciones contrarias con sentido 
restrictivo de la libertad sindical. Además, la señori
ta Plaza propuso que constara en la Ley la no vincu
lación de las asociaciones sindicales a los partidos 
políticos; el señor Fugardo, que se exigiera un re
gistro de filiación, pero el aspecto más importante, 
en esta línea de restricciones, lo presentó el señor 
Lamo de Espinosa, quien quiso delimitar el ámbito 
de la Ley al artículo séptimo de la Ley Sindical del 
año 71. Lo que pretendía el señor Lamo de Espinosa 
era simplemente el mantenimiento de la actual Or
ganización Sindical, posibilitando la creación de aso
ciaciones sindicales dentro de los límites de los ac
tuales Sindicatos oficiales de rama. 

Otro de los aspectos en litigio en aquellos debates 
fueron los referidos a las exclusiones de sindicación 
o sindicaciones específicas. La exclusión abarca al 
personal militar, mientras que la sindicación especí
fica afecta a los funcionarios públicos y al personal 

.civil al servicio de la administración militar. A ello 
(Pasa a la página anterior) 


